
令和７年市⺠意識調査 ⾃由意⾒
施策区分 施策名称 意⾒数 意⾒割合

全ての子どもを健やかにはぐくみます 92 8.5%
学校で元気な「ばりっ子」をはぐくみます 43 4.0%
観光産業をはぐくみます 18 1.7%
経済をささえ、はぐくみます 81 7.5%
緑の循環を促進し、豊かな森と緑をはぐくみます 1 0.1%
協力者、関係人口を増やし、「名張」らしさをはぐくみます 9 0.8%
地域の保健・医療・福祉をつなぎます 42 3.9%
文化をはぐくみ、次世代につなぎます 8 0.7%
共感を生む情報発信でひと・まち・行政をつなぎます 21 1.9%
持続可能な住⺠⾃治を未来につなぎます 23 2.1%
ひととひと、まちとまちを交通環境でつなぎます 118 10.9%
ひととまちを次世代につなぎます 101 9.3%
多様性を認め合える男女共同参画と多文化共生のまちをつくります 5 0.5%
⻘少年の健全な育成環境と生涯学習社会をつくります 3 0.3%
農業・農村の新たな価値をつくります 12 1.1%
環境負荷の少ない社会をつくります 9 0.8%
風土と暮らしが共生する魅力ある都市をつくります 14 1.3%
消防・救急体制の強化をすすめます 1 0.1%
社会変化に対応した行政改革とデジタル改革をすすめます 10 0.9%
持続可能な財政運営をすすめます 133 12.2%
市⺠の健康をささえます 1 0.1%
地域の医療をささえます 173 15.9%
高齢者の安心した生活をささえます 20 1.8%
障害者の⾃立と社会参加をささえます 7 0.6%
安全な⽔道⽔で市⺠のくらしをささえます 8 0.7%
生涯スポーツができる環境をととのえます 8 0.7%
活動や憩いの場となる緑地や公園の環境をととのえます 14 1.3%
家や住環境をととのえます 11 1.0%
下⽔道で快適な住環境をととのえます 7 0.6%
みんなの人権をまもります 1 0.1%
犯罪や交通事故等からまもります 9 0.8%
防災・減災でまちをまもります 7 0.6%
生活の環境をまもります 6 0.6%
道路をつくり、道路をまもります 47 4.3%

その他 24 2.2%
1087 100.0%
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施策 意⾒ 施策
01はぐくむ-1 安心して出産できるまちにしてほしい 全ての子どもを健やかにはぐくみます

01はぐくむ-1
給食センターや産婦人科などの子供に対することについてまだまだなところがあると思う。将来子供が出来て名張で育てようって思えるくら
いの子育て支援はしてもいいかなと思う。正直今のままなら他の市の方が十分住みやすいしこれから高齢化して行って名張から若者が右肩下
がりなままだと思うので改善した方がいいなと思いました。

全ての子どもを健やかにはぐくみます

01はぐくむ-1 子育て（レジャー施設）の充実 全ての子どもを健やかにはぐくみます
01はぐくむ-1 市内で分娩できる施設がなくなり、伊賀の病院へ行くにも車がないと不便。 全ての子どもを健やかにはぐくみます
01はぐくむ-1 子育て中の若い人にとってなばりに魅力を感じないと思う。 全ての子どもを健やかにはぐくみます

01はぐくむ-1
子供、学生への支援や様々な無償化や補助金等について、隣の伊賀市と比べてみても劣っている部分があるので、名張市にも力を注いで貰い
たい。

全ての子どもを健やかにはぐくみます

01はぐくむ-1 妊娠、出産、子育ての支援を充実させて欲しい。 全ての子どもを健やかにはぐくみます

01はぐくむ-1

今後の子供の子育て環境について、子育てと仕事の両立がしにくい。
保育所の開所時間が遅い、学童の開所時間が遅く閉所時間が早い、特別支援の通級や、療養は仕事で送迎が出来ないような時間しか受けれな
いので、度、仕事の調整や実家の親にお願いする状況に強いられる。
他にもこどもが安心して遊べる場所が少ない、南⻄原の公園は雑草だらけで子供が遊べる環境ではありません。また、高校も減ってきてます
し、病院や支援施設の選択肢の幅が少なく、子供が育つ環境下で何も選べない狭い状況にあり、不安しかありませんが。

全ての子どもを健やかにはぐくみます

01はぐくむ-1 子供達が名張で安心して出産、育児が出来る環境を整えてほしい。このままでは、近くの奈良などに住むしかないかと思ってる。 全ての子どもを健やかにはぐくみます
01はぐくむ-1 子育ての医療費、教育費の補助が他市と比べて手薄く、引越しを検討している。 全ての子どもを健やかにはぐくみます
01はぐくむ-1 産院が名張でなくなったことが非常にショックだった。子どもは宝だと思っている。子どもを産み育てやすい町になってほしい。 全ての子どもを健やかにはぐくみます

01はぐくむ-1
医療体制が不安。子ども達の将来が不安。子ども達がのびのびと住みやすい環境を整えてほしい。そのためにも地域で子育て世帯が住みやす
くなるような施設を作るとか、サービスを取り入れてほしい。共働きが多いた祝日なども子どもを預けて働けるような環境づくり、また病児
保育もいつでも預けられる環境がほしい。給食費の無償化やスポーツ施設の充実化なども検討して頂きたい。

全ての子どもを健やかにはぐくみます

01はぐくむ-1

名張に出産できる産婦人科がなくなったことが不安です。娘も里帰り出産ができなくなりました。
私は短時間パートだった為、⻑期休暇が認めてもらえず仕事を辞めて、娘の上の子（１歳）の保育園事情もあり、娘の住居地（県外）で産後
ケアをします。名張に戻ってきても仕事が⾒つかるか分からず、娘の産後、⾃身の仕事、収入など不安です。出産のできる産婦人科の誘致を
検討していただきたいです。

全ての子どもを健やかにはぐくみます

01はぐくむ-1 多子家庭の手当てなど、上の子供が成人しても多子には代わり無いので、第三子、第四子を繰り上げて第一子、第二子と扱うのはおかしい。 全ての子どもを健やかにはぐくみます

01はぐくむ-1 ○ひとり親家庭の親の医療費の、窓口負担をなくす 全ての子どもを健やかにはぐくみます
01はぐくむ-1 出産できる病院がないため、今後の人口減少が不安視されるので対策を是非お願いしたいです 全ての子どもを健やかにはぐくみます

01はぐくむ-1
児童助成金をもっと増やし、名張に移住されるような誇らしい市にしてほしい。圧倒的に高齢者が多い中、数十年後名張市の存続が不安に感
じる。

全ての子どもを健やかにはぐくみます

01はぐくむ-1 人口減少、少子化を防ぐためにも名張市に産婦人科は必要だと思います。お産も出来ない所に住みたいと思う若者は少ないと思います。 全ての子どもを健やかにはぐくみます
01はぐくむ-1 子供が産める状況になるといいと思う。 全ての子どもを健やかにはぐくみます

01はぐくむ-1
1.一番不安で不満に思っていることは出産できる産院がなくなったことです。これだけで名張市の将来を悲観的に感じます。子育て世代に魅
力的な町なんて言えない。若い世代が移住しない。

全ての子どもを健やかにはぐくみます



施策 意⾒ 施策

01はぐくむ-1

産院がなくなり、遠いところで出産となると不安です。子どもが2人居て、できれば3人目をと考えていますが、なかなか踏み出せずにいま
す。保育園や学校が数十年後にはだいぶ減る事も予想されていて、私たちは子ども3人育てあげる事ができても、その子どもたちが生活してい
けるのか？と考えると不安です。
保育園の入園申請も、4月から9月の子の受付と後半の受付に別れた事はあまりよく無いのでは？と思います。人口が増えて、子どもがたくさ
んいて安心して育てられる町になる事を祈っています。

全ての子どもを健やかにはぐくみます

01はぐくむ-1 子供達も楽しめるイベントが多くなってきたのが嬉しいです。⾊々なイベントで北川市⻑を⾒かけるので、名張市への熱い想いを感じます。 全ての子どもを健やかにはぐくみます

01はぐくむ-1 子どもたちが安心して外で遊んだり、通学したりできる、これからもそういうまちでありつづけてほしいと思っています。 全ての子どもを健やかにはぐくみます

01はぐくむ-1
子どもの医療支援が中学生までは他の地域に比べて短く、高齢者よりも子どもたちにお金をかけて欲しい。未来ある子どもたちを育ててた
い。

全ての子どもを健やかにはぐくみます

01はぐくむ-1 ・学童の待機がほぼないのはありがたいです。 全ての子どもを健やかにはぐくみます

01はぐくむ-1
子供を産める病院がなくなったことに、不安に思っている、人たちがまわりに多くいます。若い人たちが安心してすめる町にしないと名張市
は年よりばかりで、終わってしまうと思います。

全ての子どもを健やかにはぐくみます

01はぐくむ-1
お産対応の産婦人科がなくなっていき、ただでさえ少子化なのに、⻭⽌めが効かないと思う
周りの20代〜30代の若い世代がどんどん都市に引っ越している。

全ての子どもを健やかにはぐくみます

01はぐくむ-1 子育て、医療に対する早期改善必要 全ての子どもを健やかにはぐくみます
01はぐくむ-1 ・子供に対する将来が不安 全ての子どもを健やかにはぐくみます
01はぐくむ-1 産科婦人科が無くなり子育てのまちとは言い難い。 全ての子どもを健やかにはぐくみます

01はぐくむ-1
こども2人目 保育料半額は 行われているが、上の子が在園中という 条件なので 厳しい。在園中でなくても2人は半額にして頂きたい。もうす
ぐ1人目が小学生になるが2人目考えてるいるけど そこがひっかかる。在園中と在園中ではない という違いだけで なぜ満額と半額という違い
がでるのか分からない。2人産む気にならない。

全ての子どもを健やかにはぐくみます

01はぐくむ-1 子供の育つ場所、出生、費用等不安な事は多いです 全ての子どもを健やかにはぐくみます

01はぐくむ-1
名張市は、子育てしやすい町作りを掲げているにも関わらず産科が一切ないこと。不安過ぎる。しかも支援も全くない。最低過ぎる。今の市
⻑は、何を考えているのか?商業なんか充実させるより、これからの若い世代の方が⼤事。高齢者ばかりになるのに。早くこんな町から出た
い。

全ての子どもを健やかにはぐくみます

01はぐくむ-1 子供の医療費助成の所得制限を撤廃して欲しい。 全ての子どもを健やかにはぐくみます
01はぐくむ-1 子どもたちのために有意義な資金を使って欲しいと思います。 全ての子どもを健やかにはぐくみます
01はぐくむ-1 橋や道を作り直したり、老朽化もあるからしかたがないとわかっているけど、その前にもっと子供にお金を使って欲しい！！ 全ての子どもを健やかにはぐくみます
01はぐくむ-1 産婦人科がなくなって、どうやって地域活性につながるのか？？なくなる前にどうにかしておかないと後からでは遅すぎる。 全ての子どもを健やかにはぐくみます

01はぐくむ-1
市内から産婦人科が無くなったことで、今後⾃分に子どもができた際、無事に産み育てできるのか不安です。同じような不安を抱えている方
が増えていくことで、市内から離れる人が増え、地域の過疎化に繋がる⼤きな原因だと思いました。

全ての子どもを健やかにはぐくみます

01はぐくむ-1 子育て支援をもっとやってほしい。就学支援金等 全ての子どもを健やかにはぐくみます

01はぐくむ-1

3歳までの保育料が高くてもう少し働く人の負担を減らしてほしいと思う。私は保育士として働いていて、⾃営業で共働きで働いている方がい
てその方は保育料がタダで、不思議に思うことがある。普段、外車などの高級車に乗っていて、低所得とは思えないのです。その方の子ども
は平日、土曜保育も利用していて、朝から閉園時間ギリギリまで利用しています。真面目に働いていて、保育料も払っている方がバカみたい
に思う。そういうところに、名張市は目を向けてほしいと思う。

全ての子どもを健やかにはぐくみます

01はぐくむ-1 分娩のできる産婦人科もなくなり、子育てに不安を抱えた人が多くなっています。 全ての子どもを健やかにはぐくみます



施策 意⾒ 施策

01はぐくむ-1
産婦人科が無い、全体的に病院がすたれている。良い病院もまだあるが、良い病院すらも潰れてきている。市立病院はどうなるのか。田舎が
これからさらに田舎になるような気がする。伊賀市と合併してはどうか。伊賀市の待機児童を名張市に流してもらいたい。名張市で働いてい
る親の子どもは名張での保育も可能にしてはどうか。

全ての子どもを健やかにはぐくみます

01はぐくむ-1 子供も産まなくなるとか名張市の未来は暗いなと思います。 全ての子どもを健やかにはぐくみます

01はぐくむ-1

・出産入院施設について。
出産入院ができる病院が存在しない。市の対策は、市外での出産補助といった場当たり的なもののみ。未だ抜本的対策ができていないのは行
政の怠慢である。昨年度 市は百合が丘にある田辺三菱製薬・名張第１研修所を２円で譲り受け、近⼤付属高に学生寮として無償譲渡した。
深刻な財政難の中 無償譲渡であったこと・県外学生優遇も問題だが、この施設を活用し「市立産婦人科病院」とすべきであった。
産婦人科の設備と医師の確保だが、閉鎖となった開業医と交渉し、使用しなくなった設備を譲り受け、市内産婦人科開業医に交代で勤務して
貰うことも出来たはずである。
いずれにせよ、人口減少・少子化対策としても喫緊な対策が必要である。

全ての子どもを健やかにはぐくみます

01はぐくむ-1
産婦人科がなくなり、保育所や幼稚園も減ってきている。が、持ち家の人は引っ越しは難しいぎ、若い人はこれからどんどん名張を出ていく
と思います。今の若い子たちの意⾒を聞く必要があると思う。

全ての子どもを健やかにはぐくみます

01はぐくむ-1 少子化問題並びに助産院への支援をすることにより少子化問題を解決できると思うのでよろしくお願いします 全ての子どもを健やかにはぐくみます

01はぐくむ-1

③すぐにでも働こうと思い、0歳児を保育園に預けようと市役所に相談に行ったが、「育休明け、同じ会社に復帰、育休手当を受給してる」の
条件を満たしてないと、0歳児は空きがないと言われた。「家で5分も作業ができないから、何か方法はないか」と相談したが、来年度4月の再
申請しかないとのことだった。詳しい人に話を聞くと、0歳児もまだ空きはあり、嘘をついて入園させないようにの対策だと聞いた。これまで
いろんな地域に住んできたが、4月まで待つ意外に手段がないと言われたのは初めてだったので、子育て世代には厳しい地域だという印象を受
けた。

全ての子どもを健やかにはぐくみます

01はぐくむ-1 少子化問題があるも地域での保育園、小学校が廃業、合併等、将来不安材料多く若い世帯が増えない? 全ての子どもを健やかにはぐくみます

01はぐくむ-1
現在子育て中だが、名張の産婦人科で分娩が出来ない状況では、今後、名張に住みたいと思う子育て世代がいなくなる可能性が高く、ここで
一生住みたいとは思わない。

全ての子どもを健やかにはぐくみます

01はぐくむ-1 子どもに対する支援が少ない 全ての子どもを健やかにはぐくみます

01はぐくむ-1 出産に対する設備がある産婦人科がなく、出産時は伊賀市まで通院しないと無いため、出産に対して不安があり、妊活に意欲が湧かない。 全ての子どもを健やかにはぐくみます

01はぐくむ-1 子育てに関する事柄は、不安しかない。 全ての子どもを健やかにはぐくみます
01はぐくむ-1 子供の給付金をもっと増やしてほしい 全ての子どもを健やかにはぐくみます

01はぐくむ-1
まだ結婚もしていませんが、独身税が発生するや、産婦人科がなく子どもを産み育てることが難しくなっており、未来への不安しかありませ
ん。若者が結婚をして、子どもを育てたいと思える環境が必要だと思います。

全ての子どもを健やかにはぐくみます

01はぐくむ-1 名張市内の子育て支援、環境を、充分にして欲しいです。 全ての子どもを健やかにはぐくみます

01はぐくむ-1

若い夫婦の子育て支援に対して十分な施策が行われていないと思われる。幼児・学童保育への支援および体制を箱物だけで済ませていて、運
営する保育者等が要員・費用不足で余裕がないため柔軟に対応できなく、そのしわ寄せが利用者に跳ね返っているように思える。名張も老人
が多くなり人口が減少するばかりで先行きが心許ない状況になってきており、子育て支援が十分な町としてアピールし、若い人が地元に残ろ
う、他の町の若者や若い夫婦を呼び込む施策を行っていただきたい。

全ての子どもを健やかにはぐくみます

01はぐくむ-1 ・子育て世代が移り住みたくなるサービスの提供をすることで名張市に活気をもたらして欲しい。 全ての子どもを健やかにはぐくみます

01はぐくむ-1
現在子ども1人いてます。
もう1人産みたいが、保育料(2歳まで)を考えると産後の仕事復帰をしてもあまり利益が多くならないので、子ども2人をこれから育てられるか
不安です。

全ての子どもを健やかにはぐくみます



施策 意⾒ 施策
01はぐくむ-1 一般不妊治療への助成金の創設。子育て支援の充実 全ての子どもを健やかにはぐくみます

01はぐくむ-1
家庭内暴力（DV）や虐待を実際に受けたことがあるという話を友人や知人から聞くことがあるため、親世代に対しても防⽌のための呼びかけ
などを強化して欲しい。

全ての子どもを健やかにはぐくみます

01はぐくむ-1 ３少子化対策を考えて欲しい。 全ての子どもを健やかにはぐくみます

01はぐくむ-1

名張市から産科が無くなることにとても不安を感じています。今子どもが2人いますが、もう1人子どもができた時や子どもが⼤人になった時
に名張で産めないことを考えると、名張で家を買ったことを後悔してしまうほどです。保育料が安くなるのも兄弟が同一施設にいる間だけ
で、上の子が卒園したら安くならないなど、同じ数の兄弟がいる家庭でも3つ子ならとても優遇されるのに年の離れた子どもは優遇されないの
は不思議に感じます。

全ての子どもを健やかにはぐくみます

01はぐくむ-1
息子が結婚しましたが出産できる場所がないので不安が⼤きいと思います。県外に出ての出産を考えると名張にすまない方がいいのでは？と
思ったりします。

全ての子どもを健やかにはぐくみます

01はぐくむ-1
子どもを産める場所がない、保育園、幼稚園が減っていることに不安を感じる。
病院が閉院していくことに不安を感じる

全ての子どもを健やかにはぐくみます

01はぐくむ-1 妊娠もしていないので、調べてはいないのですが、子供を授かれたらと思っているので、子どもの支援がだんだん増えればと思っています。 全ての子どもを健やかにはぐくみます

01はぐくむ-1 名張市の高齢者の方を支える一方、子育てをしやすい環境づくりが⼤事だなと思います。 全ての子どもを健やかにはぐくみます
01はぐくむ-1 産婦人科がないため妊活に不安がある 全ての子どもを健やかにはぐくみます
01はぐくむ-1 ひとり親家庭の所得制限撤廃。 全ての子どもを健やかにはぐくみます

01はぐくむ-1

去年、36歳で不整脈の手術を、かかりつけ医のますだ呼吸器の先生から名張市立病院の藤井院⻑に紹介して頂いて、とても良い治療をうけ
て、現在では元気に運動できるようになりましたし、ますだ先生と藤井先生も、情報提供書で連絡してもらって、とても双方の先生方、入院
した市立病院の皆さんの手厚さに感謝しています。27歳のときには、同じ手術を伊勢の三重ハートセンターで受けたので、まさか同じレベル
の手術を名張市内で受けることが出来るとは思いませんでしたし、息子もいるので、名張市内で高度な医療を安心して受けることができ、非
常にありがたいことです。しかし、私のまわりで、産婦人科が市内に無くなったことから、最寄りの伊賀の産婦人科まで遠いので、2人目、3
人目を諦めようと思っている。という話を聞きます。私は、子宮腺筋症の婦人科の疾患で、出産は4年前に奈良医⼤でしましたが、奈良医⼤の
先生方は、名張からの妊婦さんはよく来るんだよ。もし、急に陣痛が来ても、奈良医⼤まで急いで来てくれれば、奈良医⼤は全国トップレベ
ルに緊急帝王切開も早いからね。と言って頂きました。
名張に分娩ができる産婦人科をつくるのは、難しい事情があるのだと思いますが、妊婦さんが安心できるような情報をぜひ、広報してくださ
い。緊急帝王切開のリスク、切迫のリスクは、現代の高齢化出産が進むなか、理解しながら産む妊婦は多いです。

全ての子どもを健やかにはぐくみます

01はぐくむ-1
・共働きで二児の子育てをしているので「かがやき」のような施設で日、祝日も利用出来る場所があるとありがたいと思うのと、農業公園の
ような体験施設があると⾃分も利用したいと思うし、子育て世代には人気があると思う。

全ての子どもを健やかにはぐくみます

01はぐくむ-1
福祉の街と言われてはいますが、子育てにかかる施策の充実や、教育にもっとお金をかけて若い世代にとって、もっと魅力的な市にならない
と人口は減り税収入も減り続け、市として成り立たなくなると思います。

全ての子どもを健やかにはぐくみます

01はぐくむ-1 産婦人科がないのでこれから出産する方や里帰り出産の方が不安だと思う。 全ての子どもを健やかにはぐくみます

01はぐくむ-1
子育て支援にもっと力を入れて欲しい。明石市みたいな政策をしてほしい。
公園やプールなど新設、改修などして幼児から小中学生みんなが使いやすい場所がもう少しほしい

全ての子どもを健やかにはぐくみます

01はぐくむ-1

高齢化なのはよく分かりますが、もっと若い人達に目を向けた取り組みをして頂きたい。お金をかけるのはこれから未来ある子達にお願いし
たいです。世間でも少子化が問題になっており、この名張市も産院がなくなる産めない町になってしまいました。
まずはそこの問題をクリアしていただき、いかに若い世代の子達が名張で子育てをしたい！名張で子育てするのは魅力と思っていただけるよ
うに、他県での取り組みを参考に動いていただきたいです。

全ての子どもを健やかにはぐくみます



施策 意⾒ 施策

01はぐくむ-1
安心して出産、子育てができる、まちづくりを希望します。
(娘の里帰り出産ができない)

全ての子どもを健やかにはぐくみます

01はぐくむ-1
産院がなくなり、また近隣の市でも減ってきており、不安を感じます。このままでは、より産みづらく育てづらくなってしまうように思いま
す。また、安心して子育てができるようになればいいなと思います。

全ての子どもを健やかにはぐくみます

01はぐくむ-1
名張市内で産婦人科が無くなってしまったので、名張市内で少子化が進む一方になってしまう。
保育園に入りたくても入れない人が沢山いるので、フルタイムで働きたくても働けない女性が多い。
子育て支援に関して、隣の伊賀市や奈良県よりも遥かに劣っていると感じる。

全ての子どもを健やかにはぐくみます

01はぐくむ-1
名張市に人を呼び込む魅力的な要素がオオサンショウウオや江⼾川乱歩ではコア過ぎるし、弱すぎる。子どもが喜ぶ市営の施設を作って欲し
い。

全ての子どもを健やかにはぐくみます

01はぐくむ-1
今の⾃然を残しつつ名張市近隣の方が来たいと思うような施設などがあるといいなと思います。今でも子育てしやすいと思いますが他の地域
に比べると優る部分が少ないかなと思うので市⺠と共に頑張れたらなと思います。

全ての子どもを健やかにはぐくみます

01はぐくむ-1 子ども達の言葉遣いや行動が荒いのが気になる。 全ての子どもを健やかにはぐくみます

01はぐくむ-1

市内で保育士として働いています。支援金の打ち切りで給料が減らされ、子どもも減り保育士としての雇用も確実ではなくなってきて非常に
不安です。武田産婦人科の件もそうですが、今、子育てへの支援を減らしてどうするのでしょうか？職場の保育士も、この給与ではもう保育
士では暮らしていけないと退職を視野に入れている方もいます。財政難なら、まず身を切るべきです。⽔準以上の給与はおかしいです。
そこを減らした上でならまだ納得できます。⾃分の利益ばかり守らず、知らぬふりをせずに一度状況を客観的に⾒て市職員の給与削減に取り
組んでいただきたいです。

全ての子どもを健やかにはぐくみます

01はぐくむ-1 子育て世代 上限なしで充実させてほしいです。給食費や助成金など。 全ての子どもを健やかにはぐくみます
01はぐくむ-1 学校の給食支援や子育て世帯の給付金の充実を良くしてほしいです。 全ての子どもを健やかにはぐくみます
01はぐくむ-1 子育て支援の充実(オムツやミルク、離乳食の定期的な配布、0-2歳保育料無償化など) 全ての子どもを健やかにはぐくみます

01はぐくむ-1

産み育てやすいと言っているくせに、産婦人科もなく何が子育てしやすい場所なのかわからない。こどもの病院も産まれてからずっと継続し
て診てもらえる総合病院すらない中で人が増えるはずがない。又、老人には悪いが無駄に病院に行き薬をもらっても飲んでないが、診察日が
来たら通いそこでコミュニティを開いているような人達に税金を使ってほしくないのでどうにかしてほしい。そのような事を病院に行くとよ
く聞く。それなら子供にもっとお金を使ってほしい。オムツ、ミルク代だけでも助成してほしい。それだけでだいぶ家計は助かる。

全ての子どもを健やかにはぐくみます

01はぐくむ-1
どの世代も⼤変な時代を迎えていることは重々承知ですが、子育て世代（小学生〜高校生を持つ家庭）にももう少し目に⾒える支援をいただ
けると助かります。こんな支援あります、しましたなど広報で知らせて欲しいです。

全ての子どもを健やかにはぐくみます

01はぐくむ-1 市⻑も市議会議員も、総じて、未来の宝である“子ども”に対して真剣に考えていない。 全ての子どもを健やかにはぐくみます

01はぐくむ-1
時々、「産み育てやすい街、名張」みたいなのを⾒かけるが、いまや産む病院も無いし、ネウボラ？だかも機能していないのに、バカも休み
休み言えと。

全ての子どもを健やかにはぐくみます

01はぐくむ-1
市内に出産可能な産婦人科がないのは厳しいし、今後、ますます出生率が減っていくのではないかと思います。
また切迫早産などで働きたいけど働けず、扶養内のパートだと何の助成や保険も受けることができず完全な無収入がかなり厳しく、困ってい
るので、何とかしてほしいです。

全ての子どもを健やかにはぐくみます

01はぐくむ-1
各小学校によって学童の規模が違い、場所によっては六年生まで⾒てもらえるところもあれば、三年生までのところもあります。共働きが増
えているので、親が安心して働けるように六年生まで⾒てもらえるような環境が整ってほしい。

全ての子どもを健やかにはぐくみます

01はぐくむ-1 子供を産み育てる世代が定住したいまちに必要な施設、医療機関等が減少している。 全ての子どもを健やかにはぐくみます
01はぐくむ-1 子どもを産み、育てられない名張市になってきたこと。わが子が、里帰り出産できない。 全ての子どもを健やかにはぐくみます



施策 意⾒ 施策

01はぐくむ-2

中学生の首切りつけ事件や、小学生の催涙スプレー事件とか、なんで子どもの数が少ないのに、こんな事件が起こるんですかね？
該当生徒が捕まって、補導されて、それで終了ですか？真剣に議論してます？
とりあえず、名張市は“子ども真ん中ではない”ということは理解できます。
そりゃ、名張の子ども達も高校・⼤学を卒業したら名張から出ていきますよ。

学校で元気な「ばりっ子」をはぐくみます

01はぐくむ-2 小学生のタブレットが貸してもらえなくなったのは残念です。 学校で元気な「ばりっ子」をはぐくみます

01はぐくむ-2
学生の子を2人持つ親ですが物価高騰、燃料高騰、何もかもが高騰し三重県の最低賃金が低すぎて給与も上がらず生活が⼤変です。福祉に力を
入れるのもいいですが学生2人のいる家庭にも援助していただきたい

学校で元気な「ばりっ子」をはぐくみます

01はぐくむ-2
給食費も少しずつ上がり中学校給食もなかなか。伊賀市は無料で充実しているなぁと感心しています。伊賀市はいろいろとすごいよ！うらや
ましい、、、

学校で元気な「ばりっ子」をはぐくみます

01はぐくむ-2 中学校の給食を早急に開始してほしい。 学校で元気な「ばりっ子」をはぐくみます
01はぐくむ-2 中学校の給食が無いのが不満 学校で元気な「ばりっ子」をはぐくみます
01はぐくむ-2 学級崩壊している学校の教員や児童のサポート 学校で元気な「ばりっ子」をはぐくみます

01はぐくむ-2
子どもが少なくなり、高齢者が増え、小学校もなくなりました。地区内に小学校がないことは、非常に寂しいことです。地区が活性化のため
に、無理とは思いますが、中学校や高校があればいいのにと思います。

学校で元気な「ばりっ子」をはぐくみます

01はぐくむ-2 中学校給食の早期実現 学校で元気な「ばりっ子」をはぐくみます
01はぐくむ-2 中学給食の早期実現。早急に進めて頂きたいです。 学校で元気な「ばりっ子」をはぐくみます

01はぐくむ-2
学校の遊具もかなり古くなってきているので、怪我をする前に変えられる所は変えてほしいなと思います。トイレを洋式に変えてもらった時
は子供達は⼤喜びでした。

学校で元気な「ばりっ子」をはぐくみます

01はぐくむ-2 学校行事で一定数凝り固まった方が多くおり、その方の意⾒ばかりが通り難しい時代だと感じる。 学校で元気な「ばりっ子」をはぐくみます

01はぐくむ-2 世の中、給食費が無料になっていっているのに、施設すら予定通りに建てられないのは人口5万人を越える市として恥であると思って欲しい。 学校で元気な「ばりっ子」をはぐくみます

01はぐくむ-2 中学校の給食を⾃校方式で進めてほしい。 学校で元気な「ばりっ子」をはぐくみます

01はぐくむ-2
いまの、20代から30までの子たちの奨学金を借りた子たちの支援をお願いしたい。今年から国で3人以上の扶養の子どもさんは学費が半額免
除ですが、今までの子達は何もなかったから。よろしくお願いします。

学校で元気な「ばりっ子」をはぐくみます

01はぐくむ-2 小学校中学校の給食費を無償化にして欲しい 学校で元気な「ばりっ子」をはぐくみます

01はぐくむ-2
先生（指導者）の育成の急務。小学校の指導要領⾒直し（授業の改善）一⻫指導以外も取り入れる。
道徳の再構築

学校で元気な「ばりっ子」をはぐくみます

01はぐくむ-2 学生の登下校での⾃転車のマナーが悪いのでしっかりとルールを守って欲しい。 学校で元気な「ばりっ子」をはぐくみます
01はぐくむ-2 学校のトイレについても全て早く洋式に変更し清潔なトイレを学生に、学びを応援してほしい。 学校で元気な「ばりっ子」をはぐくみます
01はぐくむ-2 子供たちの将来への不安、教育環境の変化（高校がまた減ると噂を聞いたり） 学校で元気な「ばりっ子」をはぐくみます

01はぐくむ-2
学校給食の内容が可哀想すぎる。量も少なく質も悪くおいしくもない、5限目にはもうお腹が空いている、人気メニューがなくなった、など子
供から不満しか聞かない。その上、給食の日数が減り、給食費も上がる、意味がわからん。⽔筒持たせてるから牛乳いらない。牛乳やめてそ
の分おかず増やしてあげてほしい。

学校で元気な「ばりっ子」をはぐくみます

01はぐくむ-2 算数セット、辞典は学校備品にする！中学校制服無償化！もっとタブレット授業、宿題を取り入れてペーパーレス！ 学校で元気な「ばりっ子」をはぐくみます



施策 意⾒ 施策

01はぐくむ-2

子どもたちの給食の質が非常に気になります。給食センターを設置するのは有り難いことではありますが、安心安全の食材や調味料を使って
作ってもらえるのか非常に不安があります。
給食業者がまだ決まっていないようですが、健康を考えず、効率の良さで給食を作るような業者に委託されてしまうのではと心配です。輸入
物の冷凍野菜や、安すぎる野菜などを使われて、ミネラルの低い給食にはしてほしくないです。地場産のもの、オーガニックのもの、天然塩
や本物の調味料を使っていただきたいです。
給食は子どもの身体の3分の1を作っています。未来の子どもたちの健康を担っています。名張の未来がかかっています。給食の質の向上を切
に求めます。本気で給食に向き合ってください。

学校で元気な「ばりっ子」をはぐくみます

01はぐくむ-2 中学校の給食センターの創設を早く！ 学校で元気な「ばりっ子」をはぐくみます
01はぐくむ-2 孫のことを思い、中学校給食を実現していただきたい。⻑年望んでいます 学校で元気な「ばりっ子」をはぐくみます

01はぐくむ-2
早く中学校の給食を実現して欲しい。また子供（中学生）に教師が学校で使ってるiPadなど壊さないでください。名張市はお金がないから修
理が難しいと子供に伝えた教師がいるみたいです。その話を聞いてびっくりしました。物を⼤切にするのは当たり前ですが子供にそんなお金
の事をシビアに話す教師もですが、名張市がお金ないと言うことをなんとかしてもらいたいです。

学校で元気な「ばりっ子」をはぐくみます

01はぐくむ-2
中学校の給食制度はいつできるのか？子育てに力をいれるといいながら、給食制度がいっこうに進まないのはなぜか？給子育て世代の親の負
担を考えると給食のほうがいいが、給食をつくる施設がないのなら弁当代を支給してほしい。

学校で元気な「ばりっ子」をはぐくみます

01はぐくむ-2 少子化時代、小学生、中学生、高校生への教育費支援等、子供の教育を最優先で取り組んでほしいです。 学校で元気な「ばりっ子」をはぐくみます
01はぐくむ-2 中学校給食の1日でも早い実現を！ 学校で元気な「ばりっ子」をはぐくみます

01はぐくむ-2

過去2つの小学校に通い、修学援助をしていただいていたが、年度途中で名張市に転入してきて、初めて援助の認可をしていただけなかった。
これから仕事は始めるが、現段階で想像以上の金額を徴収されたことに目の前が真っ暗になった。今回は、市から子ども1人につき2万円の一
時手当金をいただけるのでなんとか支払えそうだが、名張市は他と比べて財政難だから、手当がもらえるかどうかの基準が厳しいと聞き、こ
れからここで子育てができるかとても不安である。

学校で元気な「ばりっ子」をはぐくみます

01はぐくむ-2 中学校給食を実施してほしい 学校で元気な「ばりっ子」をはぐくみます

01はぐくむ-2
伊賀市には小中学生への手厚い補助制度があるのに名張には何もない。補助制度の充実した土地への移住を考えて若い方達もあるようです。
名張市職員の人件費を削ってでも補助制度を充実させないと⼤変なことになると感じています。若い頃のが生活しやすい環境を整えるべきで
す。

学校で元気な「ばりっ子」をはぐくみます

01はぐくむ-2 中学校の学校給食を早急に実現して頂きたい。食べ盛りの中学生が冷たいお弁当を毎日食べるのは適切ではない。 学校で元気な「ばりっ子」をはぐくみます
01はぐくむ-2 少子化で小学校が合併にならないか心配。すずらん台に住んでいるが中学校のバス通学の補助を検討してほしい。 学校で元気な「ばりっ子」をはぐくみます
01はぐくむ-2 中学校給食実現も私たちが中学生の頃(約35年前)から、実施を求めていたが、やっと⾒通しは立った様ですが、未だに実現していない。 学校で元気な「ばりっ子」をはぐくみます
01はぐくむ-2 早く中学校の給食をなんとかしないといけいですよ。 学校で元気な「ばりっ子」をはぐくみます
01はぐくむ-2 教育関係の制度等の実施において、もうすこしスピード感がほしい。他の市に比べて、遅い。（給食センター、タブレット等） 学校で元気な「ばりっ子」をはぐくみます

01はぐくむ-2
新たな施設構想には、将来どうするかまで考えるべき。例えば、給食センター…少子化の波が押し寄せてる今般、将来は食品加工工場化まで
考え、企業化までのストーリーを描くべき｡

学校で元気な「ばりっ子」をはぐくみます

01はぐくむ-2 中学校の給食化。←今すぐにでも実施してほしい 学校で元気な「ばりっ子」をはぐくみます

01はぐくむ-2
学校教育について不安があり、市内の高校の学力が低く、高い学力がある子は県外の私立へや市外へ行くことを選択せざるを得ない。通学に1
時間程かかることはこどもの身体的にも家庭の経済にも負担しかないため、学力のベースアップができる環境を整えてほしい。

学校で元気な「ばりっ子」をはぐくみます

01はぐくむ-2
小学生の通学路整備に真剣に取り組んで欲しい。何年も訴えているが、なかなか改善されず、何人か死なないと改善されないのではないかと
諦めの気持ちが強くなっている。

学校で元気な「ばりっ子」をはぐくみます

01はぐくむ-2
中学校の給食はいつはじまりますか？ずっと前から話が出ているように思いますが、本当にやる気あるんですか？中学校になったらもっと食
育も⼤事ではないですか？働く主婦の本音なんて、ホンマ言うたら早よ始めてくれ！弁当作るのどんだけしんどいと思ってんのですよ。頼み
ますわホンマ。

学校で元気な「ばりっ子」をはぐくみます



施策 意⾒ 施策

01はぐくむ-2
子どもの学校給食も量が減り、おかわりできる量もないと言う。給食費を値上げしてでも、子どもに充実な学校給食を提供してあげてほし
い。

学校で元気な「ばりっ子」をはぐくみます

01はぐくむ-3
せっかく豊かな⾃然やフルーツなどの観光資源があるのに、まだその魅力を十分に活かしきれていないように感じます。こうした資源を生か
しながら、明るく開かれたまちづくりを進めていただければ、住んでいての楽しみも増えると思います。ぜひ、整備の検討をお願いいたしま
す。

観光産業をはぐくみます

01はぐくむ-3

後は夏祭りの花火、クラウドファンディングしてまでやるのは如何かなと思いました。
日本全国、同じように花火⼤会が存続の危機になってます。直面しているのは名張だけではありません。なのにそんな中でも⾃分たちは他の
地域の方のお金をいただいてまで花火するんですかね？名張のみんなの花火というか、ただ名張で打っただけの花火というんですかね。あん
まり意義が分かりません。企業も物価高賃上げなどで協賛するの⼤変だろうし、名張も財政破綻になりそうになりながらわざわざする事なの
かなと疑問です。一晩でお金をパーッと使ってしまわず、日々の行政サービスや子どもたちの通う学校になど、そちらにお金を使ったほうが
有意義なのではないでしょうか？

観光産業をはぐくみます

01はぐくむ-3 観光業でもっと⾃然を活かしたキャンブ場やsup アウトドアで市外、県外、国外の方を呼び込める事ができたらと思います 観光産業をはぐくみます
01はぐくむ-3 観光出来る場所が限られているので、何か名張市全体が目玉になるようなイベントが出来たら良いと思いました。 観光産業をはぐくみます

01はぐくむ-3

 現在盛り上がっている、赤目四十八滝周辺の開発・発展についても、少し不安があります。どんどん、観光客が増えていくのは本当に素晴ら
しいことだと思います。ですが、増えすぎることによる問題も出てくるのではないでしょうか。例えば、ごみの問題や、外国人観光客への接
客時の言語の壁、また赤目四十八滝内にかかる橋等の老朽化等が、考えられます。(⻑いこと赤目四十八滝の中に入っていないので知らないだ
けで、橋も補強されているのかもしれませんが…。)
 そこで、提案なのですが、翻訳機や翻訳アプリがインストールされているスマートフォン等を、スタッフの皆さんに配布するのは、いかがで
しょうか？また、ゴミ問題ですが、単純にゴミ箱の増設と英語・中国語・韓国語等、主な外国人観光客の言語が書かれたゴミ箱の案内板を設
置するのはいかがでしょうか？
 ⾊々コストがかかりそうなことですが、観光客の安全、快適性、観光地周辺の景観・美化が⼤切だと考えます。ご検討いただけば幸いです。
⻑文失礼しました。名張が好きな一住⺠より

観光産業をはぐくみます

01はぐくむ-3
観光は、テレビを⾒ていても、伊勢街道の番組でも名張は飛ばされています。宿場町の再現や伊勢街道の整備。サンショウウオの絵葉書や世
阿弥の置物。ぶどうと世阿弥と宿場のマッチング。⾊々とアイデアはあると思います。

観光産業をはぐくみます

01はぐくむ-3

旧町、ノスタルジックな雰囲気を、少しだけ感じる町です。全国には、古さを活かした観光業がたくさんあります。お隣の伊賀市や、滋賀県
⻑浜市等、観光したいと思う街並みです。旧町はどうでしょうか？限られた個人店が頑張っていますが、一歩引いて旧町全体を⾒ると、観光
業としての魅力的な繋がりは感じられません。ただただ、古い街並みです。古いは悪口ではなく、古いはそれまでの歴史です。歴史は魅力に
変える事ができるのでは無いかなぁと思います。現在整備されている河川工事も活かすと、楽しそうな何かが生まれそうにも感じますので、
ぜひ市役所だけではなく、⾊々なところで観光業について力を入れて欲しいです。赤目四十八滝も良いですが、四十八滝から旧町へ、その他
市内の観光業へ、つなげる観光業をおこして欲しいです。私は旧町には可能性があると思います。

観光産業をはぐくみます

01はぐくむ-3 地域の活性化を図って貰うためには地域資源等を活用した観光ＰＲにも更に力をいれて頂きたいと思います。よろしくお願いします。 観光産業をはぐくみます
01はぐくむ-3 観光業にもっと力を入れるべきである。 観光産業をはぐくみます

01はぐくむ-3
観光等の誘致も全然だと思います。広⼤な土地にラムーって…ありえないでしょ。魅力的な施設、地域が活性化されるような考えはないので
しょうか？

観光産業をはぐくみます

01はぐくむ-3

観光に関して外部から来た観光客に観光地、お店の方々が名張にはこんな良いところとか面白い場所、お店があるよ、等のアピールを話せる
指導をして欲しい。横の繋がりをつくることによって、名張全体の良さがお客さんにも伝わり、又名張にと足が向くのでは？
意外と知られていない場所、お店などがあるのでは？足で歩いて、こまめの情報発信、小さい事の積み重ねが⼤事。電車で来れる観光客ルー
ト作り、メインになる商店街作りも⼤事ですね

観光産業をはぐくみます

01はぐくむ-3 観光客やふるさと納税をしてくれる人がもっと増えるように観光も力を入れ、魅力を県外にも伝えてほしい。 観光産業をはぐくみます



施策 意⾒ 施策

01はぐくむ-3
観光やグルメなど、市にお金がない落ちる取り組みがないだろうかと、思います。オオサンショウウオの交雑種を料理して食べられるように
なったら、すごい話題になると思いますが、ダメですか？それくらい思い切ったことをして欲しいです。

観光産業をはぐくみます

01はぐくむ-3 観光資源の有効活用（赤目四十八滝、ダムなど） 観光産業をはぐくみます

01はぐくむ-3
環境に関しては、他県から観光で訪れても、⻘連寺湖の弁天橋を⾒ても赤いペンキがひどく剥げて白い橋になっており、名張市⺠として観光
客に対して恥ずかしい。

観光産業をはぐくみます

01はぐくむ-3
観光誘致で人を集めるならば、中途半端な事はしないで使うべきところに予算を使うべきではないですか？
中途半端な親⽔公園作って何の役に立つのでしょうか？河川沿いに桜を数キロにわたって植えるとか
かなり先にならないと効果は出なくても思い切ったことをした方が良くないですか？

観光産業をはぐくみます

01はぐくむ-3 赤目の観光に力を入れるのはよいが、それが全く市内の活性化や他の地域に還元されていない。 観光産業をはぐくみます

01はぐくむ-3
名張は⾃然豊かな、街でありながら、⾃然の良さを活かしていない、たとえば、山登り、ハイキング（歴史、⾃然）などの整備など、市⺠と
共に、取り組んでいただきたいまり。

観光産業をはぐくみます

01はぐくむ-4 多くの会社を誘致して欲しい 経済をささえ、はぐくみます
01はぐくむ-4 働く場所や環境が⼤事 経済をささえ、はぐくみます
01はぐくむ-4 若者が定住できる職場の充実を図ってもらいたい 経済をささえ、はぐくみます

01はぐくむ-4

現在の仕事（小売り業）について50年になります。これまで市役所の皆さんや周りの方々のご支援のお陰で、これまでやって来られた事に感
謝しています。商売をしている人間にとって、どんなに暇な時でも店を開け、お客様をお待ちしていかなければならないわけですが、現在町
の中は活気がなく、寂れた町になっていると感じています。旧町がもっと明るく賑やかな町に戻るようにしてほしいです。名張市は広いです
が街道市等は街の中心部だけに限らず、端から端まで例えば⻑⾕街道の新町から東町までは賑わう様に考慮してほしいものです。よろしくお
願いします。

経済をささえ、はぐくみます

01はぐくむ-4 若い人の職場の拡充。 経済をささえ、はぐくみます
01はぐくむ-4 物価が高い。魚介類が少ない。ガソリンが高い。⼤きい病院が少ない。しかし名張市に満足している。 経済をささえ、はぐくみます
01はぐくむ-4 名張で勤務できる企業が必要。１０社ほど勧誘して欲しい。企業が来れば人口も流入して栄えます。 経済をささえ、はぐくみます
01はぐくむ-4 就職に対する不安 経済をささえ、はぐくみます

01はぐくむ-4
スーパーマーケットやガソリンスタンドなど、同じようなお店ばかりが新設され、新しさに欠ける。
カフェやベーカリーなど県外からでも来たくなるような場所がない。
値段の競争があるのか、ネイルやエステ、美容院など⼤阪の方が随分とリーズナブルで身近に感じる。

経済をささえ、はぐくみます

01はぐくむ-4 百合が丘には売店がなく、車で販売しに来てほしい 経済をささえ、はぐくみます
01はぐくむ-4 人口減少、若い人は働く企業も決して多くないので、市外に出ていく。働ける場所、企業の誘致をお願いしたい。 経済をささえ、はぐくみます

01はぐくむ-4

無理かも知れないけれど、イオンモールや映画館のような⼤型施設ができれば。働く場所が増え若者も暮らしやすくなるかも？買い物も奈良
県に行く程度には何もない。
道の駅の構想場所は奈良県側に近いので道がさらに混雑するのではと心配です。スムーズに行き来するための道の増設は予定されているので
しょうか？道の駅が出来るのは楽しみにしています。

経済をささえ、はぐくみます

01はぐくむ-4 商業モールがないのが不満。ベルシティ、アルル等の。映画館もない。娯楽が少ない。あと、税金が高い。なんとかして欲しい。 経済をささえ、はぐくみます
01はぐくむ-4 ⼤きなショッピングモールなど 近くにあったらいいのにと思う 経済をささえ、はぐくみます
01はぐくむ-4 雇用 経済をささえ、はぐくみます
01はぐくむ-4 商業施設や公共施設を充実させて特に若者が就業できる環境を整えてほしい。 経済をささえ、はぐくみます
01はぐくむ-4 企業誘致や特産品の広報等進めて頂きたいです。 経済をささえ、はぐくみます

01はぐくむ-4
名張の苺や葡萄を使ったデザートや名張産の食材を使った食事を提供するカフェ等があったらいいのになあ。気楽に入れるというのがウリだ
と、市⺠だけでなく、市外からの客も来ると思います。

経済をささえ、はぐくみます



施策 意⾒ 施策
01はぐくむ-4 医療や福祉機関の専門職も我さえ良ければという空気感がサービスや雇用の面でも感じられる。 経済をささえ、はぐくみます
01はぐくむ-4 財政再建(税収増）の為に企業誘致の促進がもっと必要。 経済をささえ、はぐくみます
01はぐくむ-4 企業等の誘致、働く場所を増やす 経済をささえ、はぐくみます
01はぐくむ-4 病院やショッピングモールを増やして欲しい。 経済をささえ、はぐくみます
01はぐくむ-4 若者の働く場が無く他へ流出してるのが現状。 経済をささえ、はぐくみます
01はぐくむ-4 働き改革（日本人の雇用促進）、外国人の受け入れが多すぎて、働かせて欲しい地元⺠の時間短縮等が困る。 経済をささえ、はぐくみます
01はぐくむ-4 いつかイオンモールができる事を願います。 経済をささえ、はぐくみます

01はぐくむ-4

財政破綻の噂が聞こえてきます。もっと人が集まるような事を考えるべきではないでしょうか。
以前、市⻑に有名なカフェを誘致しては？という質問をみかけました。市⻑は、地元にも素敵なお店がある、地元のお店を応援しましょう。
の様な回答をされてた記憶があります。
友人を名張に呼びたいが個人でされてる店は週末店休が多いです。結局はチェーン店に行くしかないのです。だったら有名店を呼んでもいい
のではないでしょうか。薬局、美容院、イオン、多すぎる…

経済をささえ、はぐくみます

01はぐくむ-4 移動販売（凍結時など特に) 経済をささえ、はぐくみます
01はぐくむ-4 市内に映画館が欲しいです。 経済をささえ、はぐくみます
01はぐくむ-4 道の駅などの市内外から訪れることのできる施設を拡充した方がいいと思います。 経済をささえ、はぐくみます
01はぐくむ-4 イオンモールやアウトレットなどの商業施設等もなく週末に家族で遊びに行ける場所が何も無いのも離れる理由だと思う 経済をささえ、はぐくみます

01はぐくむ-4

子育てへの支援は声高に言われるけど、老親問題も同じくらい働きにくく、経済問題に直結するし、子育てと違って終わりがわからない。名
張は子育て世代より老親問題世代のほうが多くなると思うから、支援のあり方も再考の時期。ちなみに高齢化への対応は医療の充実とは限ら
ない。病院がたまり場になるだけ。働く場、居場所の確保だと思う。
お金だけではない、無理なく外に出て人と社会と関わるために働くことを望んでるシニアは多いと思う。

経済をささえ、はぐくみます

01はぐくむ-4 スタバとミスドがあれば最高です！ 経済をささえ、はぐくみます
01はぐくむ-4 ⼤学や企業の誘致。名張物産展の開催。 経済をささえ、はぐくみます
01はぐくむ-4 ・閉店した建物をそのままにせず、活用するか、解体するかして欲しい 経済をささえ、はぐくみます
01はぐくむ-4 名張市は働くところも少ない、飲食店も少ないのでもう少しそうゆうところを増やしていただきたいです。 経済をささえ、はぐくみます
01はぐくむ-4 また桔梗が丘駅前の活性化を望んでいます。近鉄プラザの建屋など、ラウンドワンなどの遊戯施設を誘致して生かしてほしい。 経済をささえ、はぐくみます
01はぐくむ-4 企業を増やして、税収を上げて欲しい。また、商売をし安くして、活気有る街にして欲しい 経済をささえ、はぐくみます
01はぐくむ-4 女性や若い人達が⾃立して生活できる収入を得られる職場が少ない。 経済をささえ、はぐくみます
01はぐくむ-4 ⼤手企業誘致も同様に名張市の発展また雇用に必要です。 経済をささえ、はぐくみます
01はぐくむ-4 地域の産業の開発 経済をささえ、はぐくみます
01はぐくむ-4 桔梗が丘駅周辺のお店等が少ないため活性化させてほしい。 経済をささえ、はぐくみます
01はぐくむ-4 名張市の新たな雇用、特に若い世代に魅力的な企業や学校を誘致して若い世代の定着を目指して欲しい 経済をささえ、はぐくみます

01はぐくむ-4
スターバックス誘致は良い事だと思う。ここ10年間市内サブカル系アミューズメント施設が減少傾向にあるのが気がかり。特にネットカフェ
は名張市から無くなったままである。(最新作が放映される)映画館も名張市から遠い場所にしかない

経済をささえ、はぐくみます

01はぐくむ-4 映画館やショッピングモールなどあれば嬉しいです。 経済をささえ、はぐくみます
01はぐくむ-4 企業誘致をもう少し積極的に行い雇用を増やし若者の誘致を促進して欲しい。 経済をささえ、はぐくみます
01はぐくむ-4 産まれてくる子どもも少なく、働く場も少ない。お給料あげて欲しい、物価の高騰に困る。 経済をささえ、はぐくみます



施策 意⾒ 施策

01はぐくむ-4

・桔梗が丘駅前の利用について。
近鉄デパート・近商ストア・ぎゅうとらが撤退し、寂れる一方である。名張・伊賀市内全体を⾒ると、アクセスの良い『総合アミューズメン
ト施設』が存在しない為、同業種の誘致が理想的と考える。
同施設内に名張・伊賀地区の名産を扱う店舗や外食店を優先出店してもらい、地域振興・人口減少対策に役立てて貰いたい。また治安悪化対
策として、同駅前交番の24時間駐在が不可欠である。

経済をささえ、はぐくみます

01はぐくむ-4
物価も高いし、ガソリンも高いし、年金も減っていくし、先々が不安。どこの地域に行っても車の運転、マナーが悪すぎる、やっぱ経済的に
余裕が無いからそうなるのかなぁとおもいます

経済をささえ、はぐくみます

01はぐくむ-4
働く場所が無いと人口は増えないどころか、どんどん減っていくと思います。工場などしかないように思います。優秀な若者に名張市に残っ
てもらうためにはもっと働き口が必要だと思う

経済をささえ、はぐくみます

01はぐくむ-4 店潰れすぎ 経済をささえ、はぐくみます
01はぐくむ-4 車のガソリン代が他の市と比べて高いと感じるのでもう少し下げて頂けるとありがたいです。 経済をささえ、はぐくみます
01はぐくむ-4 商業施設がない 経済をささえ、はぐくみます

01はぐくむ-4
イオンモールのような⼤きな商業施設を誘致しなければ市外からの収入もない、居住も望めない。
よって市の財政も悪いまま。市⺠税が上がり、市外に出て行くばかり。

経済をささえ、はぐくみます

01はぐくむ-4
食が不足時代になってきている、 ⾃給⾃足出来る街を目指し、住⺠には安く手に入るようにし名張市に住みたいと思うように魅力ある街を
めざしてほしい。

経済をささえ、はぐくみます

01はぐくむ-4 ⼤型のショッピングモールなどが30分圏内になくまとまった買い物ができない 経済をささえ、はぐくみます
01はぐくむ-4 イオンモールのような⼤型施設などの建設を願う。 経済をささえ、はぐくみます

01はぐくむ-4
将来に向けて不安に思っていることは今の職場では⻑いこと働き続けることが難しいこと。それによって生活の⾒通しがたちにくいです。ま
た結婚などにも影響があると思います。固定費を削ってやりくりしていく事が⼤切だと思います。

経済をささえ、はぐくみます

01はぐくむ-4 I would like local specialties which can be last long and which are good to introduce to my friends. 経済をささえ、はぐくみます

01はぐくむ-4

将来は名張市の財政が厳しいとのことで不安は⼤きいです。また、老後に良い行政サービスを受けられるかと不安もあります。この不安を無
くすために望むことはそれぞれの地区の人口を増やして、税収を増やすことによって、財政破綻の危険性が少なくなり、他の地域から引っ越
して来てくれることによって更に税収が増えるという良いサイクルが起きること⼤切だと考えます。そのためには桔梗が丘地区が⼤阪のベッ
ドタウンともう一度言われるくらい⼤阪などへの通勤の人が増える必要があると考えます。そのためには桔梗が丘地区が他の地域から引っ越
してきてくれる魅力が必要と考えます。私の考える魅力とは桔梗が丘地区の商店街が再び活気を取り戻すことだと考えます。更に名張駅、桔
梗が丘駅前の活気を取り戻すことも必要だと考えます。これは私の意⾒ですが電車から降りて駅前に活気があると｢良い町だな｣と思います。
こういった第１印象が⼤事だと考えます。最近は桔梗が丘駅前にコンビニエンスストアが出来ましたが、あのようなかたちで様々な施設が建
つことで多くの人が引っ越してきてくれると考えます。このような事を行うと名張市が更に良い市になると思います。

経済をささえ、はぐくみます

01はぐくむ-4 ナーシングホームやサービス付き住宅があっても経済力がなければ利用できない 経済をささえ、はぐくみます
01はぐくむ-4 繁華街と呼べるような活況のある場所が存在しない、車ありきでしか行動範囲を選べないのを解消してほしい 経済をささえ、はぐくみます
01はぐくむ-4 古⺠家カフェや古⺠家レストランの誘致 経済をささえ、はぐくみます

01はぐくむ-4
若者が経済的に安心して暮らせる為の、仕事の場をたくさん確保して欲しい。
若者の定着には、働く場所が必要です。

経済をささえ、はぐくみます

01はぐくむ-4 過疎化は避けられないと思う。⼤企業の誘致なしには発展はないと思う。 経済をささえ、はぐくみます
01はぐくむ-4 165号線沿い以外で、お店の開店などのまちに活気があるように感じられることが目に入ってこないのが気になります 経済をささえ、はぐくみます
01はぐくむ-4 子供を産み育てる世代が定住したいまちに必要な就労先が減少している。 経済をささえ、はぐくみます



施策 意⾒ 施策

01はぐくむ-4
ふるさと納税も桜の時期に⻘蓮寺ホテルで温泉ざんまい、赤目や地域のホテルを、巡る温泉切符とか地酒の酒蔵巡る切符とか地域をまきこむ
返礼品にして欲しい

経済をささえ、はぐくみます

01はぐくむ-4 若者が定着する産業や就労先が乏しいことと、それにより優秀な人材を育てても、都市部へ流出する現実。 経済をささえ、はぐくみます
01はぐくむ-4 ガソリンが高い、名張が高い 経済をささえ、はぐくみます
01はぐくむ-4 ふるさと納税者に対して魅力ある返礼品を考えてもらいたいです。宜しくお願いします。 経済をささえ、はぐくみます
01はぐくむ-4 若い子達が名張で住んで働ける環境を作ってあげてほしい 経済をささえ、はぐくみます
01はぐくむ-4 車がなくては生活できない地域なのに、名張市はガソリン代が非常に高い。 経済をささえ、はぐくみます
01はぐくむ-4 市内の雇用が少ない 経済をささえ、はぐくみます
01はぐくむ-4 企業誘致に伴い若者の永住体制を整えてほしい。 経済をささえ、はぐくみます
01はぐくむ-4 若者たちが楽しめる娯楽施設が無さすぎる 経済をささえ、はぐくみます
01はぐくむ-4 事業所誘致 経済をささえ、はぐくみます

01はぐくむ-4
たとえ高齢でも意欲があれば、⾃分の希望する職業に就くことができる世の中になってほしい。若者を⼤事にする気持ちはわかります
が・・・。

経済をささえ、はぐくみます

01はぐくむ-4 もう少し年をとっていても働ける場所が欲しいです 経済をささえ、はぐくみます

01はぐくむ-4
物価が高い、伊賀米が有名らしいが、高い。地元の野菜も高い。地産地消を謳うならもっと地元の人に還元してほしい。メリットが全くな
い。

経済をささえ、はぐくみます

01はぐくむ-4
市外や県外から集客が⾒込める施設（ロピア、スタバ、無印、ダンススクール等）を誘致出来ないでしょうか?※高齢地元実力者が反対するの
でしょうか？

経済をささえ、はぐくみます

01はぐくむ-4 地域に商店がなく、歳を取るにつれて免許証返納等の課題もあり、買い物に行く足が無くなることに不安がある。 経済をささえ、はぐくみます

01はぐくむ-5
農林業の将来について不安を感じています。特に担い手の育成、支援が必要でないかと思います。農業の維持、活性化に向けての名張市とし
ての支援やビジョンをもっと示していただくことを期待します。

緑の循環を促進し、豊かな森と緑をはぐくみます

01はぐくむ-6
⾊んなことに取り組んで名張をより良くしようと活動されておられるが、私⾃身が特に魅力を感じない
実家が伊賀市で仕事も伊賀市だったのですが、退職し実家も誰も居なくなったので、敢えて近くに住む必要も無い為移住を考えています

協力者、関係人口を増やし、「名張」らしさをはぐくみます

01はぐくむ-6 何か名張市が活気あふれるイベントなどをしとほしい 協力者、関係人口を増やし、「名張」らしさをはぐくみます

01はぐくむ-6
・現在私は独身であり、前回のイチゴ狩りのような市主催の｢婚活イベント｣を積極的に開催してほしい。また、そうした機会が名張・伊賀地
域では、他の県内より数が少ない。

協力者、関係人口を増やし、「名張」らしさをはぐくみます

01はぐくむ-6 市の行政に若い人の意⾒を取り入れて欲しいです。取り入れると言うより若い方が多く参加できるようにして欲しいです。 協力者、関係人口を増やし、「名張」らしさをはぐくみます

01はぐくむ-6
若い人が結婚をしないため地域にこどもがいなくなり、どんどん高齢者ばかりになり、高齢者の一人暮らしの家や空き家が増え、荒れた田ん
ぼや畑が増え、どうなって行くのかが心配です。

協力者、関係人口を増やし、「名張」らしさをはぐくみます

01はぐくむ-6 若者が県外に流出しない街作り 協力者、関係人口を増やし、「名張」らしさをはぐくみます

01はぐくむ-6
子供さん、若者の元気な声や姿に接すると元気をもらえ嬉しいです。今の若い人達は忙しいでしょうけど高齢者との共有時間として、何か例
えば私の夢、目標と題して舞台に立って発表する姿を⾒せてくださるとかという時間を捻出して聞かせて頂いたら励まされると思います。

協力者、関係人口を増やし、「名張」らしさをはぐくみます

01はぐくむ-6 若者が関わり活躍できる施策が必要。 協力者、関係人口を増やし、「名張」らしさをはぐくみます

01はぐくむ-6 名張市駅周辺は由緒ある地域なので町おこし⻘年隊などをもっと募集したら良いのでは？ 協力者、関係人口を増やし、「名張」らしさをはぐくみます
02つなぐ-1 福祉を充実してください 地域の保健・医療・福祉をつなぎます
02つなぐ-1 福祉サービスの充実 地域の保健・医療・福祉をつなぎます
02つなぐ-1 買い物難⺠が増えており、行政サービスで対応いただきたい（富貴ヶ丘） 地域の保健・医療・福祉をつなぎます
02つなぐ-1 高齢化に向けて、医療、介護、年金、労働、などの相談ネットワークがよく分からない。心配している。 地域の保健・医療・福祉をつなぎます



施策 意⾒ 施策
02つなぐ-1 ○ヤングケアラー、児童虐待、DVなどのサポート 地域の保健・医療・福祉をつなぎます

02つなぐ-1
不登校児・障害児・障がい者福祉に関して、市役所の対応が悪すぎる。福祉サービスを削ることに一生懸命で市⺠サービスをきちんとおなっ
ていない。

地域の保健・医療・福祉をつなぎます

02つなぐ-1
今の名張市の福祉サービスはありがたく思っている。私達老人をこれからも⼤事にしていただきますます住み良い市にしていただけたら嬉し
いです。

地域の保健・医療・福祉をつなぎます

02つなぐ-1 ・シングルと生活保護の人優遇されすぎ 地域の保健・医療・福祉をつなぎます

02つなぐ-1
家に行ったり、どのぐらいの生活基準なのか現状をもっと調査するべき、シングルと生活保護ってだけで上手くお金をもらって贅沢してる人
がいる。本当に必要な人には⾃給されるべきだが贅沢してる人が⾃給されるのはおかしい。

地域の保健・医療・福祉をつなぎます

02つなぐ-1
親が高齢になって来て車を運転するのが心配ですが、車が無いと移動に不便な土地なので免許変更後家に引きこもってしまわないか不安で
す。

地域の保健・医療・福祉をつなぎます

02つなぐ-1 高齢になって世間についていけなくなったとき相談できるのかどうか 地域の保健・医療・福祉をつなぎます
02つなぐ-1 独居老人へのケアを充実してほしい。 地域の保健・医療・福祉をつなぎます

02つなぐ-1
身近になってきている老後を考えると、住環境含め⼤変不安。公共交通機関や医療機関、施設、サービス等が不備。子育て世代のサポートに
ついて不満はないが、年金だけでは到底生活できない我々世代へも目を向けてもらいたい。

地域の保健・医療・福祉をつなぎます

02つなぐ-1
総合福祉センターふれあいの機能が段々と不便になっている点についても、お風呂無くなって困っているという声を多数聞くため『継続して
いくために必要となる経費』を鑑みた上で利用者の意⾒を募り、ある程度の金額設定を行った上で、付属する施設設備としても人の集いやす
い環境設備の整備を行ってはどうか。

地域の保健・医療・福祉をつなぎます

02つなぐ-1
加齢に伴い日常生活に不⾃由なことが増えてくると思われます。その時、⾃分がどの様な介護をお願いすべきか 又受けられるのかなど、基
本的初歩的な知識を?得られる講座のようなものを 開いて頂きたいです。

地域の保健・医療・福祉をつなぎます

02つなぐ-1 医療機関も含めて市内完結型の街づくりを期待致します。 地域の保健・医療・福祉をつなぎます

02つなぐ-1
社協活用の広報活動が下手で利用者が増えない。転入して一年くらいですが、たまたまハローワークで⾒つけたから知ったけど転入のしおり
などで啓発していただきたい。

地域の保健・医療・福祉をつなぎます

02つなぐ-1 子どもは他県に住んでいるので⾃分たちの後はどうなることやら 地域の保健・医療・福祉をつなぎます
02つなぐ-1 独居老人なので動けなくなったら子供も遠方なので心配 地域の保健・医療・福祉をつなぎます
02つなぐ-1 現在、80代夫婦二人、なんとか元気に暮らしていますが、一人になった時に、住み続けられるかどうか不安 地域の保健・医療・福祉をつなぎます

02つなぐ-1
病院も減ってきてますます暮らしにくくなっていきそうで不安です。老人ホームも介護認定3以上でないと特養で入られないですしなかなか順
番も回ってこないでしょうから今後年行った時が不安です。

地域の保健・医療・福祉をつなぎます

02つなぐ-1 子育て支援の話題ばかりでもりあがっでいる感じ。高齢者の方にも目を向けて頂きたい。きっと困っても相談しにくい環境の人もいるはず… 地域の保健・医療・福祉をつなぎます

02つなぐ-1 現在、車椅子生活＆年金生活で、子供もいませんし、主人に何かあった時や貯蓄がなくなった後、どうなるのか不安です。 地域の保健・医療・福祉をつなぎます
02つなぐ-1 子どもも市外で老人2人なので老後が不安 地域の保健・医療・福祉をつなぎます
02つなぐ-1 ⾃分が高齢者になった時に、最低限の生活が不⾃由なく送れる街であって欲しいと願います。 地域の保健・医療・福祉をつなぎます
02つなぐ-1 歳をとった時、体が不⾃由になった時の支援が弱い 地域の保健・医療・福祉をつなぎます
02つなぐ-1 高齢になった際や、病気などなんらかの理由で車に乗れなくなった時に、買い物や生活が継続できるのか不安。 地域の保健・医療・福祉をつなぎます
02つなぐ-1 老後が心配 地域の保健・医療・福祉をつなぎます
02つなぐ-1 高齢の無収入の親と同居する事になり⾃分⾃身も歳をとりこの先の⾃分の人生が不安｡ 地域の保健・医療・福祉をつなぎます
02つなぐ-1 高齢で一人暮らしになった時にどのようなサポートを受けられるのか、または受けられないのか不安に感じています。 地域の保健・医療・福祉をつなぎます

02つなぐ-1
年金はあてにならない、税金納付はますます増えると言われていますが、経済的にも精神的にも不安のない地域になってほしいと切に願いま
す。

地域の保健・医療・福祉をつなぎます



施策 意⾒ 施策
02つなぐ-1 高齢化が進み不安だらけです 地域の保健・医療・福祉をつなぎます
02つなぐ-1 今は実家で⺟が、1人住んで居ますが、高齢化で人口も減っており、今後の実家の管理に不安に感じている。 地域の保健・医療・福祉をつなぎます

02つなぐ-1
医療や福祉の充実を図り、高齢者が安心して暮らせる環境を整えてほしい。特に、老人ホームの入所待機問題を解消し、必要な人がすぐに利
用できるような仕組みを整えてほしいです。

地域の保健・医療・福祉をつなぎます

02つなぐ-1 独居老人が増えていく中で、今後どういった対策をお考えでしょうか？福祉関係にとても不安があります。 地域の保健・医療・福祉をつなぎます
02つなぐ-1 保険料や市⺠税等の不安、年金の不安 地域の保健・医療・福祉をつなぎます
02つなぐ-1 老後、車移動ができなくなった時の生活や⾃分が亡くなった時に何がどうなるのか不安 地域の保健・医療・福祉をつなぎます

02つなぐ-1
老老介護になった際にどのような支援があるのか。独身者が増えていく中で今後孤独死される方が増えてくると思われる。どのような対応を
していくのか

地域の保健・医療・福祉をつなぎます

02つなぐ-1 ⾃身は毎日通勤し働いてます。高齢の⺟と同居してますが⺟が病気や寝たきりになった時介護の問題が不安です。 地域の保健・医療・福祉をつなぎます
02つなぐ-1 名張市まで役15分これから先、後期高齢者は、買い物難⺠にまっしぐらであります。 地域の保健・医療・福祉をつなぎます
02つなぐ-1 高齢化に伴う福祉関係の充実を願います。 地域の保健・医療・福祉をつなぎます
02つなぐ-1 年金や税金など老後の生活資金に対する不安があります。 地域の保健・医療・福祉をつなぎます
02つなぐ-2 歴史上の偉人よりも、平井堅さんや、カベポスター永⾒さん、⽔田わさびさんなど名張市出身の若い方を盛り上げて欲しいです。 文化をはぐくみ、次世代につなぎます
02つなぐ-2 人口減少で文化的が廃れないか不安。 文化をはぐくみ、次世代につなぎます

02つなぐ-2

職員の方はもう少し臨機応変に対応してほしいと思います。昨年の夏に図書館に誤って少し早い時間に行ってしまいました。その日は非常に
暑い日で図書館の外で待っているのが辛かったため、中にいた職員の方に中で待たせてもらいたい旨を伝たところ、少し待つように言われ
（おそらく責任者に相談しに行ったのでしょう）待っていると返事がありました。「外で時間まで待ってください」とのことでした。私は暑
さで体調不良まではいきませんでしたが非常に身体が辛かったです。３０分足らずの時間ですが年をとった人間にはつらい時間でした。ちな
みに図書館へは電車で行きました。

文化をはぐくみ、次世代につなぎます

02つなぐ-2 名張街道に行灯設置するなど歴史街道、四季折々の名張行事(桜祭り、花火祭りなど)の市⺠参加。 文化をはぐくみ、次世代につなぎます
02つなぐ-2 若者も参加できる伝統文化を⼤事にしていく必要があると思う。 文化をはぐくみ、次世代につなぎます
02つなぐ-2 I like to go to the library where is located near the station and easy to access, however I need books written in foreign languages. 文化をはぐくみ、次世代につなぎます
02つなぐ-2 文化振興に取り組んで、生きがいのあるまちに、取り組んでいただきたい。 文化をはぐくみ、次世代につなぎます

02つなぐ-2

名張「隠」は、アニメ放送は終わってしまいましたが、⻤滅の刃〜⼑鍛冶編〜の聖地かも知れません。天然の藤の花がたくさん咲いており、
温泉があります。市内には鍛冶町があり鉄砲の鍛冶もしていたと聞いたことがあります。忍者にまつわる赤目四十八滝渓⾕には「いのすけ」
がいました。
また赤目四十八滝渓⾕は漫画「忍者ハットリくん」の聖地であることは、実際の漫画に描かれていますので言うまでもありません。
今時代の日本の漫画・アニメを活用したまちづくりも取り入れて「名」を「張」る名張市になってほしいと願っております。

文化をはぐくみ、次世代につなぎます

02つなぐ-3 他市からの移住を増やす為のPRをする。 共感を生む情報発信でひと・まち・行政をつなぎます

02つなぐ-3
名張に転入する前は横浜に住んでいましたが、比べ物にならないほど魅力的で名張は素敵な街だと思います。上手にアピールが出来ればもっ
と人が集まると思うのですが？

共感を生む情報発信でひと・まち・行政をつなぎます

02つなぐ-3
名張の特質を⾒出し、魅力を感じる観光スポット（SNS的⾒栄え）等の開発を行い、移住者等（⼤阪市内圏）の受け入れ等整備により活性化
をできたらいいと思う。

共感を生む情報発信でひと・まち・行政をつなぎます

02つなぐ-3 将来に希望の持てる名張にするための、市⺠への情報提供が不足である。 共感を生む情報発信でひと・まち・行政をつなぎます

02つなぐ-3
よく名張市の広報に他地域からの移住された方々のご活躍を紹介されているが、もっと地道に細々と生きている名もなき名張人を紹介してほ
しい。

共感を生む情報発信でひと・まち・行政をつなぎます

02つなぐ-3
情報発信の広報なばりは、市⺠の方を向いていない。作ることに満足を得ているようにみえる。市⺠が⾒やすいよう、欲しい情報を広報して
いくべき

共感を生む情報発信でひと・まち・行政をつなぎます



施策 意⾒ 施策
02つなぐ-3 広報なばりの内容が⼤変充実したのでこれを続けて欲しい。 共感を生む情報発信でひと・まち・行政をつなぎます

02つなぐ-3
広報なばりがとてもキレイなものになって出版されるようになったが、これに対しての費用や作成にかかる手間は以前の出版のものと比較し
て費用削減や効率よく製作出来ているのかと疑問に思う

共感を生む情報発信でひと・まち・行政をつなぎます

02つなぐ-3 LINE登録をしていて、⾊々知れて良いと思ってます。 共感を生む情報発信でひと・まち・行政をつなぎます

02つなぐ-3
まちづくりが一部の負担にならないよう、もっと取り組みや参加できる広報活動を希望する。
名張の良さを今以上に発信して頂けるよう希望する。

共感を生む情報発信でひと・まち・行政をつなぎます

02つなぐ-3 住⺠＆域外へ、地域文化歴史等魅力の発信、PR。前進するために、気づいたことから行動を起こす。 共感を生む情報発信でひと・まち・行政をつなぎます
02つなぐ-3 「なんとかなる」というキャッチコピーには、現役世代含め、若い世代全員が絶望している。行政はもっと危機感を持つべきだ。 共感を生む情報発信でひと・まち・行政をつなぎます
02つなぐ-3 高齢者対応の生活情報を増やして欲しい 共感を生む情報発信でひと・まち・行政をつなぎます

02つなぐ-3
夕張の様な財政再生団体になる恐れがあると言われているのに広報紙をカラー化するなど、経費節減の努力が⾒えない。どのように削減努力
をしているのか目に⾒える形で示してほしい。

共感を生む情報発信でひと・まち・行政をつなぎます

02つなぐ-3 市ホームページの⾒やすさの改善 共感を生む情報発信でひと・まち・行政をつなぎます
02つなぐ-3 広報なばりの冊子でカラー版は不要。ネットで観れるようにしてペーパーレスにすべき。予算削減してください。 共感を生む情報発信でひと・まち・行政をつなぎます

02つなぐ-3

三重県のなかでも、名張を始め伊賀地域は、発信力がどうしても劣っているように感じる。観光スポットももっと分かりやすく案内板があっ
たり、それに伴った街並みを創っていけたら伸びると思う。また、食の方も伊賀牛やブドウにメロンなど、⾊々とあるし、お酒の方も全国的
にも有名な酒蔵など美味しい地酒があるのにそこも上手く協力して、盛り上げていけるPRイベントなどをしていけたら観光客も増えるはずだ
と思うのにもったいない部分が多いと思う。場所的にも⼤阪と名古屋の真ん中ぐらいにあるので上手く企業の基点にもできるのではないだろ
うか？

共感を生む情報発信でひと・まち・行政をつなぎます

02つなぐ-3 「なんとかなる名張」というキャッチフレーズ、⼤いに不満。官⺠挙げて「なんとか《す》る」名張という意欲がとくに行政に欲しい。 共感を生む情報発信でひと・まち・行政をつなぎます

02つなぐ-3
PR事業も市内(身内)だけで完結しているように思う。他県だけでなく、三重県内でも、名張市の存在、場所すら知らない人は多くいる。税金
を使って名張をPRしているのだったら、もう少し効果のあるPRをしたらいいのにと思う。

共感を生む情報発信でひと・まち・行政をつなぎます

02つなぐ-3 名張をもっとアピールして欲し。 共感を生む情報発信でひと・まち・行政をつなぎます
02つなぐ-3 ナッキーちゃんをマスコットキャラクターにし、ひやわんとセットで陰陽使いする 共感を生む情報発信でひと・まち・行政をつなぎます
02つなぐ-4 美旗地域のまちづくりは⾊々と考案され楽しく参加させていただいています。 持続可能な住⺠⾃治を未来につなぎます

02つなぐ-4
地区での行事は積極的に参加しています。買い物、行楽、通院の最近の利用はしやすくなった。係員の接し方もよくなった。これからもまち
づくりに努めてください。

持続可能な住⺠⾃治を未来につなぎます

02つなぐ-4
なんとかなるなるなばりですはどうなりますか。行政の公務員的態度を改革して欲しい。まちづくりで田舎、農家はどういう位置づけです
か。議員も票が⼤切がゆえに小さな村落の現状は相談すら無視される。市職員の⼤半は天下りで、座っているだけで給料を得ていて、地域づ
くりでは上から目線で意⾒を押し付け、誰も係をしたくないのが現状。公務員の意識改革が必要、公害です。若者の力を信じます。

持続可能な住⺠⾃治を未来につなぎます

02つなぐ-4 地域の祭りなどのイベントが少なくなってきていて寂しい。 持続可能な住⺠⾃治を未来につなぎます

02つなぐ-4
毎朝のラジオ体操に参加したり、地域の活動に参加するなどして安心して暮らせるよう努力しています。様々な面で支援いただきありがとう
ございます。

持続可能な住⺠⾃治を未来につなぎます

02つなぐ-4
 私⾃身も名張に移り住むようになって30年以上になり高齢者になります。周りも同じ様な高齢者ばかりになり、⾃治会活動参加者が少なく
なり不安に思います。

持続可能な住⺠⾃治を未来につなぎます

02つなぐ-4 ・地域のボランティアの方には感謝の気持ちでいっぱいです。 持続可能な住⺠⾃治を未来につなぎます
02つなぐ-4 高齢化で町内会の仕事などの負担が増えることが不安です。 持続可能な住⺠⾃治を未来につなぎます
02つなぐ-4 高齢化がすすんで、価値観も変わってきて、⾃治会や町内会の運営が岐路なのに、変革を先送りにしてる感がある。 持続可能な住⺠⾃治を未来につなぎます



施策 意⾒ 施策

02つなぐ-4

街灯が少なく危ない。怖い。街灯を増やせないか?と小学生が⾃治会にお願いした事が過去にあったが出来るのか出来ないのか?この話を聞い
てどうするのか?など説明もしっかりなされないまま各家庭の門扉の照明つけてもらったらよいとの回答のみでした。なぜそうするのか?そう
するためにどうするのか?など具体的な説明もなく子供が困り事を投げかけても⼤人がこのような回答で子供達にとっても今後住んでいきたい
街になるのか?と疑問です。

持続可能な住⺠⾃治を未来につなぎます

02つなぐ-4 地域コニュニティの充実のための予算を確保し即実行する。 持続可能な住⺠⾃治を未来につなぎます
02つなぐ-4 地域を盛り上げようと⾊々イベントをやっているが内々だけで楽しんでいる感がすごい。 持続可能な住⺠⾃治を未来につなぎます
02つなぐ-4 ・高齢者の有効活用（例えば子育て支援） 持続可能な住⺠⾃治を未来につなぎます
02つなぐ-4 地域の高齢化 持続可能な住⺠⾃治を未来につなぎます

02つなぐ-4 地域協議会へは、もっと⾃主的事業を進め、国庫補助金、交付金を直接地域協議会が受け皿になるよう市役所から指導や助言、相談する事｡ 持続可能な住⺠⾃治を未来につなぎます

02つなぐ-4 足りない予算内で良くやっていると思うが、ＮＰＯ活動に?もう少し支援があれば、ありがたい。 持続可能な住⺠⾃治を未来につなぎます
02つなぐ-4 地域のコミニティーは身内間が出過ぎていて外からの人が入りにくい 持続可能な住⺠⾃治を未来につなぎます

02つなぐ-4

限界集落となりつつある地域が多過ぎる。
毎年⼾数が減るにも関わらず、同じ事を維持して行こうとすると、どうしても何処かに無理が出て、行き詰まる。行事を行うにしても高齢化
で、参加する方達が固定(役員+α)で、地域から出た人達もその時だけは帰っては来るが、それだけでは活性化にはならず、「行事を行った」
と言う達成感だけの単なる⾃慰行為と同じ。他所から来て貰うには継続的な目玉が必要なのだが、高齢化した田舎のコミュニティだけでは、
金銭的にも人的にも到底無理な事で有るから、本当に過疎地域の活性化を望むのなら、市全体で考えアクションを興す必要が有る。

持続可能な住⺠⾃治を未来につなぎます

02つなぐ-4
地域の市⺠センターの施設内容マイク音響設備、プロジェクト、スクリーン等をもっと充実してほしい。申込みについても4ケ月5ケ月前から
申込み出来るようにしてほしい。

持続可能な住⺠⾃治を未来につなぎます

02つなぐ-4

⻲井市政の時から実施されている、名張市14地区への「夢づくり地域交付金」は当然のことながら貴重な税金であります。この使途について
行政は厳正なチェックをしているのでしょうか？高齢化により市税の歳入が減少し歳出が増え市⺠に財政の厳しさを訴えている現市政です
が、予算ありきの支出ではなく「入るを計って出ずるを制す」というように、とにかく支出の吟味が必要であります。市職員の能力を最⼤限
に活用し活力ある名張市になることを期待します。

持続可能な住⺠⾃治を未来につなぎます

02つなぐ-4
地域の運営は夢つくり予算で運営するのではないですか？コロナ禍以降行政支援が低所得家庭を対象に行なわれていますが、地域から今年度
も徴収と言われれば無視出来ず。

持続可能な住⺠⾃治を未来につなぎます

02つなぐ-4
名張市は、公⺠館や市⺠センターが沢山あるから、市⺠にもっと利用してもらえば良いと思う もっと市⺠に解放したら、市の収入も増える
のに 昔からの名張住⺠は他所からの人をなかなか受け入れない傾向があるとおもう なんとかなるなる名張なら、なんとかしてほしい

持続可能な住⺠⾃治を未来につなぎます

02つなぐ-4 町内での取り決めは以前より住んでおられる方たちの間で決まるので、新参者の意⾒は反映されない。 持続可能な住⺠⾃治を未来につなぎます
02つなぐ-5 梅が丘なので運転できなくなった時に不安がある。 ひととひと、まちとまちを交通環境でつなぎます
02つなぐ-5 車の免許返納や元々免許を持たない高齢者が増える中、バス代が高すぎる ひととひと、まちとまちを交通環境でつなぎます
02つなぐ-5 福祉バスがなくなり、非常に不便です。 ひととひと、まちとまちを交通環境でつなぎます
02つなぐ-5 市立病院から庁舎に行けるバスが廃⽌されたし，バスの本数が減ったのをどうにかして頂きたいです。 ひととひと、まちとまちを交通環境でつなぎます
02つなぐ-5 公共交通機関がない ひととひと、まちとまちを交通環境でつなぎます
02つなぐ-5 名張市は車が無いと不便な町です、公共の乗り物が無いと他の都市からの観光や移住者は⾃ずと少なくなるでしょう。 ひととひと、まちとまちを交通環境でつなぎます

02つなぐ-5
バス代もかなり高くなって私は車も乗れませんし、今は主人に乗せて貰ったりしていますが、主人も年をとってきて免許証を返さないといけ
ない時期も近づいて来ています。補助金が出れば嬉しいです。夜のバスの本数もこちらに越して来た時にくらべてコロナがあったとはいえ随
分と減って、タクシーも減っているので、出かけにくくなっています。

ひととひと、まちとまちを交通環境でつなぎます



施策 意⾒ 施策

02つなぐ-5
現在、高齢者ですが運転していますが、将来、免許返納したときの、、。
⾃分で行きたい時に行きたい場所にすっといける、便利さがなくなったときが、不安です。
その時はその時のように生活していけばいいのでしょうが。

ひととひと、まちとまちを交通環境でつなぎます

02つなぐ-5 公共交通機関の利便性向上。 ひととひと、まちとまちを交通環境でつなぎます

02つなぐ-5
市立病院に深夜に運ばれたが、帰りの車が無く、深夜のタクシーが必要
地域交通については努力や改善策がはかれていますが、広域的にも取り組んでいただきたい

ひととひと、まちとまちを交通環境でつなぎます

02つなぐ-5
バスの定時制確保。こんな狭い街なのに、バスが時間通りに来ない事が多い。様々な要因は有るかと思うが、そのため、⾃家用車利用になら
ざるを得ない状況に有る方も多いと聞く。バス優先信号を導入する等、公共交通優先の取組を行なって頂きたい。

ひととひと、まちとまちを交通環境でつなぎます

02つなぐ-5 桔梗駅ではたっこバスとナッキー号との連携が良いととでもありがたいです。 ひととひと、まちとまちを交通環境でつなぎます
02つなぐ-5 コミュニティバスをもう少し田舎にも運行して欲しい ひととひと、まちとまちを交通環境でつなぎます
02つなぐ-5 公共交通機関は充実していないと思う。 ひととひと、まちとまちを交通環境でつなぎます

02つなぐ-5
すずらん台では最寄り駅に行く手段がバスですが、本数が少ない。利用客が少ないから仕方がないが、免許を返上した後の行動にはかなり制
限を強いられそうです。

ひととひと、まちとまちを交通環境でつなぎます

02つなぐ-5 免許証を返還する年齢になった時何処に行くにも不便になり困る。交通の不便です。 ひととひと、まちとまちを交通環境でつなぎます
02つなぐ-5 将来、公共交通機関の利便性が不安 近鉄は便利だがバスなど駅までのアクセスがどんどん悪くなっている. ひととひと、まちとまちを交通環境でつなぎます
02つなぐ-5 公共交通機関が乏しすぎて、年をとって免許証を返納した後が不安です。 ひととひと、まちとまちを交通環境でつなぎます
02つなぐ-5 公共交通機関の充実。今の所車の免許がないと非常に不便と感じる。今後免許を返納したさいも出掛けやすい状況にしてもらいたい。 ひととひと、まちとまちを交通環境でつなぎます
02つなぐ-5 祖⽗⺟は近くにいるが、高齢で子供の送迎が頼めない。 ひととひと、まちとまちを交通環境でつなぎます
02つなぐ-5 何をするにも、車が無いと不便なのが心配。 ひととひと、まちとまちを交通環境でつなぎます

02つなぐ-5
行政に望むこと、百合が丘地域や他の地域へのバスが減便していることが、気になっています。⽗が住んでいて、まだ車を運転できますが、
今後何が起こるか分かりません。なので、バスの増便を検討頂ければ幸いです。

ひととひと、まちとまちを交通環境でつなぎます

02つなぐ-5 高齢者への免許返納後等の交通機関の利用補助が皆無で不満 ひととひと、まちとまちを交通環境でつなぎます
02つなぐ-5 福祉センターふれあいの福祉バス廃⽌決定前提として代替案を提案して高齢者との検討会をすべきです。 ひととひと、まちとまちを交通環境でつなぎます
02つなぐ-5 バスの本数が少なくなって不便です！ ひととひと、まちとまちを交通環境でつなぎます
02つなぐ-5 高齢者が増加し続け、車の運転にも不満に感じる。（危ない運転が多い） ひととひと、まちとまちを交通環境でつなぎます

02つなぐ-5
坂の上なので、今後歳を重ねた時に、移動の際⼤変になると思う。ある団地の高齢者の方が、⼤阪から娘さんのところに引っ越してきたが、
車に乗れないとどこにも行けないから毎日が楽しくないと仰っていました。コミュニティバスなどはすでに考えてくれて運行されてますが、
これからどんどん高齢化も進みますし、経済的な心配なく、行きたい時に行きたいところへ行けるようなシステムができていくといいな。

ひととひと、まちとまちを交通環境でつなぎます

02つなぐ-5 タクシーの営業時間(特に深夜)を伸ばして欲しい。電車の本数が増えたら嬉しいです。 ひととひと、まちとまちを交通環境でつなぎます

02つなぐ-5
名張市内の一部の道路が狭いことで車、電車、バス以外の移動手段が利用しにくい（徒歩や⾃転車等）
電車の本数、バスの本数が少ない

ひととひと、まちとまちを交通環境でつなぎます

02つなぐ-5

私は、名張市で日常生活する上で不便はありません。それは、日常において今の生活を幸せと感じている事も影響していると思います。そん
な私でも他市へのアクセスはしにくいなぁと感じます。
住むのは名張市、でも他市へもアクセスしやすい。そんなまちが理想ですし、そうなればもっと住みやすいなばりに、人に紹介したくなるま
ちになると思います。

ひととひと、まちとまちを交通環境でつなぎます

02つなぐ-5 バスの本数も少なて料金も高く車が無いと不便！高齢者には住みにくい町です。 ひととひと、まちとまちを交通環境でつなぎます
02つなぐ-5 高齢化に向けて、コミュニティバスの増設。免許返納時にバス無料券の引き渡し ひととひと、まちとまちを交通環境でつなぎます
02つなぐ-5 車無しでは生活しにくい名張、バスの本数も激減しており、老後の移動手段が不安です。 ひととひと、まちとまちを交通環境でつなぎます



施策 意⾒ 施策

02つなぐ-5
・バス停が無い!!娘の習い事でバスを利用するのに毎週30分かけてバス停に行く。R165のベビーフェイスの十字路から⻄側にバス停がほぼ無
い。瀬古口のビバホームやジョーシン辺りにバス停を作って欲しい。三交さんと協力してほしい。ナッキー号は⽌まってくれるけど本数が少
ないしつつじヶ丘へ行けない。

ひととひと、まちとまちを交通環境でつなぎます

02つなぐ-5
バスの利便性がいまいちなので、地域単位での巡回マイクロバスのようなものを充実してほしい(定期バスの時間に合わせてバス停まで地域を
巡回してくれるようなバス)

ひととひと、まちとまちを交通環境でつなぎます

02つなぐ-5 ⼤阪への通勤がバスや電車のダイヤ改正により不便になりました。関⻄へのベッドタウンとして魅力ある市政運営をお願いします。 ひととひと、まちとまちを交通環境でつなぎます
02つなぐ-5 高齢になって免許返納後に病院や買い物に行くのに不便になるかなという点が不安です。 ひととひと、まちとまちを交通環境でつなぎます

02つなぐ-5
足の不⾃由な人お年寄りとかが利用てぎるタクシーチケットなどがあれば良いと思います。杖をついて車に乗っている人をたくさん⾒かけま
す。

ひととひと、まちとまちを交通環境でつなぎます

02つなぐ-5 公共交通機関が脆弱。 ひととひと、まちとまちを交通環境でつなぎます

02つなぐ-5
バスの本数増加が難しいのであれば、名張市が運営する高齢者や妊産婦向けのタクシーなどがあると助かる。坂道が多いので車がない者に
とって市役所や病院に向かうのは⼤変すぎる。

ひととひと、まちとまちを交通環境でつなぎます

02つなぐ-5 バスの便数、運行時刻が減っていること。 ひととひと、まちとまちを交通環境でつなぎます

02つなぐ-5
名張駅から各住宅地への三重交通バスの激減に不満あり。これに対する市⻑、議員の問題意識皆無と思う。
このため他地域からの移動が滞りじり貧の市になる感じを痛感している。

ひととひと、まちとまちを交通環境でつなぎます

02つなぐ-5
バスの本数が少なく不便である。車がないと生活することが難しく、お年寄りの方も⻑く車に乗らなければならない。以前、事故もあったこ
とから心配に思っている。バスを利用したくても、必要な時間にバスがないと利用することが難しい。

ひととひと、まちとまちを交通環境でつなぎます

02つなぐ-5
公共交通機関の充実
 高年齢化に向けて、免許証返納をした場合、買い物、病院、駅等の輸送手段がタクシーしかないので、今後不安であります。

ひととひと、まちとまちを交通環境でつなぎます

02つなぐ-5 伊賀への電車・車でのアクセスが悪い ひととひと、まちとまちを交通環境でつなぎます
02つなぐ-5 駅に定期契約しなくても⾃転車をとめれる駐輪場が欲しい(1日100円など) ひととひと、まちとまちを交通環境でつなぎます

02つなぐ-5
引っ越してきたときは、⼤阪のベッドタウンなどといわれていたが、今はバスも電車も特急ばかりで本数が減り、乗り継ぎも悪くとても不
便。そのため、家族の通勤時間も⻑くなりサポートが⼤変。

ひととひと、まちとまちを交通環境でつなぎます

02つなぐ-5 高齢者になった時の交通(送迎)や⾊々な手続き ひととひと、まちとまちを交通環境でつなぎます
02つなぐ-5 バス等高齢者が利用できる機関を増やして欲しい。 ひととひと、まちとまちを交通環境でつなぎます

02つなぐ-5

家族が高齢のため免許証を返納いたしました。足が悪く杖をついてバスを利用し、病院やスーパーへ向かいますが、バスのステップが高くバ
スに入ることができず、乗ることを断念し歩いて帰宅しました。
帰宅する道は歩道もなく、トラックが頻繁に通るのにです。
田舎で高齢者が多く、免許証返納を推奨するのであれば高齢者のためにバスの乗り降り、ステップの改善、もしくは補助を何故付けてくれな
いのか、また高齢者がバスを利用し買い物をするのにカートを利用しようとしてもバスに置く場所がなく結局邪魔になり、重い荷物を下げて
移動することになります。
バスの本数も少ない。乗るにもステップが高く足を上げる事が出来ず乗れない。補助もない。これから⾃分が近い将来、免許証返納する時期
が来ても不安しかありません。
税金を高齢者・妊婦等弱者がもっと快適に通院・買い物が出来るように公共交通機関へ使って欲しいと切に願います。

ひととひと、まちとまちを交通環境でつなぎます

02つなぐ-5

車が運転できないので(免許はあるがペーパードライバー)片道3.5kmの道のりを⾃転車通勤をしていました。通勤中に4ヶ月間で2回⾃転車がパ
ンクしたので社バスのある会社に転職しました。散歩が趣味ですが、歩道が少なく歩ける場所があまりないのと、歩道があっても草だらけで
歩けません。車がないと住めないところには老後のことを考えても⻑く居住しようとは思えません。果物や、野菜、伊賀牛や、名張の特産品
は⼤好きなのでよく家族に郵送しています。もっと住みやすくなってほしいです。

ひととひと、まちとまちを交通環境でつなぎます

02つなぐ-5 今現在、車の運転も出来てるけど、免許返納となった場合、通院などの交通手段が心配です。バスが充実してたらと思います。 ひととひと、まちとまちを交通環境でつなぎます



施策 意⾒ 施策

02つなぐ-5
近鉄の運賃が高くなり電車に乗りづらくなった。津方面への本数が少ないので不便。これらの理由から電車通学通勤が不便になり名張市から
出るという選択をせざるを得なくなっている。名張市⾃体は住みやすいが交通が不便です。

ひととひと、まちとまちを交通環境でつなぎます

02つなぐ-5
県外の⼤都市に向かうのと県内の津・鈴鹿に行くのにどちらも等しく1時間強の移動時間と同じぐらいの旅費がかかるのが不満。県内移動なら
もう少し楽にならないのか。

ひととひと、まちとまちを交通環境でつなぎます

02つなぐ-5
さつき台に住んでいます。
公共のバス運行の便が少なすぎて年を取って免許の返納を考えた時、とても不安です。

ひととひと、まちとまちを交通環境でつなぎます

02つなぐ-5
終バスの時間が早すぎたり、バスの本数が少ないこと、運賃が高いことも若い子や送迎する親には毎日のことなので、意⾒が出ているのをご
存知でしょうか。

ひととひと、まちとまちを交通環境でつなぎます

02つなぐ-5 交通機関が特別に悪い。元気に出かけたくても 出かける事が出来ない。 ひととひと、まちとまちを交通環境でつなぎます

02つなぐ-5
車を持っていないので、ナッキー号を頻繁に利用させていただいていてとても助かっているが、本数をせめて1時間に1本か、30分に1本各バ
ス停にバスが来るくらいに増やして欲しい。また、土日祝も運行してほしい。

ひととひと、まちとまちを交通環境でつなぎます

02つなぐ-5
ナッキー号が通っている地域と通っていない地域があるのは不公平だと思う
どこもバス停までも遠く、バスの回数もすくなくなりお年寄りは住みにくいです。

ひととひと、まちとまちを交通環境でつなぎます

02つなぐ-5
バスの本数が少なく不便です。1時間に2本ぐらいなので3〜4あるとありがたいですし、せめて22時半までは運行してほしいです。運転手さん
たちのお給料上げてあげて、本数も増やしてください。

ひととひと、まちとまちを交通環境でつなぎます

02つなぐ-5 高齢化、それに伴う交通インフラの充実が困難。 ひととひと、まちとまちを交通環境でつなぎます

02つなぐ-5
高齢により運転不可能時の交通網不足やそれにかかる費用面が不安。ナッキー号を高齢者が多い地区まで拡⼤すべき。または高齢者は三交バ
スを無料で利用できるようにするなどしなければ買い物にも行けない。

ひととひと、まちとまちを交通環境でつなぎます

02つなぐ-5 バスの便が短期間で徐々に減ってきていること ひととひと、まちとまちを交通環境でつなぎます
02つなぐ-5 バスの本数が少なくて今後、運転免許返上したら生活しにくいかもしれない。 ひととひと、まちとまちを交通環境でつなぎます

02つなぐ-5
高齢者が今以上に増えると思うので公共交通機関をもっと増やして⾃家用車の利用を少なくできるようにしてほしい。どこに行くのも車の移
動が必須でいつまでも免許の返納ができないと思われる。

ひととひと、まちとまちを交通環境でつなぎます

02つなぐ-5
人口減に依る交通網の縮小、或いは消滅に不安を感じている。視力障害の為免許返納を近々しないといけない現状なので、余り不便を感じる
と移転を考えなければ駄目かなと思う。

ひととひと、まちとまちを交通環境でつなぎます

02つなぐ-5
交通の便が悪いので、今後車を運転しなくなった時に、気軽に外出できなくなるのではと不安です。
桔梗が丘⻄駅前のバス停にベンチがあるといいです。障害者がバスを利用しているので、座るところがあるといいと思います。

ひととひと、まちとまちを交通環境でつなぎます

02つなぐ-5
私も老人と呼ばれる年齢になったがまだ体の動きや足腰に不安はない。しかし、車から降りてよたよた歩く老人をよく⾒かける。他の町で高
齢者が起こす事故のニュースは今のところ名張ではあまり聞かないが、車がないと不便な町なので行政として何らかの施策を検討願いたい。

ひととひと、まちとまちを交通環境でつなぎます

02つなぐ-5 公共機関バス、電車の利便性の向上 ひととひと、まちとまちを交通環境でつなぎます

02つなぐ-5

名張市に対しては、年々不便になっている公共交通に不安を感じている。路線バスは本数が減ったり、土休日は全便運休になったり･･･。早朝
や深夜の運行が無くなったのでタクシーに頼ろうと思ったら配車を断られたり･･･。今は車があったりして⾃力で目的地に行く事が可能だが、
将来はどうなる事やら･･･。
他の⾃治体ではオンデマンドバスが走っているが、名張市では導入しないのだろうか？

ひととひと、まちとまちを交通環境でつなぎます

02つなぐ-5
・高齢になり車を運転できなくなると市内での移動がしにくくなるのでナッキー号のような安く乗ることが出来る地域バスを増やして欲し
い。

ひととひと、まちとまちを交通環境でつなぎます

02つなぐ-5 交通が不便。車がないと生活ができない。 ひととひと、まちとまちを交通環境でつなぎます
02つなぐ-5 ナッキーの増便 ひととひと、まちとまちを交通環境でつなぎます
02つなぐ-5 バスを利用しているが最終の時間が早い為 乗れない 11時前ぐらいまでは走らせて頂きたいです ひととひと、まちとまちを交通環境でつなぎます



施策 意⾒ 施策

02つなぐ-5 I do not think that there are many buses on this route. It is very inconvenient when I go shopping. In addition, there are few job options. ひととひと、まちとまちを交通環境でつなぎます

02つなぐ-5 名阪道路へのアクセス改善, 近鉄電車の便増発、 ひととひと、まちとまちを交通環境でつなぎます

02つなぐ-5

現在電車で関⻄圏へ出てます。本当は公共交通機関で駅まで出たいのですが、最終バスがコロナ前より早く終わってしまうので、車で出るし
かない状況です。
また子供も進学で最終バスの関係で名張から離れるしかないため、住み続ける事が難しいと感じます。
高齢化社会の名張では、お年寄りが通院や買い物にでるのに車を手放す事ができない現状です。

ひととひと、まちとまちを交通環境でつなぎます

02つなぐ-5 公共交通機関の不便さの為に、外に出なくなる高齢者が増え、介護が必要となる人が増えてしまう可能性が否めない。 ひととひと、まちとまちを交通環境でつなぎます

02つなぐ-5
正直な話、市役所の立地が地味に不便です。ナッキー号も日曜日運行していればいいのにとも思いますし、逆ルートが無くて時間がかかる場
合も多いです。

ひととひと、まちとまちを交通環境でつなぎます

02つなぐ-5
免許証返納したあとの利便性が悪すぎることが不安です。
このままでは老後は移住を考えてます。

ひととひと、まちとまちを交通環境でつなぎます

02つなぐ-5

私は、トレーニング施設への送迎車を市が主体となって、出してもらえないか、と考えています。生活を切り詰めている高齢者が、バスを利
用してトレーニング施設に通うことは難しい。また、なんとかギリギリ⾃立生活を保っている高齢者には、バスの乗り降りが⼤変な方もい
る。
何曜日はどこどこ地区、というように乗り合わせて、ナッキー号のように安価で送迎してもらえたら、誘い合って、参加しやすくなるのでは
ないか、と思っています。

ひととひと、まちとまちを交通環境でつなぎます

02つなぐ-5 交通機関に関しては、最終バスの時間が早くなったことで帰宅の足がなくなり、⾊々と不便が生じている。 ひととひと、まちとまちを交通環境でつなぎます

02つなぐ-5
名張市は車がないと生活できない地域だと思います。今後⾃分が高齢で運転できなくなった時、買い物や通院等がとても不安です。現在のコ
ミュニティバスでは本数や停留所が少ないので利用しづらく、またタクシーは高額です。そのため公共交通の充実を希望します。それが無理
ならば転居しかないと考えています。

ひととひと、まちとまちを交通環境でつなぎます

02つなぐ-5 免許返納後の交通手段等に不安、要望を感じています。 ひととひと、まちとまちを交通環境でつなぎます
02つなぐ-5 車の運転ができる間は良いですが、できなくなったときに必要なバスの本数が年々減ってきていることも気になります。 ひととひと、まちとまちを交通環境でつなぎます
02つなぐ-5 バスを利用したくても利用したい土日祝日にバスの本数がなくなってしまったことが残念です。 ひととひと、まちとまちを交通環境でつなぎます
02つなぐ-5 バスの本数も少ないし、金額も高くなっている。なかなか利用する時に、良い時間がなかったりする。 ひととひと、まちとまちを交通環境でつなぎます
02つなぐ-5 交通機関が充実していない。 ひととひと、まちとまちを交通環境でつなぎます
02つなぐ-5 バスの運賃が高い。 ひととひと、まちとまちを交通環境でつなぎます
02つなぐ-5 バスの本数が、少ない、今は、車の運転できるが、将来不安です。 ひととひと、まちとまちを交通環境でつなぎます

02つなぐ-5
私は⾊々なサークルに加入しており何処へ行くのも車ですが車がなければ移動出来ません。現在、77歳ですがまだ暫くは運転したいと思って
います。

ひととひと、まちとまちを交通環境でつなぎます

02つなぐ-5 車がなくても、日常生活が送れるまちにしてほしい。 ひととひと、まちとまちを交通環境でつなぎます
02つなぐ-5 高齢者が車を返納しても充分に行動が取れる交通機関の整備を充実させていただきたいです。 ひととひと、まちとまちを交通環境でつなぎます

02つなぐ-5
高齢者の方で、車がないと生活が不便という理由で免許を返納しない人が多いが、市としては免許返納を推進して欲しい。あまりに危うい運
転の方が多く、事故が起きてからでは遅い。

ひととひと、まちとまちを交通環境でつなぎます

02つなぐ-5 今は車で買い物も離れた場所にも行けるが 免許返納した後などの事を考えると不安である。 ひととひと、まちとまちを交通環境でつなぎます

02つなぐ-5
市内全域にバスが通っている訳ではないので不便だしバス料金がつつじが丘だと凄く高くなってしまうので高齢になっても車が手放せない。
わかっていてここに居住したのだから⾃分の責任ですが。

ひととひと、まちとまちを交通環境でつなぎます

02つなぐ-5 車が無いと暮らせない所なのでこれからが不安だ ひととひと、まちとまちを交通環境でつなぎます
02つなぐ-5 免許返納したあとの交通手段が少ないこと。 ひととひと、まちとまちを交通環境でつなぎます



施策 意⾒ 施策

02つなぐ-5
今は健康で車も運転していますが、名張は車がないと生活をするのに不便さもあると実感しております。緑豊かでとても住みやすい所なんで
すが田舎ならではの悩みですね。将来、高齢になり車の運転ができなくなると公共のバスなどを利用しないといけない状況になります。現
在、バスの本数も減っており、また、ナッキー号も走ってますが買い物や病院へ行くのも⼤変になるだろうなぁ…という不安もありますね。

ひととひと、まちとまちを交通環境でつなぎます

02つなぐ-5
・百合が丘から赤目中学校へ通学するためのバス路線があればいいのにと思う。
平地ならまだしも、あれだけの坂道で雨の日など⾃転車を押している生徒を⾒ると気の毒。

ひととひと、まちとまちを交通環境でつなぎます

02つなぐ-5 ・車を運転できなくなったらここに住み続けるのは難しいだろうなと感じる。 ひととひと、まちとまちを交通環境でつなぎます
02つなぐ-5 移動手段 ひととひと、まちとまちを交通環境でつなぎます
02つなぐ-5 車がなくなった場合、特に買い物に困ると思う。 ひととひと、まちとまちを交通環境でつなぎます

02つなぐ-5
無いものねだりになってしまいますが、ナッキー号を利用しようと考えていたのに、住んでいる近くまで通っていなくて、残念だった印象が
あります。

ひととひと、まちとまちを交通環境でつなぎます

02つなぐ-5 生活するには⾃が必須であることから年を取るり免許返納した場合の移動手段に不安。 ひととひと、まちとまちを交通環境でつなぎます

02つなぐ-5
高齢者マークをつけた車の運転技術を目にすると、やはりある年齢になったら返納すべきだと思う
名張は車があれば便利でいいところだとは思うけど、高齢になって車がなくなった時に、とたんに不便なところになってしまう。新興住宅地
はどこもそういうものかもしれないけど、⻑く住み続けることの出来ない⼤きな要因だろうな

ひととひと、まちとまちを交通環境でつなぎます

02つなぐ-5 名張では車がないと生活ができません。今は60代なので運転は出来ますが免許返納した時に名張で生活が出来るのかと少し不安になります。 ひととひと、まちとまちを交通環境でつなぎます

02つなぐ-5 コミュニティバスの運行に付いて非常に不満である。 ひととひと、まちとまちを交通環境でつなぎます
02つなぐ-5 免許返納を考えたときの移動手段 ひととひと、まちとまちを交通環境でつなぎます
02つなぐ-5 バス代が高いので、買い物に行くのも躊躇してしまう。 ひととひと、まちとまちを交通環境でつなぎます
02つなぐ-5 交通機関が特に不便でコミニティバスを増やしてほしい ひととひと、まちとまちを交通環境でつなぎます

02つなぐ-5
車の運転が出来無いので、ナッキー号の双方運転を希します。
三重交通に遠慮している事には、理解出来ますが、やはりお願いします。

ひととひと、まちとまちを交通環境でつなぎます

02つなぐ-5 コミュニティバス等、現在公共交通機関の空白地域をもっとカバーしてほしい。 ひととひと、まちとまちを交通環境でつなぎます
02つなぐ-5 オークワの前に停留所を設けて欲しい ひととひと、まちとまちを交通環境でつなぎます
02つなぐ-5 バスの高齢者無償化。 ひととひと、まちとまちを交通環境でつなぎます
02つなぐ-5 免許証返納した高齢者に買い物、通院等の補助を考える ひととひと、まちとまちを交通環境でつなぎます
02つなぐ-5 車運転が出来なくなった時の病院、買い物、病院等への移動手段に不安 ひととひと、まちとまちを交通環境でつなぎます
02つなぐ-5 坂道が多すぎる免許返納後シニアカーの補助金を出してほしい ひととひと、まちとまちを交通環境でつなぎます
02つなぐ-6 老後まで安心して住める人情味のある街、⾃然豊かな、きれいな街、助け合える街に、なれば良いと思います。 ひととまちを次世代につなぎます
02つなぐ-6 子供に名張で暮らすことをすすめる利点が⾒当たらないです。 ひととまちを次世代につなぎます

02つなぐ-6
⾃然や空気は綺麗なので⾊んな店を増やす、道路を増やすとかじゃなくて空気が綺麗、⾃然がいいなどの綺麗な市を目指してやって言って欲
しい。正直スタバはいらない

ひととまちを次世代につなぎます

02つなぐ-6 少子化や住⺠の流出、転入がないことによる人口の減少化が進むこと。 ひととまちを次世代につなぎます
02つなぐ-6 20年後 、廃地域になっている可能性もあるのでどうなるのかなぁと思う。 ひととまちを次世代につなぎます

02つなぐ-6
少子高齢化社会および泰平下の時代にあって、とりわけ老人独居世帯の増加の下にあって、全国の各⾃治体は苦労しているが、名張市がどん
な対策と夢を持っているのか、興味がありますね。

ひととまちを次世代につなぎます

02つなぐ-6
将来に向けての展望が気になる。子ども達が名張をベースに育って発展してくれる下地が少ないように思う
少子高齢化の早急な対策が必要

ひととまちを次世代につなぎます



施策 意⾒ 施策
02つなぐ-6 市に活力・特⾊がない。私は名張市に魅力を感じているが、それは終活に近いから市⻑、職員、議員に危機感の姿勢が感じられない ひととまちを次世代につなぎます
02つなぐ-6 高齢化が加速しており、将来の若い担い手も減ってきており、心配しています。 ひととまちを次世代につなぎます

02つなぐ-6
少子化で年々子供が減ってきていると実感しています。上の子の時に比べクラスの人数も減り⼤きくなっても学校、仕事で県外に出ていき名
張市は年老いた者ばかりになってきているように思います。

ひととまちを次世代につなぎます

02つなぐ-6 子供が少なくなってきている。 ひととまちを次世代につなぎます
02つなぐ-6 若い人はどんどん名張を出て行き、高齢化が深刻なため今後名張市が発展する未来が⾒えない。 ひととまちを次世代につなぎます
02つなぐ-6 名張で出産できる病院がなくなった事で若い世代が在住を敬遠しそう 名張の人口減少に拍車がかかりそう ひととまちを次世代につなぎます

02つなぐ-6
名張市の人口減少、高齢化、医療機関の不足など、不安要素が多い気がする。企業⾃体少ない。名張の名産品を、もっとアピールするべき。
また農業や食においての生産に対して優遇措置を行う。現実的ではないが、交通の便を良くして企業誘致。子育て支援などにも力を入れて欲
しい。

ひととまちを次世代につなぎます

02つなぐ-6
古い文化は残していきたい。しかし、古い考えが固着していて20代30代がやりたい事業、仕事、取り組みを受け入れようとしない現状にある
と思います。⻑いものに巻かれていては、若い芽は伸びてきません。簡単なことではないと思いますが、もっと多くの若者の声を聞き、名張
の景気をよくしていかないと、この町は終わりです。

ひととまちを次世代につなぎます

02つなぐ-6 高齢化及び若い世代の流出 ひととまちを次世代につなぎます

02つなぐ-6
老人の１人暮らしが目立つ街になってます。日本全体が、子どもの数が減って未来が⾒えない現状ですが名張市も同調してるようです。仕方
無いのかもしれませんが、なんとか名張市を魅力ある街とし後進の世代に残したい思いはあります。なにをすれば良いのか分かりませんが、
魅力ある政策であれば協力したいです。

ひととまちを次世代につなぎます

02つなぐ-6
尾鷲市では、ゼロカーボンシティ宣言やネイチャーポジティブなまちづくりを目指すなど、全国に比べても先進的なプロジェクトを進めるこ
とで、さまざまな企業から企業版ふるさと納税を獲得することに成功している。それに比べて、名張市の施策は一歩も二歩も遅れている。

ひととまちを次世代につなぎます

02つなぐ-6

元々、旧町内で育ち、実家もまだ旧町内にあります。旧町を出て20数年、いつかは旧町に戻りたいと思い続けていました。昨年、中古で旧町
内の家を購入し、この春に戻るつもりです。⾃分が子供だった頃は旧町内はもっと活気があったと思います。少子高齢化により旧町内が高齢
化している事は分かりますが、あまりにも寂しい感じがします。かと言って旧町内に別の地方の方に住んで欲しいとは思いません。元々住ん
でいた人に戻って来てもらえるような制度みたいなものを作って頂けるとありがたいです。

ひととまちを次世代につなぎます

02つなぐ-6
名張市の人口が減少しており、産婦人科もなくなり、信頼のある病院もなくなってしまわないかなど不安しかないです。名張市にしかない魅
力のあるものを増やしていく事や、県外の方が住みたいと思ってもらえるような市になっていけたらと思います。

ひととまちを次世代につなぎます

02つなぐ-6

人口減少、高齢化は全国的な問題で、名張市は先だってそれらの問題が顕著に現れているのだと思います。市広報誌でも記載されていました
が、過去の公共施設建築や有利ではない借金によってそのツケが今に至る事については反省しつつ、未来に向けて進もうとしていると感じて
います。
基本計画についても、重点事項である名張市内の可能性を掘りおこす事はいいと思いますが、その可能性を秘めた人たちが、⾒限る、また他
の都市に魅力を感じて、これ以上他へ流出してしまう。そんなことにならないような町にして欲しいし、もっと魅力溢れたまちになって欲し
いと思います。

ひととまちを次世代につなぎます

02つなぐ-6
名張という土地が太古の昔どのような土地であったのかを紐解いていき、知られざる過去の記憶とともに未来に向かいどのような生き方が望
ましいのかを官⺠一体となって考えていける環境が出来る事を切に願います。

ひととまちを次世代につなぎます

02つなぐ-6
名張市も少子高齢化が進んでいるので、段々と衰退して行くだろうと感じています。このまま名張市に住み続けても、私はあまり明るい未来
を描けないので、つい都会に移住したいと思ってしまいます。
具体的にどうすればいいのかは分かりませんが、若い世代が増えることがあれば、このまま住み続けたいなと思います。

ひととまちを次世代につなぎます

02つなぐ-6 少子化 ひととまちを次世代につなぎます



施策 意⾒ 施策

02つなぐ-6

名張市に住んで10年以上経ちますが、若者が楽しめる場所が全然ないので若者が⼤阪や名古屋など近場の都市部に出ていくのも仕方ないと感
じます。
お金の問題もあると思いますが、若者が楽しめるような場所や、ライブ会場などを作ると若者はもちろんいろんな人が来てくれるので今より
活気のある地域になるはずです。

ひととまちを次世代につなぎます

02つなぐ-6 若い人達の転入減と高齢化による人口減少が心配です。関⻄圏からの誘致を希望します ひととまちを次世代につなぎます

02つなぐ-6
現在、孫育てをしていて、趣味もあり友人との付き合いも楽しく、夫婦共に健康で幸せ度は高いが、これから先どうなっていくのか、子供達
が住み続かていける名張なのか、非常に危惧している。

ひととまちを次世代につなぎます

02つなぐ-6

高齢化が進む中で若者も定住化しにくい環境。周りからも多くの同じような話を耳にします。名張市のアピール力がなく特化するものがない
ように思います。今回のようなアンケートではなく、若者住⺠からの具体的な意⾒をどんどん取り入れ実用化していき名張をアピールし地域
活性しなければこのままでは、過疎化していくように思います。地域を盛り上げて行くのはやはり若者です。高齢化を支えるのも若者です。
働く場所も少なく娯楽施設もなく子育て環境にも不足するなかで若者は定住化するでしょうか？⾃分の年齢層でも名張市の将来に不安を感じ
ます。

ひととまちを次世代につなぎます

02つなぐ-6

名張市の財政が赤字と言われていますが確実に実るお金の使い方をしているのでしょうか？アンケート調査でも、今回のようなアンケート内
容は無駄に思います。若者定住化策でももっと具体的に学校等に協力を求め名張市がどういう場所であれば住み続けたいと思うか？等、意⾒
を具体的に聞ける場を作り若者からの意⾒を取り込むことも必要ではないでしょうか？今回のようなアンケートの良い悪いのチェック項目で
は意⾒にならないと思います。同じ軽費がかかるのであれば確実な意⾒が取り入れられるようなアンケート方法が必要と思います。４０歳以
降の意⾒が名張活性化にもっとも重要だと思います。昔の固定概念では活性しないと思います。

ひととまちを次世代につなぎます

02つなぐ-6 これからの若い世代の為にお金使って欲しい ひととまちを次世代につなぎます
02つなぐ-6 少子高齢化の不安。現役世代の流入 ひととまちを次世代につなぎます
02つなぐ-6 人口減少対策、高齢化が進み町の維持存続が非常に不安。 ひととまちを次世代につなぎます
02つなぐ-6 名張市に若者の定住化の魅力が無くなり人口減少 ひととまちを次世代につなぎます
02つなぐ-6 若者や子育て世帯の誘致(特典をつけるなど)。 ひととまちを次世代につなぎます
02つなぐ-6 ⼤阪など都会に通勤通学する不便さや産院がないなど人口が減り、ますます生活しにくくなるのではないかと不安。 ひととまちを次世代につなぎます
02つなぐ-6 市内に産科が無くなってしまった事で更に少子化が進む事に不安を感じます。 ひととまちを次世代につなぎます
02つなぐ-6 ずっと名張市に住んでいますが、昔はベッドタウンとして賑わっていたように思いますが現在はどうなんでしょうか？ ひととまちを次世代につなぎます

02つなぐ-6

バブル前までは名張に住む魅力があったが弾けた後は、土地が安くなり、名張で無くても都会に近い所に住む2世、３世が増えた。名張の人口
もそれに伴い減少し、人口割合も逆ピラミッドとなり、税収が減る中で要介護者が増え、市の負担は益々増えるだろう。若者や子育て世代が
住みやすい地域社会を進めていただきたい。
これから物価上昇が続き、土地が安く⼤阪へのアクセスも良い名張が再度⾒直される時に魅力が感じられるように準備していっていただきた
い。

ひととまちを次世代につなぎます

02つなぐ-6
⾃分の世代と比べ子どもの数が⼤幅に減ってしまっている。魅力ある、住みやすい名張市なのに成人した際に市外、県外に出ていき帰ってこ
ない現状が寂しく思う。高齢者にももちろん住みやすい地域であるべきだが、若者も⼤事にできる町であってほしい。

ひととまちを次世代につなぎます

02つなぐ-6 人口減少。高齢化。若年層の減少 ひととまちを次世代につなぎます
02つなぐ-6 老人も⼤切だが若い方が集まる街でないと今後は町が潰れる ひととまちを次世代につなぎます
02つなぐ-6 街中で若い人が増えてほしいです。将来は結婚して、名張に住みたいです。結婚は40〜50歳までしたいと思います ひととまちを次世代につなぎます
02つなぐ-6 人口が減少していることに不安を感じる。 ひととまちを次世代につなぎます



施策 意⾒ 施策

02つなぐ-6
名張に来た頃は これから発展して行くだろう と思っていましたが この先とても不安になります
幼稚園 が無くなり 産婦人科が無くなり
若い人達が名張には戻って来なくなります

ひととまちを次世代につなぎます

02つなぐ-6
名張はあと数年で破綻する噂もあり、引っ越しやセカンドハウスを行動に移している方もいますし、かといって、介護施設は順番待ちで入れ
ないとのこと。老後の心配が減るよう、若い子たちが地元にいたいと思えるまち作りを、現実的な意⾒を聞き、改善してほしいです。

ひととまちを次世代につなぎます

02つなぐ-6 名張市の財政難や少子高齢化がますます加速し、活気のない市になっていくのも心配です。 ひととまちを次世代につなぎます

02つなぐ-6

子育てや高齢者へは厚遇されることは理解しますが、それを担う現役世代への待遇に不満を感じます。仕事の対価として給料をもらっても税
金（住⺠税や固定資産税）が重くのしかかる、仕事や買い物に行くためにバスに乗ろうとしてもバスが市内網羅されていない、そのため車で
行っていますが道路が劣悪で凹み、穴、割れ、凸凹のある個所が多く、近隣市に比べ明らかに道路状態が悪い、病院が少なく、特に⼤きな病
院がないため都度市外へ行かなければならないなど、名張市で住み続けることには不安を感じます。

ひととまちを次世代につなぎます

02つなぐ-6
出逢って 結婚する、機会を設け 若い夫婦が名張で 仕事をもち、定住してくれて 子育てをしやすい環境を整えて欲しい。人口の増加に
繋がる 政策に 新しい感覚で 取り組んで欲しい。

ひととまちを次世代につなぎます

02つなぐ-6 人口減少 ひととまちを次世代につなぎます
02つなぐ-6 子どもと老人が共に憩えるイベントや居場所があれば嬉しいです ひととまちを次世代につなぎます
02つなぐ-6 桔梗が丘駅前旧近鉄プラザ及び跡地の活用や空家対策、市外からの移住促進策をかなり思いきってしないといけないと思う。 ひととまちを次世代につなぎます
02つなぐ-6 名張市単独では、財政難なので、どこかと合併できないのでしょうか？ ひととまちを次世代につなぎます
02つなぐ-6 どの年齢でも楽しめるコミュニティの場を作ってほしい。 ひととまちを次世代につなぎます

02つなぐ-6
今の名張市について、将来への不安しかありません。子育てについて、産婦人科はなくなり、病院も人手不足。また、遊び場も限られたもの
しかなく市外で遊ぶことが多いです。こんな環境で名張市に住みたいと思えるでしょうか。少子化や高齢化も市外からこの街に住みたいと思
えなければ、進んでいく一方です。ぜひ、改善をお願いしたいです。

ひととまちを次世代につなぎます

02つなぐ-6
⾃分達の住む街を良くするのも悪くするのもそこに暮らす⾃分達にかかっていると思いますので、楽しく、こども達に未来あるまちを残した
いと思います。誰かのせいにするのではなく、⾃分達が住むまちは⾃分達で守っていく。先人達がそうしてきた様に、私達⼤人の行動が子供
達に繋がって行くと思いますので、まだいろんな事を諦めずに、名張に生まれてよかったと子供たちが誇れるまちにしたいです。

ひととまちを次世代につなぎます

02つなぐ-6 過疎化が進んでいる事。 ひととまちを次世代につなぎます

02つなぐ-6
生活するにあたり、最低限必要なものはあるまちだと思っています。しかし、それ以上ではなく「住みたい」「すすめたい」と思える魅力を
感じられません。休みの日に街に出ようと思えないことから、何か出るきっかけがほしい。

ひととまちを次世代につなぎます

02つなぐ-6 高齢化しているのはどこも同じだが、支える若い人が離れてしまわないようなまちになってほしい。 ひととまちを次世代につなぎます

02つなぐ-6
高齢化対策に力を入れているが、将来の名張市維持には若い方への施策が重要。人口減少を鈍らせるには、出産、子育ての環境整備に積極的
に取り組むべき｡

ひととまちを次世代につなぎます

02つなぐ-6
新たな市⻑になり3年、以前からの継承ではなく、全く新しい施策を市⺠は期待しています
私は期待しています。本当に期待していて、市役所が⼤改革で活性化すれば、市⺠も若い力も活性化してくると思っています｡

ひととまちを次世代につなぎます

02つなぐ-6 子供の数が減り、高齢者の数が増えているなかで、名張市を支える人がいなくなってしまうのではないかと不安です。 ひととまちを次世代につなぎます

02つなぐ-6
少子化が進み、人口減少に伴った公共サービスの低下、公共料金の値上げ、⽌まった地域発展等、根本的に考えを変えなくてはいけないので
はないでしょうか

ひととまちを次世代につなぎます

02つなぐ-6 所得の低い人、障がいのある人、様々な人が住みたいと思える名張市になって欲しいです。 ひととまちを次世代につなぎます



施策 意⾒ 施策

02つなぐ-6
生活圏内でスーパー、ホームセンターに偏っており、娯楽施設が無い。観光誘致も良いが、移住などにより、人口を増やす施策をして欲し
い。若者が活発に行きたいと思う街を考えていくべきと考えます。どうも福祉が先立っており、若者が置き去りになっているため、他県に流
出し、市が活性化出来ていないと思います。

ひととまちを次世代につなぎます

02つなぐ-6
少子高齢化、人口減少はあらゆる面で生活環境の悪化を招く。高齢者対策より子供、若者の住環境対策が重要と考える。流出防⽌、流入促進
のためにも。

ひととまちを次世代につなぎます

02つなぐ-6 若者が田舎暮らしができる様な環境整備が必要、例えば古⺠家支援、子育て支援等など、 ひととまちを次世代につなぎます
02つなぐ-6 年齢人口構成のバランス.少子化及びその親世代の老後 ひととまちを次世代につなぎます

02つなぐ-6
市政も資金ぶりが⼤変なのは広報などでお伺いして分かってはいるつもりですが、どうかその点に重きを置いて頂いてこれからも名張を盛り
上げていただけたらと思います。名張の土地を生かして、グランピング施設を作る！⼤きいレジャー施設(アスレチック公園)を作る！など、
若者が来たい！と思うような場所に是非なりますうに、願っております。

ひととまちを次世代につなぎます

02つなぐ-6 若者が住み易いまちを、 ひととまちを次世代につなぎます

02つなぐ-6
高齢化が進む中で、名張の有利な点を⾒つけることが必要だと思う。
若い家族が子育てしやすい町づくりに、高齢者の力をかりる取り組みを通じて、高齢者の活性化を図るなど、高齢化だけを問題にすることな
く、少しづつよくする取り組みが必要ではないでしょうか。

ひととまちを次世代につなぎます

02つなぐ-6 少子高齢化対策に力を入れて頂きたい。 ひととまちを次世代につなぎます
02つなぐ-6 若者の流出が続いて過疎化するのではないか？ ひととまちを次世代につなぎます
02つなぐ-6 子育て世代がもっと多くなれば町は賑やかになるでしょう 若い人が住みやすい町づくりをのぞみます ひととまちを次世代につなぎます

02つなぐ-6
・30年前に関東から名張へ転居してきた時は、今よりもう少し活気があり、これから発展していく街かなとも思っていたが、衰退していく一
方で、将来に不安を感じる。

ひととまちを次世代につなぎます

02つなぐ-6 娯楽施設が充実していないので魅力がなく人が集まってこない状況（プール、公園、遊戯施設、イオンなどの⼤型ショッピングなど皆無） ひととまちを次世代につなぎます

02つなぐ-6 若い人呼び込み活性化 ひととまちを次世代につなぎます
02つなぐ-6 若い世帯が減って空家が増え活気が無い ひととまちを次世代につなぎます
02つなぐ-6 良くなる将来はあまり想像できない ひととまちを次世代につなぎます

02つなぐ-6
高齢者の方に向けた政策(介護施設等)だけではなく若者に目を向けた政策や子育て支援などにもっと力を入れていくべきだと思います。若者
のための政策がなければ名張はより高齢化が進み、若者は名張で出ていき、人口が減っていくと思います。

ひととまちを次世代につなぎます

02つなぐ-6 人口が減少することは明白なので、人口に⾒合った町作りを期待します。 ひととまちを次世代につなぎます
02つなぐ-6 伊賀市との合併等の推進。 ひととまちを次世代につなぎます
02つなぐ-6 まだまだ既得権益が強く市の発展に寄与するリーダーが少ない。 ひととまちを次世代につなぎます

02つなぐ-6
桔梗が丘駅前の空いている⼤きな建物、そして土地があるが、あの状態のまま数年放置されている。あの場所を活かすことで地域活性に繋が
るのではないか。

ひととまちを次世代につなぎます

02つなぐ-6 子どもが帰ってきても楽しめる遊び場がない ひととまちを次世代につなぎます
02つなぐ-6 桔梗が丘の駅がさみしい。市職員は何とも思わないのか。 ひととまちを次世代につなぎます

02つなぐ-6
私が住んでいる国津地区(布生)は高齢化で
将来どうなってしまうのかなと思う。

ひととまちを次世代につなぎます

02つなぐ-6 桔梗が丘駅周辺の活性化 ひととまちを次世代につなぎます

02つなぐ-6
桔梗が丘駅前の、旧近鉄プラザがあった場所は今のままで良いのでしょうか？
駅前があれでは、お先真っ暗って感じです

ひととまちを次世代につなぎます



施策 意⾒ 施策

02つなぐ-6
桔梗が丘駅前の再開発を促進してください。高校が廃校し人の流れがなくなり、店がなくなり、駅前の住宅地も空き家が増えています。広報
を読んでいても、暗い内容が多く住⺠が増える内容が⾒当たりません。住⺠の流出が⽌められない状況です。魅力ある市を復活してくださ
い。

ひととまちを次世代につなぎます

02つなぐ-6
桔梗が丘がユーチューブでゴーストタウンと紹介されていると、他府県の知人が教えてくれました。悲しく思います。せめて駅前だけでも活
気のある街並みにできないでしょうか。

ひととまちを次世代につなぎます

02つなぐ-6
桔梗が丘駅前の近鉄百貨店の跡地をなんとかしてほしい。若者が集える場所や店が少ないため、若い層にも魅力のあるまちづくりを期待した
い。

ひととまちを次世代につなぎます

02つなぐ-6 桔梗が丘駅前の活性化を希望します。 ひととまちを次世代につなぎます

02つなぐ-6
飲食店も新しくなっては直ぐ潰れる。廃れる一方だなと最近特に感じる。おまけに財政難だという事で悲しくなる。名張にコレといった特⾊
もなく娯楽も無いが⼤阪に出る分には近鉄のおかげでその1点だけは不便は無い

ひととまちを次世代につなぎます

02つなぐ-6
もっと子どもだちが楽しめる環境づくりを目指してほしい。例えば、桔梗が丘駅前にキッザニア誘致とか
若者が集まる都市づくりをお願いしたい。

ひととまちを次世代につなぎます

02つなぐ-6 桔梗が丘在住。駅前近鉄プラザ、駅からの商店街の活性化は喫緊の課題。ぜひ、全市をあげて取り組んでほしい。 ひととまちを次世代につなぎます

02つなぐ-6
高齢化が著しく、年金生活者の急増と高齢者の交通事後の多発、免許返納者が通院、買物等の日常生活に
名張市での生活に⼤いに不安が有る。

ひととまちを次世代につなぎます

02つなぐ-6 桔梗が丘駅前が店舗もあまりなく活気が無さすぎる。 ひととまちを次世代につなぎます
02つなぐ-6 百貨店があるからと転居してきたが、桔梗の駅前がさびれてきている。 ひととまちを次世代につなぎます
02つなぐ-6 桔梗が丘駅前付近が寂れて不便に感じているため、活性化検討をお願いしたい。 ひととまちを次世代につなぎます
02つなぐ-6 桔梗が丘駅の近鉄廃墟ビルに高い塀で囲まれたままの空き地。駅前が発展しなければ、未来はない。 ひととまちを次世代につなぎます
02つなぐ-6 桔梗が丘駅前の活性化 ひととまちを次世代につなぎます

03つくる-1
不法な移⺠や難⺠の受入拒否。(車による暴走で死亡事故を起こした場合などに強制送還の政策や、裁判で日本人と同様に罪を裁く。できない
なら最初から受け入れない)

多様性を認め合える男女共同参画と多文化共生のまちをつくります

03つくる-1
市の外郭団体（例：名張市市⺠情報交流センター等）の活動内容が不明で、市⺠生活に寄与しているのか疑問です。無駄な経費を削減してほ
しいと思います。

多様性を認め合える男女共同参画と多文化共生のまちをつくります

03つくる-1

埼玉県川口市などで、外国人が増えて地域住⺠との間に軋轢を生じている地域があります。
今後日本中で同様の問題が増える恐れがあり、そうなると安心して住み続けることは出来ません。
多様性は⼤事ですが、日本人が安心して住むことが出来なければ本末転倒です。
無闇に外国人労働者を受け入れたり、インバウンドの誘致など、名張市においては節度を持って対応していただきたいと思います。

多様性を認め合える男女共同参画と多文化共生のまちをつくります

03つくる-1 不法入国者などの不良外国人による治安悪化が不安なので厳しく取り締まって欲しい。 多様性を認め合える男女共同参画と多文化共生のまちをつくります

03つくる-1
異文化交流などがもっと積極的にあればいいと思います。英会話カフェなど語学に興味がある方同士で繋がったりする場があればいいなと思
います。

多様性を認め合える男女共同参画と多文化共生のまちをつくります

03つくる-2 文化活動ついて 市内の音楽ホールがない。あっても老朽化で使いづらい、使用料が高すぎる。400席程度の音楽ホールを作ってほしい！ ⻘少年の健全な育成環境と生涯学習社会をつくります

03つくる-2
図書館や公共施設を充実させてほしい。ほとんどが名張駅方面にあり不便なので、桔梗が丘駅に図書館の返却ポストを置くなど工夫してほし
い。また名張市立図書館について、⾃習スペースが開放されていない日も一階での⾃習を許していないことに違和感を覚える。

⻘少年の健全な育成環境と生涯学習社会をつくります

03つくる-2 未就園児の親や老人にはいろいろ集う場所や学ぶ場などがあるが、子育てが一段落した世代にはなかなかそういう場が⾒当たらない。 ⻘少年の健全な育成環境と生涯学習社会をつくります
03つくる-3 農業の発展と支援。 農業・農村の新たな価値をつくります
03つくる-3 お米が美味しいこの地域で輸入米なんてものがスーパーで並ばない事も願います。 農業・農村の新たな価値をつくります
03つくる-3 お米とか凄く高いので、非課税の方ばかりにお金を配らずに家族が多いところには支援がほしいです。 農業・農村の新たな価値をつくります



施策 意⾒ 施策
03つくる-3 シカ、猿の被害が出て困っている。農作物の被害があり、市の方で駆除して欲しいです 農業・農村の新たな価値をつくります

03つくる-3

私は実家で、ご先祖から譲り受けた田んぼがあり、兼業農家としてお米を作ってます。
実家の集落は高齢化で農家離れが加速しております、⼤半の農家さんは私と同じく「ご先祖から譲り受けた土地を受け継いでいる」方ばかり
です、誰もが好き好んで作ってる方ばかりではないのです。
お米を作るには相応の費用が必要です、肥料、消毒薬は高騰し、農機具なんぞ年金生活では到底買えない状況で退農さずをえないのが事実で
す、昨年より米不足が話題となっておりますが、米の買取価格が安いため、農業者の魅力は全くありません。名張市として、この問題をどの
様に対策するのでしょうか？

農業・農村の新たな価値をつくります

03つくる-3 農業の後継者不足で未来が不安 農業・農村の新たな価値をつくります

03つくる-3
農業の担い手もなく、山間部は荒廃していく一方である。日本⾃体が世界の中で地位が低下しており、食糧の⾃給を進めることが必要であ
る。農業や畜産など一次産業に手厚い支援が必要である。そうでないと国⺠が将来飢えることになると思う。その危機感がないのが一番問題
である。

農業・農村の新たな価値をつくります

03つくる-3 せっかく田舎に住んでいるのにサルが来るため家庭菜園もできない。 農業・農村の新たな価値をつくります
03つくる-3 農地の有効活用の⾒直しや斡旋。農業⽔路の改善 農業・農村の新たな価値をつくります
03つくる-3 家庭菜園などの楽しみも猿鹿に食べられてやる気がなくなります。 農業・農村の新たな価値をつくります

03つくる-3
殆ど満足していますが 米作りに不満がある 実は家の前にありますので放置出来ない秋の刈り取りが頼めない。ちなみに１反ニセほど ギ
ヨウシヤ頼むとさんだんいじようのかましかない⾃分所の米が食べられない どうか考えてくれないか？

農業・農村の新たな価値をつくります

03つくる-3
⾃然豊かな地域に住んでいますが近年畑を作ると猿や鹿に荒らされ花を植えても鹿に食べられています。毎日のささやかな楽しみがもて楽し
く生活が出来るように行政からも考えて頂きたく思っています。

農業・農村の新たな価値をつくります

03つくる-4 ゴミ袋の値段が高すぎる 環境負荷の少ない社会をつくります

03つくる-4

とあるゴミの回収について確認をとったところ、車も免許証もないことを伝えたにも係らず収集センターまで搬入して下さいとにべもなく言
われました。粗⼤ゴミとしても出せない状況で、燃えないゴミで出してもいけない、⾃分で持って来いと言われどうすることも出来ずに途方
に暮れています。
ますます高齢化が進む中、⾃分で処理出来ないゴミが出てくる状況も多々あると思います。
有料で処理して頂くことは前提で、回収のための折衷案を考えて頂きたいです。

環境負荷の少ない社会をつくります

03つくる-4 ゴミ袋が高い。そして有料なのに破れやすい。（袋を縛る時によく破ける） 環境負荷の少ない社会をつくります
03つくる-4 ゴミ出しについて、さんあ〜るがとても便利だったがLINEに変わると分別帳が無くなり不便。 環境負荷の少ない社会をつくります
03つくる-4 野焼きとかごみ燃やすんやめて欲しい 環境負荷の少ない社会をつくります
03つくる-4 ポイ捨てゴミが家の周りに増えている。 環境負荷の少ない社会をつくります
03つくる-4 有料のゴミ袋を無くして欲しい。 環境負荷の少ない社会をつくります
03つくる-4 ペットボトルの回収は月一回ではなく、2〜3回にしてほしい。津市ではそうです。 環境負荷の少ない社会をつくります
03つくる-4 ゴミ処理は、当市内で出来る体制と、ゴミ出しの指導の充実。 環境負荷の少ない社会をつくります
03つくる-5 真に暮らしやすく、住みやすいまちにしてください 風土と暮らしが共生する魅力ある都市をつくります
03つくる-5 ⾃然環境に恵まれ、風⽔害も少なく住み心地が良い 風土と暮らしが共生する魅力ある都市をつくります

03つくる-5
車に乗れない者にとって駅前が発展していかないので、暮らしにくいです。昔はまだ駅近くにスーパーや病院があり薬局もあり本屋さんもあ
りました。年寄りも多くなり車を乗れない人も増えてくると思うのでもっと駅前を便利になるよう開発して欲しいです。

風土と暮らしが共生する魅力ある都市をつくります

03つくる-5 程よく田舎で住みやすい。でもかわりに不便。 風土と暮らしが共生する魅力ある都市をつくります
03つくる-5 桔梗が丘駅前の近鉄プラザ周辺の再整備と再開発を早急にしてほしい。 風土と暮らしが共生する魅力ある都市をつくります



施策 意⾒ 施策

03つくる-5
伊賀市に比べて、⼤きなメイン道路がないので陸路の配送がどうしても不便で商業が思ったより発展してしないと言う感じがします。商業が
発展しないので、どうしても寂しい街になっています。でも、反対に街⾃体が発展しないと言うのが、良いと言うところもあって、痛し痒し
だと思います。

風土と暮らしが共生する魅力ある都市をつくります

03つくる-5
65歳を超えまだ⾒ぬ⾃分の老後にいささか不安はありますが、今のところ⼤きな不⾃由はなく暮らしています。桔梗が丘在住ですが、近鉄百
貨店の撤退後、駅前が閑散として残念です。利用予定がないならせめて出来るだけ多くの樹木や花を植えていただきたいと思います。

風土と暮らしが共生する魅力ある都市をつくります

03つくる-5 生活に最低限の施設しかなく、人生を豊かにするまちづくりができていない。 風土と暮らしが共生する魅力ある都市をつくります
03つくる-5 桔梗が丘駅前のロータリーを早く整備してほしい。桔梗が丘駅周辺に活気を? 風土と暮らしが共生する魅力ある都市をつくります
03つくる-5 少子高齢化社会において、住みやすいまちづくり。 風土と暮らしが共生する魅力ある都市をつくります
03つくる-5 この先の人口減少の加速、更なる財政難を考えるとコンパクトシティー化の為の思いきった対策が必要と感じる。 風土と暮らしが共生する魅力ある都市をつくります
03つくる-5 ・駅前が発展しなかったことは非常に残念。 風土と暮らしが共生する魅力ある都市をつくります
03つくる-5 名張川の河川敷をみんなで楽しめる場所にしていただきたい。 風土と暮らしが共生する魅力ある都市をつくります
03つくる-5 川沿いを開拓し、河川敷で遊べる施設を造るなど魅力溢れる地域にして欲しい。 風土と暮らしが共生する魅力ある都市をつくります

04すすめる-1 医療資源の乏しい地域ですが、市⺠が安心して暮らせためにも救急医療体制の充実、強化を願っています。 消防・救急体制の強化をすすめます

04すすめる-3

市の財政状況。少子化、人口減少の中、それに対する施策が必要な状況にも関わらず市の財政状況が酷い事に憤りを感じています。これまで
の市政は何をしていたのか、そしてこれからの市政はどうしていくのか。非常事態宣言を出したのはいつ？あれから何年経過しているのか？
非常事態宣言は解除されたが、改善されていなかったのではないか。これまでの取り組みが甘かった事は否めないはずです。開庁時間の短縮
などといった生ぬるい事では同じ事の繰り返しではないでしょうか。市⻑を筆頭に徹底的に改革していただきたいです。

社会変化に対応した行政改革とデジタル改革をすすめます

04すすめる-3 少子高齢化が進む中、行政サービス、仕組みを根本から⾒直さないと、名張市はもたない感じがする 社会変化に対応した行政改革とデジタル改革をすすめます

04すすめる-3 市役所窓口の空いている時間を短くするなら、土曜日曜の業務を検討して欲しい。 社会変化に対応した行政改革とデジタル改革をすすめます

04すすめる-3 将来の施策が不鮮明。市の財政をどのように健全化していくのかが⾒えないのと過去の施策の⾒直しや点検がされていない。 社会変化に対応した行政改革とデジタル改革をすすめます

04すすめる-3
まずは市職員適性人員、人件費の⾒直しをしてもらいたいです。それから財政獲得の提案です。ゴミ袋に企業から広告代をもらって無償にす
れば企業のイメージがよくなり市⺠も負担がなくなるので名張市もよくなる三方よしだと思います。

社会変化に対応した行政改革とデジタル改革をすすめます

04すすめる-3 市役所職員の数を減らした方が良い。1階は良心的に対応してくれるが、1階から上は主語が多く毎度利用しずらく感じている。 社会変化に対応した行政改革とデジタル改革をすすめます

04すすめる-3
これより後に書く事は無理だと思いますが一応書いてみます。できればなんですが、市役所など行政機関の営業時間の延⻑と、土日祝の営業
ができるととても助かります。全ての業務を土日祝やるのではなく、各部署交代制で数人出て、急な連絡や書類出したりできると市⺠として
はとても助かるとおもいます。

社会変化に対応した行政改革とデジタル改革をすすめます

04すすめる-3

市役所での行政サービスが平日の日中に限定されているものが多く、働いている市⺠は有休を取るなどしないと窓口に行けない。オンライン
や休日対応を推進すべきと思う。
また、市役所の各窓口での対応も悪く、窓口に行っても人はいるが対応してもらえないため⼤きな声で呼ばないといけない事がしばしばあ
る。

社会変化に対応した行政改革とデジタル改革をすすめます

04すすめる-3
市役所の窓口時間が短縮されるとのこと、市⺠の方を向いていない市役所では名張市の行く末が思いやられる。議会は何をしているのか。事
後報告で市⺠サービスを削減されるなら議会も市⻑も職員も信じられない。

社会変化に対応した行政改革とデジタル改革をすすめます

04すすめる-3

本当に必要な街づくりとは何か、イベントをして一時の集客をするだけでは継続的な街づくりとは言えないと考える。何も無いと嘆くのでは
なく、何も無いという無限の可能性を皆で楽しむ方向にシフト出来れば、全世代が楽しい街になっていくのではないでしょうか。人によって
『住みよいまち』という概念には⼤きな差が生じるでしょう。しかし、核家族化が進み、孤独を抱える家庭は多く、頼れる人がいない、遠く
離れた家族迷惑をかけたくないと⾃ら老人ホーム入居希望される方、生きづらさが渦巻く社会だからこそ様々な立場の人々から意⾒を募り、
いま必要なことは何か、お金が無いからと無碍にしていないか、お金が無くてもできることを考えることを放棄していないか、今一度市政を
⾒直すべきではないでしょうか。

社会変化に対応した行政改革とデジタル改革をすすめます



施策 意⾒ 施策
04すすめる-4 財政が心配 持続可能な財政運営をすすめます
04すすめる-4 財政が思わしくないとのことで心配で、協力できることがあれば協力したい。みんなで名張市に貢献しましょう 持続可能な財政運営をすすめます

04すすめる-4
こちらは税金を納める事で義務は果たし、行政はこれ受け取っている以上、しっかりとその義務を果たして下さい。昨今の官僚や総理の愚鈍
な発言で焦燥感に駆られる身にもなって欲しいですね。

持続可能な財政運営をすすめます

04すすめる-4 名張市の医療体制や財政難の問題への不安がある。 持続可能な財政運営をすすめます

04すすめる-4
市の財政が破綻直前と聞き及ぶが、市⺠、職員、議員ともに危機意識が全く無い。
財政規模に比し議員と職員の数が多過ぎるように思う。よって人員の削減や給与カットなど実効あるシンボル施策を行い、市⺠生活における
行政サービス低下に繋がる赤字再建団体への転落を防⽌するため、様々な機会を捉え意識啓発をしなければならない。

持続可能な財政運営をすすめます

04すすめる-4

毎回 通る度に思うのですが市の 象徴である 市役所草が 生え放題なんか ホント 汚い毎日  職員さんが
順に 少しの時間かけてされたら いいのにと思います家の庭を 綺麗にする 感覚であたりまえでは ありませんかたくさん 人数 いらっしゃるの
にどこに 出かけても 市役所って綺麗ですよ名張市だけですよ 汚いのそう 思われませんか毎日 綺麗に して下さい私の 意⾒ 実行される事をお
願い いたします.

持続可能な財政運営をすすめます

04すすめる-4
名張市と伊賀市を比較すると、職員は伊賀市の方が給与が高いのに市議は名張市の方が高い。
名張市は経済的にゆとりがあるわけではないので、⾃らの収入を上げるのではなく、そのことをもっと考えられる市議であって欲しい。

持続可能な財政運営をすすめます

04すすめる-4 財政危機を知り、破綻すると⼤変なので頑張ってください。 持続可能な財政運営をすすめます

04すすめる-4
予算が無い、という事のようですが、悪循環のループからどんどん抜け出せなくなっているように思います。人口増加している市や県を参考
に出来ないのでしょうか。悩ましいです。

持続可能な財政運営をすすめます

04すすめる-4

市立病院（旧？）や庁舎を訪れて感じることは職員の雰囲気が緩い事です。どうにかしなければいけないといった思いは感じられません。会
社が倒産する危機なのに…それで良いのでしょうか?これが典型的な役所仕事、公務員体質ではないでしょうか。北川市⻑は市役所のOBでも
ありますが職員目線ではない名張市の発展を考えた⼤きな⼤きな改革を期待しています。小手先のお茶を濁したような事ではシャープや東芝
のようになってしまいます。子供の未来のために切に願います。

持続可能な財政運営をすすめます

04すすめる-4
この先いくつの負担が増えるのか。市⺠税は以前から高すぎると思っていたが他の全てが高くなっている今の状態で生活していけるのか。市
だけではなく国への怒りと不安がある。

持続可能な財政運営をすすめます

04すすめる-4
全国的に低所得世帯への支援が多いが、当てはまらない世帯が苦しんでいないと思っているのか。支援の手が延びるまで我慢しとけというの
か。この先倹約して生きるだけの人生になるのではないかと漠然とした不安だけが残る。

持続可能な財政運営をすすめます

04すすめる-4 名張市の予算など不安が多いです 持続可能な財政運営をすすめます

04すすめる-4

なんとかなるなる名張、とうたっていますが少し腹立たしいです。
なんとかなるなるではなく、なんとかしよう名張じゃないんですか？！無責任に聞こえます。
前向きに、何とかしていこう！何とかせないかん！と力強いキャッチフレーズはなかったんですか？
なんとかなるなる！って、こんなままでは何ともならんで！
金ない！金ない！赤字！って市⺠は頑張って働いて税金納めているんですから、ないない言わず市議会も必死に働いて下さい。ぎょーさんも
らってるのに何してるのかパッとせん！
市⻑も変わり⼤変だとは思いますが名張市が良くなっていくよう期待しています。
今の時代ふるさと納税など上手に活用して若者あふれる活気ある名張にしてください。クラウドファンディングとかもあるじゃないですか！
言い出したらキリがありません。必死のパッチで頑張ってください。

持続可能な財政運営をすすめます

04すすめる-4 名張市が破綻する?? という噂を何度も聞きました。安心して住み続ける事は可能でしょうか？ 持続可能な財政運営をすすめます
04すすめる-4 本当に困った時に頼れる制度 持続可能な財政運営をすすめます

04すすめる-4
ご苦労様ですまず運動施設の維持管理に命名権の費用を活用と経費削減は名張市報のカラーはいらない又市議会議員の定数削減と年収半減宜
しくお願い致します

持続可能な財政運営をすすめます



施策 意⾒ 施策

04すすめる-4

他⾃治体では生き残るために、他とは異なる発想で突き抜ける施策展開を図るなど、財政状況を含め危機感を常に感じながら住⺠のことを考
えている。広報コンクールで入賞などといったお花畑のような話題が⾃慢になるようではそれが感じられない。それよりも市⺠生活に直接関
わることをITをツールとして生かして優先して基盤整備を行うべきもの。⼤阪府の泉佐野市のように⾃治体として倒産状態からV字回復をはか
り、常に新しい取り組みを行っている。また今回のアンケートにある人権に関することなど⼤事なのは十分理解しているが、このような昔な
がらの各種団体を意識するような調査は旧態依然のものであることを認識していないのも問題。このような30年は遅れている役所の体質では
変化は期待できない。⼤阪や奈良などで実際に役所の最前線で活躍しているかたも名張におられるのでそういった方々を採用（または人事交
流）してまちづくりのミッションを進めることも必要ではないか。三重県の傘に下では無理。

持続可能な財政運営をすすめます

04すすめる-4

年金や国保、あらゆる税金が高すぎる。物価高がひどく、車が無いと生活できない地域なのにガソリンが高すぎる。お金が無さすぎて何に対
しても余裕が持てない。ボランティアで補おうとする考え方には賛同できない。余裕のある年金暮らしの老人のための活動に重点が置かれて
いるのと、設問にもあったが障害者や部落のほうがよほど恩恵受けてると思う。ひとり親家庭に優しい世の中、ギリギリの一般家庭は生きて
いるのがバカバカしい。

持続可能な財政運営をすすめます

04すすめる-4

市⺠税が高すぎる。そのうえ議員報酬等は他市町村に比べて高額であり、市の財政を圧迫していると感じる。一般企業であれば経営が苦しく
なった場合にまずは役員報酬をカットすることから経営を立て直す。市の運営についても一般企業と同様に運営をつかさどる立場にある者の
報酬のカット等から始めていくべきであると考える。まずは収支を⾒直し、安易に高額な市⺠税を徴収するなどもってのほかであると考え
る。

持続可能な財政運営をすすめます

04すすめる-4 もっと名張の良さをアピールできる⾃己欲が強くない税の使い方や活動に期待したい。 持続可能な財政運営をすすめます
04すすめる-4 社会保険があまりに高すぎる 持続可能な財政運営をすすめます

04すすめる-4
・市議会議員、市役所職員の削減は必須と考えますが、少子化対策や義務教育には手厚い施策を期待します。 また、⺠生費の詳しい内訳を
広報に記して下さい。

持続可能な財政運営をすすめます

04すすめる-4

・問6 の町を良くしようとされてる町づくりの参加者に対して「ありがとう」と言う気持ちの度合いを市⺠に問うのはおかしいのでは？ 市
⺠からの⼤切な税金を無駄遣いぜず名張市政を行うのは市⻑であり、市議会議員であり、市役所職員です。各町づくりに行政の一部を担わせ
ている貴方達こそが「ありがとう」の気持ちを持って働いて頂きたい。市⺠一人ひとりは固定資産税、健康保険料、介護保険料、ゴミ袋
等々、他市とは高い税を支払って名張市を支えています。特徴のない名張市を思いきった施策で復活させる事を期待しています。

持続可能な財政運営をすすめます

04すすめる-4 税金が高く住みにくい 持続可能な財政運営をすすめます
04すすめる-4 幼稚園の減少、市立病院の⺠営化、財政の不安定な地域に住み続ける不安は⼤きい 持続可能な財政運営をすすめます

04すすめる-4

名張市の財政が不安です。親世代が名張は終わると言い「そんなバカな」と思っていましたが⾃分が子育て世代になり、名張に住み続けると
苦労するのではないかと不安に思います。同級生も賢い人たちは都会にいます。なので本当に名張は第二の夕張になるんだと感じています。
他にも国保の方が他の地域より値段が高いなど聞きます。障がい、福祉について他の地域よりサービスがいいなども聞きますが、そこに該当
しない人たちの将来の保証はどうなっていますか？他にも市会議員の方の給料が他の地域より高額などの話も聞きます。本当に名張を思うな
ら、そこを削るべきではないですか？その収入を下げられない理由は何でしょうか？市⺠が理解できるよう説明してください。信じたいけど
信じられない。これが市⺠の声です。

持続可能な財政運営をすすめます

04すすめる-4 名張市の財政面が不安です。 持続可能な財政運営をすすめます

04すすめる-4
財政危機と聞いていますが具体的な対策が⾒えてきません 市⺠も一体となって盛り上げる必要があると思います 人口減少による公務員の
削減計画 市会議員の削減計画など？？？

持続可能な財政運営をすすめます

04すすめる-4
今のところは満足していますが、名張市が財政難と聞いていてこれからの生活がとても不安です。元々伊賀市⺠でしたが、結婚を機に家を建
てました。そのまま永住予定でしたが、考え直さないとならないと思っています。

持続可能な財政運営をすすめます



施策 意⾒ 施策

04すすめる-4

 財政再生団体への転落危機というものをよく目にします。そうならないための計画というのは名張市のホームページなどで拝⾒させていた
だいておりますが、実際財源の確保はできるのでしょうか？⻑く名張市に住んでおり、この市には愛着があります。個人的には、これからも
名張市に住み続けたいと思いますが、個人に対する負担があまりにも増えてしまうというのであれば、最悪市外への引っ越しもやむを得ない
かと思います。
 どうすればよいかという解決策を提示できず申し訳ありません。
 また、決して名張市が悪いと思っているわけではありませんが、現状は上記のような不安を感じているという意⾒として送らせていただき
ます。

持続可能な財政運営をすすめます

04すすめる-4 市の財政について心配ではある。 持続可能な財政運営をすすめます
04すすめる-4 財政の悪化による福祉サービスの低下 持続可能な財政運営をすすめます
04すすめる-4 非常事態宣言 持続可能な財政運営をすすめます
04すすめる-4 これから人が減っていく一方だと思うので財源が確保できず行政サービスを維持できなくなるのが不安です。 持続可能な財政運営をすすめます
04すすめる-4 財政の不安。収入が少なくなってくると全てぬサービス縮小せざる得なくなるので他の⾃治体を参考にするなどしていただきたいです。 持続可能な財政運営をすすめます
04すすめる-4 まずは税金、介護保険が高い。いつもイライラしている。 持続可能な財政運営をすすめます
04すすめる-4 財政破綻などの不安は拭えません。いま以上に住みやすい名張市になればと思います。 持続可能な財政運営をすすめます

04すすめる-4

市の財政が非常に心配である。⾊々と対策を考えているだろうが、抜本的解決になると思えない。ドラスティックに打ち手を出さないもジリ
貧になるだけ。
市議会議員も今の半分以下の人数でも十分だろう。その分を市役所員の給与や、設備費にあてて効率化した方が良い。公園など設備維持費が
かかるものも、半分以下に減らすべき。何より福祉に出る金はこれからも増えるので、怨まれる覚悟で事業は削るべき(市⻑、議員ら有期雇用
職が文句を言っても無視)
逆に、歳入面は企業誘致が第一優先にすべき。円安や、海外の人件費高騰で国内に製造拠点が戻りつつあるなか、率先して誘致する。国の補
助事業を積極的に活用する。
また、⼤阪のベッドタウンとして再度建て直した方が良い。市内労働者より納税額が高い人を増やすこと。これは近鉄や、不動産関連企業と
も協力が必要。

持続可能な財政運営をすすめます

04すすめる-4 財政⿊字化 持続可能な財政運営をすすめます
04すすめる-4 固定資産税や健康保険料が高く、住⺠税等も安いとは言えない。 持続可能な財政運営をすすめます
04すすめる-4 第二の夕張といわれ、財政破綻が間近であるといわれ、永く住み続けたいと思っているのに、将来が悲観的になる。 持続可能な財政運営をすすめます

04すすめる-4
「なんとかなる名張」とキャッチフレーズは、とても他人事に聞こえ、あまり好きで無い。
ここままのほほんとしても「なんとかなる」のか？
あと2年で財政破綻する状況で、なお「何とかなる」のか？

持続可能な財政運営をすすめます

04すすめる-4 財政破綻しないように、運営し、サービスを低下させないこと。 持続可能な財政運営をすすめます
04すすめる-4 共働きで必死になって働いてるのに税金だけいっぱい取られて、まともに働いてる人は支援もなければ優遇もない。 持続可能な財政運営をすすめます
04すすめる-4 税金の使い道などが不透明 持続可能な財政運営をすすめます
04すすめる-4 固定資産税を安くして欲しい。住みたくても⻑く住むことが難しくなってくる。 持続可能な財政運営をすすめます
04すすめる-4 名張市赤字に対する具体的な対策。住⺠税が高い 持続可能な財政運営をすすめます
04すすめる-4 名張市はお金がないといわれていますが、予算案が過去最高とニュースを⾒ました。財政がとても不安に思います。 持続可能な財政運営をすすめます
04すすめる-4 ・市の財政状況が不安、未来が不安になる 持続可能な財政運営をすすめます

04すすめる-4
少し税金を上げてもいいので行政サービスの充実をきたいする。
子育て世代が住みやす地域に

持続可能な財政運営をすすめます



施策 意⾒ 施策

04すすめる-4
財政破綻による、市の施設・病院が減ると思うと、生活への不便さが目に浮かぶ。それにより、若者が市外へ行くようになり活発さ・働き手
が減り財政が厳しくなっていく一方だと感じる。
また、子育て支援など、もっと充実して欲しい。高校までの学費及び・給食の無料支給をお願いしたいと思います。

持続可能な財政運営をすすめます

04すすめる-4 給付金などもう少し市⺠に還元してほしい 持続可能な財政運営をすすめます
04すすめる-4 名張市は財政難とよく耳にし不安に思う。子どもたちや、若い人たちが好きになってくれる街にしてほしい 持続可能な財政運営をすすめます
04すすめる-4 財政が心配。 持続可能な財政運営をすすめます
04すすめる-4 固定資産や⾃動車などの納税をキャッシュレスでできるように早くしてほしい。 持続可能な財政運営をすすめます
04すすめる-4 名張市は財政難とゆう話しを聞きますが安心して生活できるのでしょうかぁ？ 持続可能な財政運営をすすめます

04すすめる-4

・財政について。
財政再生団体への危機がある中、今年度の一般会計予算が過去最高の307億円。これは行政の危機感が欠落していると言わざるを得ない。偶然
にも、名張市と良く似た名前のあの北海道・夕張市がどうなってしまっているのか？人口激減・市職員数も半分以下となっている。手遅れに
ならない内に、行政職員の人件費削減を中心とした「行政の身を切る改革」が必要である。

持続可能な財政運営をすすめます

04すすめる-4 財政難と聞いている。第２の夕張市にならないようにしてほしい。 持続可能な財政運営をすすめます

04すすめる-4
名張の財政的には仕方がないことだと理解しているし、日本ではこれからこういう地域がどんどん増えていくと思うので、⾃分が生き抜く力
をつけるチャンスだと考えている。

持続可能な財政運営をすすめます

04すすめる-4 医療、介護、行政サービス全般に不安を感じます。 持続可能な財政運営をすすめます

04すすめる-4

国で決まった給付金以外に、地方⾃治体独⾃での現在市⺠が何で困っているかなどを知った上での、追加の給付金なりクーポンなど市⺠から
声が上がる前に実行して頂きたいです。今年なら、米の値段が上がり、地方⾃治体独⾃でお米だけに使えるクーポンを発行している⾃治体も
あります。名張市も品目などは絞って、今現在高い生活必需品などに使えるクーポンまたは、国とは別の給付金などあったほうが良いかと思
います。

持続可能な財政運営をすすめます

04すすめる-4 ・市役所正面玄関の広場を美しく 持続可能な財政運営をすすめます
04すすめる-4 ・公共施設の維持管理ができていない（路面、公園など）二次災害が起きそう 持続可能な財政運営をすすめます

04すすめる-4
夕張市のように破綻する危機にあると報道されているのが不安、伊賀と合併するのか単独で乗り切る方策練るのか今の名張の現状はどこまで
悪いのか？スーパー乱立しても潰れていないと言うことは意外とポテンシャルが高いのでは？情報の発信をお願いしたいところです

持続可能な財政運営をすすめます

04すすめる-4 ひとり親家庭の医療費の窓口負担を無くすなど、できることはまだまだ沢山あると思う。もっと効率よくして欲しい 持続可能な財政運営をすすめます

04すすめる-4
過去にコロナ禍の折、行政からはほとんど補助も無かった(薬代が無料だっただけ)
独居で⾃宅待機、⼤阪と比べても仕方のない事であるが食料など何の助けもなく、たまたま食欲が無かったから良かったが約半月困った。
この度、⺟には高齢者世帯に物価高による支援は助かっているが高い住⺠税を支払っている中間層世代にも何か補助など考えて欲しい。

持続可能な財政運営をすすめます

04すすめる-4 財政状況が悪いので、財政破綻しないか心配です。 持続可能な財政運営をすすめます
04すすめる-4 人口が減っているなかで今の市政が維持できるか不安。 持続可能な財政運営をすすめます

04すすめる-4

財政が厳しいなら過剰なサービスは悪なので削るところはしっかりと削ればいいと思います
批判もあるでしょうが破綻してからでは遅いです
以上は支出を減らす方向で以下は収入を増やす（減らさない）方向の意⾒です
私個人としては物価高の中、少しでも家計の足しになればと思い特に思い入れもない地域にふるさと納税をして米を入手しております
本来名張に住⺠税として納めるお金を使ってます
周りをみる限り私と同じ行動をとる人が沢山います
すごく難しいマネジメントですが私の様な住⺠から他地域に収入源を流出させない仕組みが必要かと感じています

持続可能な財政運営をすすめます

04すすめる-4 市が財政難なのに議員報酬を下げようとしない市議会は財政難になったことに責任を感じていないのか。 持続可能な財政運営をすすめます



施策 意⾒ 施策
04すすめる-4 廃校になった学校の有効利用を考えてほしいです。 持続可能な財政運営をすすめます

04すすめる-4
物価高騰で生活が日に日に厳しくなっていく中、治安の悪化やインフラ老朽化など生活に直結した問題が次々と起きていますが、そういった
問題解決の為に税金は使って頂きたいと思います。

持続可能な財政運営をすすめます

04すすめる-4 医療費の助成を18歳までにしてほしいです。 持続可能な財政運営をすすめます

04すすめる-4
夕張の次は名張が財政破綻するっといわれているが、40年近くこの地に来て年取って市が破綻状態に有るっと言われても困るのでしっかり財
政を整えて欲しい。

持続可能な財政運営をすすめます

04すすめる-4 高齢化と人手不足でサービスの低下になること。 持続可能な財政運営をすすめます

04すすめる-4
市の財政に不安を感じる。公共事業を活性化出来るようにならないものかと思う。インバウンド事業などにもっと力を入れるべきではない
か。

持続可能な財政運営をすすめます

04すすめる-4 財政難を理由に、期間限定の増税といいながら延⻑を繰り返し、⻑年、負担を強いられてきた事が、不満。早く財政を立て直して頂きたい。 持続可能な財政運営をすすめます

04すすめる-4
子どもの医療費や教育費が不安です。伊賀市は18歳まで医療費が無料になったので、名張市も準じてほしいです。また名張市の財政が心配で
す。今後破綻して住⺠税があがること、土地家屋の価値が⼤幅に下がることが不安です。そのために公共のものを⺠営化していると思います
が、上下⽔道だけは行政で運営してほしいです。

持続可能な財政運営をすすめます

04すすめる-4
財政再建団体になると言われているため今後の市政が非常に気になっている。
税金はしっかり納付しているとの⾃負がある。責任を持って行政を行って貰いたい。最近は魅力がなくなってきた感じがするのでしっかりお
願いします。

持続可能な財政運営をすすめます

04すすめる-4 広く市⺠に支援が行き届くような臨時交付金の活用（デジタルクーポン券など） 持続可能な財政運営をすすめます
04すすめる-4 不動産に関わる税金を絶対にあげないで欲しい、下げて欲しい。 持続可能な財政運営をすすめます
04すすめる-4  名張市の財政に不安があります。少子高齢化で団塊の世代が後期高齢者になり削りにくい支出が今後増えていくのではないだろうか。 持続可能な財政運営をすすめます

04すすめる-4
市の財政がとても心配です。どうすれば名張市の財政が立ち直るのか、もっと市⺠を巻き込んで立て直さないと。値上げばかりで生活は楽で
はありませんが、今頑張って何とかせねば…

持続可能な財政運営をすすめます

04すすめる-4 ◎市議会議員の人数を減少させてみては？→成果がみられないものに税金を費やす事に非常に憤りを感じる。 持続可能な財政運営をすすめます
04すすめる-4 ◎補助金のばらまきはやめてほしい。全ての世帯に平等であってほしい。 持続可能な財政運営をすすめます
04すすめる-4 財政状況を改善して、行政サービスを充実してほしい。しばらくなら、我慢するので。 持続可能な財政運営をすすめます

04すすめる-4

財政難を広報でオープンにしているが、「市役所も頑張るので皆さんも協力お願いします」との記述がなく、だったら市⺠はどうすればいい
のか？との疑問に思う。
財政難だから予算削減ではなく、予算の中身をしっかり⾒直すべきで、先ずは事業効果を数値化する必要がある。毎年、同じ回数開催（実
施）するのではなく、開催日毎に参加人数を過去も含めて調査し、参加人数が少ない回や時期は、あえて削除して、他の日に効果をあげる努
力をする。（全ての部局）

持続可能な財政運営をすすめます

04すすめる-4
予算削減だけで無く、施設の増改築、新設など計画的な返済計画を立てつつ実施することが重要、借金完済ではなく、借金しながら進める⺠
間予算管理を学ぶべき｡

持続可能な財政運営をすすめます

04すすめる-4 予算管理は、従来手法ではなく、各部署の使い切りを無くせるよう、割り当て以降、予算部局が定期的に予算管理する必要がある｡ 持続可能な財政運営をすすめます

04すすめる-4

市所有地の売却や、特に旧小学校の建物、グランドを⼤胆に売却して、⺠間の力を最⼤限活用する事｡特にグランドは地域の避難場所でもある
が、工場誘致地にして、災害時避難場所を条件にするとか…特に気になるのは、滝之原小学校グランドは企業誘致に、錦生小学校は、郷土資
料館は廃⽌、プールのオオサンショウウオも別な場所に、利便性が良い場所だから公募して⼤胆な使い道と名張市活性化の起爆剤となるよう
進める必要あり。
これらには…若い力を想い発想を政策に反映する事、部局内の横連携を⼤胆に進めるべきであり、従来の想いから脱却を図る必要あり｡
若い力、想いが⼤きく全面に出せるようになれば、市内の高齢者の古い意⾒も少なくなるはず｡（過渡期はあるが）

持続可能な財政運営をすすめます



施策 意⾒ 施策
04すすめる-4 今後、名張市はどんどん人口が減って来るだろうと不安でいっぱいです。住⺠税もどんどん上がっていくのだろうという不安もある。 持続可能な財政運営をすすめます

04すすめる-4 三重県の他の地域と比べて住⺠税が高い。住⺠税が高いわりに行政サービズが拡充していないと思う。何に使っているのかもわからない。 持続可能な財政運営をすすめます

04すすめる-4

市役所職員さんはとても親身になり、親切に対応してくださってますが、市⺠の代表である市議の方々の活動も全く⾒えない、議会で発言し
てるだけと感じます。財政難で市役所職員さんに皺寄せがいかないようにしていただきたいです。市議の方が身を切った改革を先ず行動して
ください。名張市議は兼業の方が多いです。
市議のお給料そんなに必要ですか？何も変わらない名張。こんなに市議必要ですか？

持続可能な財政運営をすすめます

04すすめる-4
「なんとかなるなるなばりです」は本当になんとかなると思っているのですか？全国的に⾒てもひどい財政難と聞いていますが。どのような
取り組みを行い続けていくのですか？なんとかなるとは到底思えません。

持続可能な財政運営をすすめます

04すすめる-4 財政を立て直して下さい 持続可能な財政運営をすすめます
04すすめる-4 市の財政不足であると思われますが、いずれにせよこのような現状が続くならば、今後名張からの転出も考えている。 持続可能な財政運営をすすめます

04すすめる-4 名張市は財源が厳しいと言われているのに切羽詰まった感がないのは腹立たしい。名張市役所の人員削減をしてもっと人件費を減らすべき。 持続可能な財政運営をすすめます

04すすめる-4 市役所が土日も?やってほしい。 持続可能な財政運営をすすめます
04すすめる-4 ゴミ袋も高い。市⺠税も高い 持続可能な財政運営をすすめます

04すすめる-4
市役所からのこのような封書が届くたびに不要と思われる事や、最小限のサイズの封書でも良いのでは？と思うことが多々有ります。名張市
財政が逼迫している状況下、且つ、郵税も高騰している昨今これらの経費は私費で有れば問いませんが、公費（税金）で有れば【塵も積もれ
ば】と考えざるを得ない。

持続可能な財政運営をすすめます

04すすめる-4 名張市の財政が心配。 持続可能な財政運営をすすめます
04すすめる-4 税金下げろ 持続可能な財政運営をすすめます

04すすめる-4
財政難の言葉が何かにつけて聞こえる。市⺠にリスクを負わせている感が非常にする。きょうりょくは、やぶさかでは無いか市として何をい
つまでにどうするが全く⾒えない。それと使用している あのスローガンはやめてほしいです。腹立たしい！

持続可能な財政運営をすすめます

04すすめる-4
現在の財政危機状況に対する具体的な取り組みが、市⺠には全く⾒えないのが不安。
資源の乏しい薄っぺらい観光需要など求めず、本質的な市の価値を高める行政に徹して欲しい。

持続可能な財政運営をすすめます

04すすめる-4 若い人や子ども達より、人数の遥かに多い高齢者への支援ばかりに重きを置いていると感じる。 持続可能な財政運営をすすめます
04すすめる-4 名張市が財政難であることに不安を感じています。 持続可能な財政運営をすすめます
04すすめる-4 もっと国⺠に対しての配慮が必要だと思う。お金の使い道をもっと考えるべき。 持続可能な財政運営をすすめます
04すすめる-4 ・税金の搾取ばかりで還元になるような催しなどが少な過ぎる 持続可能な財政運営をすすめます
04すすめる-4 財政等⼤変だと思いますが宜しくお願いします。 持続可能な財政運営をすすめます
04すすめる-4 住⺠税が高い。 持続可能な財政運営をすすめます

04すすめる-4

財政難？なぜ？
団塊の世代が後期高齢者になったのは何処の地方⾃治体も同じ、隣の宇陀市の人からみれば名張市は「人も、工場も多いし商業施設もたくさ
ん有り財政は潤をってるはず」とのお話しをよくお聞きします。
私もそう思っていました。
お金が無いと障害のある方や社会的弱者の方が辛い思いをします、何が間違っていたのでしょうか?

持続可能な財政運営をすすめます

04すすめる-4 財政再建団体になることが心配です。もしそうなったときの市⺠の税金の増額、介護福祉の減少などを今のうちに知らせてください。 持続可能な財政運営をすすめます
04すすめる-4 病院、市役所の在り方 持続可能な財政運営をすすめます

04すすめる-4
産業が不足して働く場所の少なさ、人口減少、子供の減少、医療機関が減っていく事など、その内どうしても名張から出て行かないと行けな
くなる状況を感じます。産業を増やす事、移住者が増やすための減税も含めた⻑期的な投資を考えて欲しいです。

持続可能な財政運営をすすめます



施策 意⾒ 施策
04すすめる-4 子供を産める産婦人科が無くなる事！幹線道路が狭い事！川の整備をしているが、他の事にお金を使って欲しい! 持続可能な財政運営をすすめます
04すすめる-4 財政改革 持続可能な財政運営をすすめます
04すすめる-4 名張市が財政が苦しいとニュースで知り、この先住み続けるのは不安に感じました。 持続可能な財政運営をすすめます

04すすめる-4
取捨選択をしましょう。子育て支援の充実と高齢者支援の充実の両方を実行するのは過去10年以上目指してきた結果、財源確保が出来ない事
は明らかです。

持続可能な財政運営をすすめます

04すすめる-4 財政の健全化を急いで欲しい。 持続可能な財政運営をすすめます

04すすめる-4
財政難に陥り財政再生団体に指定される可能性が有るとのこと、将来の名張市の為に御題目ではなく、歳費を含めた財政再建計画を実施し安
心して住める名張市にしてほしい

持続可能な財政運営をすすめます

04すすめる-4 財政難なのは、分かりますが、もう少し計画的に人口が減りつつある名張市を流行に惑わされず税金を使って欲しいと思います 持続可能な財政運営をすすめます
04すすめる-4 桔梗ヶ丘駅前のロータリー内の駐車場など、市の施設の利用できない施設等が多いと思います。 持続可能な財政運営をすすめます
04すすめる-4 少子高齢化による行政サービスの低下が心配です。 持続可能な財政運営をすすめます
04すすめる-4 市の財政難によるサービスの低下を心配しています。 持続可能な財政運営をすすめます

04すすめる-4
もっと名張を盛り上げるために、企業の誘致を頑張ってほしい。借金だらけの名張市、第二の夕張市と巷で言われ先行きが⼤変不安です。
しっかりと市⺠の税金を有効活用して市を担っていってほしいです。きっと同じように考えられてる方が多いと思います。

持続可能な財政運営をすすめます

04すすめる-4
数年前に市役所に行った時にある課の窓口から1番近い席の若い男性職員が居眠りをしていました。こんな人に市⺠の税金を払っているのかと
思うと⼤変残念でしたし、とてつもない怒りも感じました。

持続可能な財政運営をすすめます

04すすめる-4
地元有力者や高齢者から票を得るために、そちらばかり気を遣った政策ばかり。
予算の使い方も。国会議員と同じで利権ですか？

持続可能な財政運営をすすめます

04すすめる-4
名張市にお金がない？じゃあ、市議会議員の数を減らしてみたら？市⻑・副市⻑等の給料、半分にしてみたら？そんなのやってられないと言
うなら、市⺠への気持ちは所詮それまでという事です。気概のある市政を望みます

持続可能な財政運営をすすめます

04すすめる-4 市役所に職員が多いと感じますが、具体的に何をされているのか、市⺠にはわかりません。 持続可能な財政運営をすすめます

04すすめる-4 他の市町村でやっている進んでいる取組を真剣に調査研究して、名張市で何が必要か懸命に取り組む必要があると感じる。頑張って下さい。 持続可能な財政運営をすすめます

04すすめる-4 市の財政の関係が良くないと聞き、今後の税金或は医療費等の面での出費が不安である。 持続可能な財政運営をすすめます
04すすめる-4 老人にお金使いすぎ 持続可能な財政運営をすすめます

05ささえる-1
これからの若い人に迷惑をかけ無いように、高齢者は健康で毎日を過ごすことが必要です。
私の感じたことです。

市⺠の健康をささえます

05ささえる-2 産婦人科が無くなり、安心して子どもが産める病院が無くなり不安です。 地域の医療をささえます
05ささえる-2 子供達は名張市在住ですが、分娩できる産婦人科医がなくなり将来孫世代が地元から離れる可能性が高く、心配しています。 地域の医療をささえます

05ささえる-2
お産ができる病院がないのはなぜ？じゃあどこで産んだらいいのですか？だからと言って市⺠病院に産婦人科を作るのは嫌だ。もっと地域密
着型のお産ができるところが欲しい。

地域の医療をささえます

05ささえる-2 産婦人科が無いいま、子供を里帰り出産させることが出来ない。 地域の医療をささえます

05ささえる-2
出産のできる産婦人科が無くなることで、いざ⾃分に子供ができた時にすごく不安に思っています。また、入院のできるような病院も設備や
先生の更新されてる感じもなく、いつまであるのかなと不安に思います。

地域の医療をささえます

05ささえる-2 市内でお産の対応をしている産婦人科がなくなってしまったこと。里帰り出産を考えている人にとってもかなり困ると思う。 地域の医療をささえます
05ささえる-2 名張市に出産できる産婦人科が無いので、娘が里帰り出産する時に困る。 地域の医療をささえます
05ささえる-2 分娩できる産院がないことが不安。無痛分娩の助成についても検討してもらいたい。 地域の医療をささえます

05ささえる-2
３人目を産みたいと思っていたけど、産めるところがないからあきらめた。名張で生涯住もうと思わなくなりました。将来望むなら、子供が
産める病院、そしてそして、小児科が増えることを願います。

地域の医療をささえます



施策 意⾒ 施策

05ささえる-2
名張市内に出産のできる産院がなくなったことです。年内に出産予定ですが、体調に変化があったときにすぐにかかりつけの産院へ行けない
ことが不安（心配）です。助産院の開院などがんばってくれている方々がいることも承知ですが、できれば、医者のいる産院（出産のできる
産院）も市内にあればなお安心できるのではないかと感じています。

地域の医療をささえます

05ささえる-2 医療が心配です。 地域の医療をささえます
05ささえる-2 かかりつけ病院がなく、選択することもできない。 地域の医療をささえます
05ささえる-2 病院が心配 地域の医療をささえます
05ささえる-2 医療の充実が不十分。いかなる病気に対しても対応できる医療体制になってほしい 地域の医療をささえます
05ささえる-2 ⻑年名張に住んで歳をとった今、医療過疎地になったのが残念です。 地域の医療をささえます
05ささえる-2 人口減少で医療が廃れないか不安。 地域の医療をささえます
05ささえる-2 緊急病院(循環器系、脳外科)が、休日に伊賀市と交代になっているが、いつでもすぐに利用できるようになれば良い 地域の医療をささえます
05ささえる-2 産婦人科も市⺠病院にあればよい、 地域の医療をささえます
05ささえる-2 市立病院を質．量共にもっと充実させて欲しい。 地域の医療をささえます
05ささえる-2 個人医院の後継者不足による閉院などを不安に思っている。 地域の医療をささえます

05ささえる-2 娘が無事出産しましたが、名張に出産できる産院が1つもないということが、とても不安に思います。益々、少子化に拍車をかけている。 地域の医療をささえます

05ささえる-2 医療（産婦人科）の充実 地域の医療をささえます

05ささえる-2
名張市に子どもを産むところがなくなったこと
医療費助成制度？の年収制限をなくして欲しい。年収はあるが親の仕送りなどで裕福な生活ができているとは限らない。もしくは一部負担に
して欲しい。

地域の医療をささえます

05ささえる-2
医療について 医療サービスの質が低いと思う。急に病気やケガをしても名張の医療を受けたくないと思ってしまう。もう少し他の地域や国
などで研修や実習などをして医療技術を上げたほうがいいと思う。

地域の医療をささえます

05ささえる-2
産婦人科もなくなり、新婚さんは名張市から離れて、子供たちも少なくなり、病院の先生は嫌々名張で働いてる感じがあり、信頼できる先生
もいない。この先何がいい事ありますか？

地域の医療をささえます

05ささえる-2 産婦人科・救急医療の充実。 地域の医療をささえます
05ささえる-2 医療の充実。天理・奈良医⼤・三重医⼤に頼らないといけなくて⼤変 地域の医療をささえます
05ささえる-2 ずっと住み続けたいと思っているのに、病院は市の管理では無くなるし、産婦人科も無い。 地域の医療をささえます

05ささえる-2
市立病院近くに住んでいるが、紹介状をもらいに下に降りないといけない
子どもが妊娠しても参加がなく、伊賀まで行かないといけない
癌になったが奈良名で通わないといけなくて不便

地域の医療をささえます

05ささえる-2
年金生活で暮らす年齢となりましたが､夫婦共病院に通ってます。他県まで行かないと診てもらえない状態でもあり先は不安です。名張でも
しっかり安心して診てもらえる病院があればと思います。

地域の医療をささえます

05ささえる-2 医療福祉に関して不安がある。結婚していないので子育て支援系は分かりません。 地域の医療をささえます

05ささえる-2
医院の閉院が相次いているので、医療体制に非常に不安を覚えます。名張市単独ではどうにもならない所まで、状況は悪化していると思う…
…なぜ伊賀市と合併しなかったのか…⼤変不満である。

地域の医療をささえます

05ささえる-2 安心できる病院 地域の医療をささえます
05ささえる-2 良い総合病院が遠方 地域の医療をささえます
05ささえる-2 救急医療体制の不安 地域の医療をささえます
05ささえる-2 名張に産婦人科がなくなるのは重⼤な問題である。 地域の医療をささえます
05ささえる-2 市内に産科がないことが不安。 地域の医療をささえます



施策 意⾒ 施策

05ささえる-2
高度な医療を提供してもらえる総合病院が近くにあると安心。子どものことで、市内の病院では対応できないことがあり、近くても天理市や
津市まで行かないといけなかったため。

地域の医療をささえます

05ささえる-2 医療機関の減少 地域の医療をささえます
05ささえる-2 病院も減っていき名張の医療体制は⼤丈夫なのでしょうか。 地域の医療をささえます
05ささえる-2 産婦人科がなくなる不安 地域の医療をささえます
05ささえる-2 名張市⺠病院の医療の質、職員の質をあげてほしい。特に接遇や看護レベル。家族の入院や通院で不愉快な思いをした。 地域の医療をささえます
05ささえる-2 名張市の医療に不安を感じる。 地域の医療をささえます
05ささえる-2 往診をしてくれる病院を増やして欲しい 地域の医療をささえます
05ささえる-2 名張市立病院の充実、誰でもが利用できるように。何かあったら名張病院にいけば⼤丈夫だよ、と言われるようになって欲しい。 地域の医療をささえます
05ささえる-2 病院が混みすぎている 地域の医療をささえます
05ささえる-2 ○医療機関の充実 地域の医療をささえます
05ささえる-2 〇医療機関が現在よりも少なくなってしまうのではと不安です。 地域の医療をささえます

05ささえる-2

産婦人科・市⺠病院についても市⺠の目線に立っていない。社会保障、社会福祉、医療など赤字になって当たり前なのだから、いろんなこと
を削減していくことが市⺠の不満に結びついていくとおもう。子育て世帯がお金の負担を心配することなく安心して教育や医療を受けられる
こと、また、介護の必要な人にも同じことがいえるとおもうので、明石市のようにうまく税金を使って税収アップさせている経験に学ぶべ
き。

地域の医療をささえます

05ささえる-2 市立病院の受け入れ体制等の改善。産婦人科の整備 地域の医療をささえます
05ささえる-2 ・医療施設の充実 地域の医療をささえます
05ささえる-2 医療体制については、凄く不安を感じいます。 地域の医療をささえます

05ささえる-2
医療の充実を望みます。個人病院はたくさんありますが、総合病院が少なく手術が必要だったり専門的な治療が必要な病気の場合は他県や県
庁所在地の総合病院に通院しています。せめて市立病院での医療の質をもっと充実させていただけたらと望みます。医療が充実すれば名張市
は⼤変住み良い、人に勧められる地域になると思います。

地域の医療をささえます

05ささえる-2
医療機関の充実を望みます。特に産科。現在は、伊賀市しかないと聞きます。少子化問題も、この様な事も影響しているかもなかなか財政難
で難しいと思いますがよろしくお願い致します

地域の医療をささえます

05ささえる-2 医療の充実 高度な技術、人材。助かる命が失われないように。 地域の医療をささえます
05ささえる-2 病院がだんだん減少してきていることが不安要素 地域の医療をささえます
05ささえる-2 医療の充実 地域の医療をささえます
05ささえる-2 優秀な皮膚科を増やしてほしい。産婦人科も希望。 地域の医療をささえます
05ささえる-2 ・出産できる場所が無くなったのは⼤問題!!早急になんとかしないといけない。 地域の医療をささえます
05ささえる-2 市立病院の⺠営化に向けた対応に不安を感じる。症状の軽い患者は町医者への紹介状をくれると説明を受けたがその後、音沙汰がない。 地域の医療をささえます
05ささえる-2 医療関係で、名張市立病院が、どうなるのか不安。救急医療が、いまのままでは、心配、不安 地域の医療をささえます
05ささえる-2 病院が 減ってきて 安心して 行く病院が無い 地域の医療をささえます
05ささえる-2 病床数の確保や高度な医療に対応できる施設充実が望まれる。 地域の医療をささえます
05ささえる-2 市⺠病院もすぐ近くにあってもその医療が受けられない?? 地域の医療をささえます
05ささえる-2 お産できる産婦人科がなくなり、その他の病院も減ってきています。安心して受診できるようになれば良いと思います。 地域の医療をささえます



施策 意⾒ 施策

05ささえる-2

不安に思う事は、やはり医療体制です。開業医さんは後継者が居られなかったり経営が厳しかったりし、閉院が相次いでいます。名張市に於
いて開業する厳しさと、名張市という地域に魅力が無い為と考えます。継続して下さっている医院に患者は殺到し、⻑時間の待ち時間に疲弊
し、診察は短時間。診察が終わっても、会計、お薬、とまだまだ続く為、本当に具合が悪くても、しんど過ぎて受診を控える事があります。
医師や職員の方々に、疲れの⾊を感じる時もあります。患者側も、本当に必要な時のみ受診し、無駄な診察を増やさない心掛けは必要かと思
いますが、医療体制に対する不安感が強くて受診している方も多い様に感じます。日本全体の問題ではありますが、名張市は市立病院が地域
医療を支える要として上手く機能していない事が⼤きな市⺠の不安となっており、いつか医療崩壊が始まるのではと懸念しております。
若い夫婦が名張で家をかまえて下さるのは嬉しい限りですが、子供を産める産院が無くなった事も⼤変ショックでした。我が家も娘が結婚し
ましたが、里帰り出産が出来なくなった事を嘆いておりました。市⺠が安心して⻑く名張市に根を下ろして生活するには、医療整備に更に力
を入れて頂く必要があるのではないでしょうか。

地域の医療をささえます

05ささえる-2 緊急医療や高度医療に不安がある。医療機関のレベルが低い。公共の病院がない。 地域の医療をささえます
05ささえる-2 医療関係でも、行きつけの病院の突然の閉院など、医療関係の未来にも絶望的。 地域の医療をささえます
05ささえる-2 皮膚科や産婦人科を充実させてほしい。 地域の医療をささえます

05ささえる-2
名張市で出産が出来るようにして欲しい。
(少子化が進む一方だと思われる)

地域の医療をささえます

05ささえる-2 産院がないことは⼤問題である。 地域の医療をささえます
05ささえる-2 病院、産婦人科の問題 地域の医療をささえます
05ささえる-2 市立病院に紹介状無しで受診させてほしい。 地域の医療をささえます
05ささえる-2 ・子供を産める病院がないのが不安 地域の医療をささえます

05ささえる-2
今年度、市内の開業医も複数閉院し、かかりつけ医がなくなった。皮膚科など専門の病院も少なく皆が同じところにかかるしかないため⻑時
間の診察待ち、少し遅れれば受診できないなど医療難⺠で困っている。

地域の医療をささえます

05ささえる-2
救急医療が酷すぎる。脳出血等で救急搬送されても内科医しかいなかったら何もせず⾒殺し。意味がない。何もできないならできない旨説明
し、近隣の医療機関を探すなりする必要があると思う。

地域の医療をささえます

05ささえる-2
名張市立病院の地方独立行政法人化については、財政難の話が出る前に公表されていたと思います。本当に将来の名張市のための移行となる
のか、財政難に陥る可能性があることも踏まえ、一度立ち⽌まって⾒直すべきと思います。

地域の医療をささえます

05ささえる-2
人口減少に⻭⽌めがかかってないように思います。土地の有効利用、来たい！住みたい！って思ってもらえる市に、産科含む医療体制の充実
を図っていただきたいです。

地域の医療をささえます

05ささえる-2
行政に臨む事はまず、医療が心配です。市立病院が法人化され救急医療や入院等体制が確保出来るのか？産婦人科が伊賀・名張地域で１つだ
けって…名張にないって安心して産めないですよね。

地域の医療をささえます

05ささえる-2 医療機関の充実させるようお願いします。 地域の医療をささえます
05ささえる-2 高齢になってきて医療機関の足りなさに不安を感じます。既に取組んでいると思われますが地域医療の改善を希望します。 地域の医療をささえます

05ささえる-2

市内に妊産婦が安心して利用できる産科がない。高齢出産やリスクのある妊婦、切迫流産や切迫早産など急を要する場合も⼤いにあるが産院
がないこの街に安心して暮らせない。病院の輪番制にも疑問がある。
その様な体制で急患などの命が救えるのか?輪番制であるために病院到着までに時間がかかり助かる命も助からないのではないかと不安であ
る。診療科が少なすぎる。よく周囲で耳にするのが病院難⺠である。名張市⺠にとって死活問題である。

地域の医療をささえます

05ささえる-2 出産する医療機関が名張になくなってしまったことが不安。 地域の医療をささえます
05ささえる-2 医療の充実を望みます。 地域の医療をささえます
05ささえる-2 医療機関についても減っていき不安です。 地域の医療をささえます
05ささえる-2 医療機関への搬送に時間がかかるる！ 地域の医療をささえます



施策 意⾒ 施策
05ささえる-2 名張市では、産婦人科もなくなり里帰り出産は難しくなりました。 地域の医療をささえます

05ささえる-2
医療について
既に数件の開業医が閉院し、市立病院も伊賀のボンクラ病院との合併は目前に迫っています。開業医も近い将来激減する事は必至??まともな
医療が受けられない地域に居住した事が悔やまれます。名張市最悪??

地域の医療をささえます

05ささえる-2
専門医の個人医院が少なくなってきており、１つの医院に集まり、待ち時間等が⻑くなっている
ように感じる。⼤きな病院があるものの専門医がいないように感じる。

地域の医療をささえます

05ささえる-2 産婦人科不足 地域の医療をささえます
05ささえる-2 子どもを産みたい時に名張市には産婦人科がないということで非常に困っている。 地域の医療をささえます
05ささえる-2 名張市に産科がなくなるそうで、子育て世代がもっと減るのではと不安です。 地域の医療をささえます
05ささえる-2 高齢者も増加の一途を辿るため医療の充実を強く望みます。 地域の医療をささえます

05ささえる-2
名張市が子供の産めない市になってしまうことでより、過疎化が進むような気がする。また、高齢化が進むことが考えられることから、公立
病院を安定させることや医療従事者の雇用を活発にして貰えると今後も名張市に住もうと思える。

地域の医療をささえます

05ささえる-2 産婦人科以外に病院が減っているのもとても不安です。 地域の医療をささえます

05ささえる-2
救急医療体制に不安があります。救急隊員や医師、看護師など一生懸命働いてくれていますが、あまりに人手がなく、安心できる医療とは程
遠く感じました。申し訳ないのですが、⾃分が体調不良になっても市立病院には運ばれたくないなと思ってしまいました。

地域の医療をささえます

05ささえる-2 娘がおりますが将来、名張市で出産出来るのか？産科がなくなってしまったので心配です。市立病院には産科は出来ないのでしょうか？ 地域の医療をささえます
05ささえる-2 病院なんとかして欲しい 地域の医療をささえます
05ささえる-2 医師のレベルが低い。骨折を⾒つけられない。 地域の医療をささえます

05ささえる-2
市立病院等⼤きな病院を使う場合、7〜8千円の費用取られるのはもう少し緩和して欲しい。
市⺠病院等の経営状態に関係され、⼤きな病院が負債を多くするなど、マイナスが多いと思わらます。もう少し、誰でも簡単に診察してもら
える様にして欲しい。

地域の医療をささえます

05ささえる-2 地域医療の充実 地域の医療をささえます
05ささえる-2 ・安心して⾃ら健康維持する為の総合病院がない 地域の医療をささえます
05ささえる-2 救急医療の不安 地域の医療をささえます
05ささえる-2 医療をもっともっと充実させてほしい。救急など不安だらけ。 地域の医療をささえます

05ささえる-2
とにかく名張市は医療関係が不安。生前⽗の闘病介護は奈良医⼤とその近辺の病院で行っており通うのが⼤変だった。⾃分も将来、その様な
事が有れば子供に迷惑を掛けられないので医療関係が充実した場所へ移転も考えている。

地域の医療をささえます

05ささえる-2
かかりつけ医の医師の高齢化、他の要因による各クリニックの存続が難しくなっている。
それに変わる市立病院の医療の充実が追いつかない。

地域の医療をささえます

05ささえる-2 産婦人科の不足、医師の高齢化、地域の高齢化 地域の医療をささえます
05ささえる-2 産科、小児科含む医療施設・高度医療の不足は、人口流出を加速させると思います。こちらも有効策が求められます。 地域の医療をささえます
05ささえる-2 人工透析施設の少なさ。救急病院が常に名張市でなければ不安で仕方がない。 地域の医療をささえます

05ささえる-2
公共の病院は市立病院があるが、あまり活用出来ていないし、評判もよくない。個人病院で⼤きな病院はあるけど、いつも老人で混雑してい
る。出産ができる産婦人科が無くなったのに、出産できる施設の、検討していない？市立病院で出産ができるようにしてほしい。
医師確保が難しいなら、もっと地元出身の医師や⼤学病院などと連携して名張に根付いてもらえるように働きかけるべきだ。

地域の医療をささえます

05ささえる-2 病院が減ってきてる。 地域の医療をささえます
05ささえる-2 医療面で、遠方へ出向かないと受けられない事があり、時間や交通費などが余分にかかるのが困る。 地域の医療をささえます

05ささえる-2
また医療機関も少なくなってきているので待ち時間の短縮に繋がるようなシステムを作ってほしい。現地まで足を運んで順番を取りに行くよ
うな状況は高齢者には負担でしかない。

地域の医療をささえます



施策 意⾒ 施策
05ささえる-2 出産出来る病院を作って欲しい。 地域の医療をささえます
05ささえる-2 医療、特に産婦人科や皮膚科がなく不安に感じる。 地域の医療をささえます
05ささえる-2 医療機関が減ってきている。これから歳をとっていくのに病院の選択肢がないと不安です。 地域の医療をささえます

05ささえる-2
産科がないのは非常に困ると思う。
市立病院の看護師・薬剤師が少ない。ヘルパー、介福などの他職種を採用するべき。病児保育の施設を増やして欲しい

地域の医療をささえます

05ささえる-2 産婦人科の設置。子供を安心して産めない地域に未来はないと思います。早急に、設置お願いします。 地域の医療をささえます
05ささえる-2 どんどん病院が無くなっていっていることから、将来の不安がある。 地域の医療をささえます
05ささえる-2 病院が減っている。 地域の医療をささえます
05ささえる-2 病院が高度な医療に対応していない。 地域の医療をささえます

05ささえる-2

応急診療所では、発熱があれば診れないと以前言われました。何のための応急なのか不明です。夜間何かあればどうすれば良いのか、どこに
相談すればよいのですか。名張市立病院も看護師不足で十分な医療が受けられるのか不安です。
名張市や伊賀市で出産出来る病院が無くなってしまい、若い人が名張から離れるのではないか。妊娠して、安定していても定期検診も頻回に
なってくるのに、遠方の病院まで通うのはやはり負担になる。ましてや、緊急な場合は早く受診したいと思うだろうし名張に住むことが不便
に感じるのでは。

地域の医療をささえます

05ささえる-2
市⺠病院も手放し、これからの医療は⼤丈夫なのか？
産婦人科もなくなり、ますます少子化に拍車がかかるのではないかと、子育ては終わりましたが若い方々のこれからが心配です。

地域の医療をささえます

05ささえる-2 I am afraid that I am brought to hospitals at Iga-city when I call emergency because of the rotation system. 地域の医療をささえます
05ささえる-2 ◎医療機関が少なく、不安に思っている。 地域の医療をささえます

05ささえる-2
市立病院は、総合病院で無くても良い｡開業医の集合体として、診察室を開業医に貸し出したり、検査とかは開業医か共同で出資、使用できる
ような完全構造改革が必要ではないか？

地域の医療をささえます

05ささえる-2
名張市に産婦人科がないので、同年代でこれから結婚する友人は、不安しかない、また一刻も早く子供を産める伊賀市へ引っ越しせなあかん
とよく聞きます。

地域の医療をささえます

05ささえる-2
子どもが産めない町になってしまった為、どんどん人が離れていくことがわかるし、本当におすすめができない。早急に産科に対しての取り
組みをしてほしいです。

地域の医療をささえます

05ささえる-2 子供を産む産院がないことが不安 地域の医療をささえます
05ささえる-2 医療機関の充実（市外からの患者が多くくるぐらい） 地域の医療をささえます
05ささえる-2 これから将来病気になった時医者を選べない！ 地域の医療をささえます

05ささえる-2
応急診療所の診療日や時間が少なくなるのはとても不安。体調不良でしんどいから今すぐ診てほしい市⺠の気持ちを考えられているのでしょ
うか。

地域の医療をささえます

05ささえる-2
名張市立病院の運営状況や看護師辞職の根本的な解決が成されず、稼働できていない病床数が多い状態である点や、市内に産科が無くなって
しまったという問題の解決。

地域の医療をささえます

05ささえる-2 産婦人科は、絶対に必要。他の地域まで行かなければならないというのは、不⾃然です。 地域の医療をささえます

05ささえる-2

 とにかく医療が不安である。病気、事故で救急車を呼んだ時、この名張市は輪番制のためどこに搬送されるかわからないことが不安であ
る。目の前に名張市立病院があるのに伊賀市まで搬送されることが全く意味がわからない。最近では名張市立病院では病床数を縮小したた
め、救急搬送先が津や松坂、鈴鹿、他県の奈良県まで搬送されているという話を聞くと、この町での医療はすでに崩壊しているのではと不安
だらけである。

地域の医療をささえます

05ささえる-2
市⺠病院なのに開業医の紹介がないと診てもらえないのは 何故でしょうか。全市⺠に開放してほしいです。赤字経営だとも聞きます。市⺠
の病院としてお互いに支え合う必要があるのではないでしょうか。

地域の医療をささえます

05ささえる-2 救急医療体制の改善 地域の医療をささえます



施策 意⾒ 施策
05ささえる-2 今後、年齢を重ねて行くにあたり、市内で充分な医療を受けることができないのではと⼤変不安があります。 地域の医療をささえます
05ささえる-2 産科がなくなってしまったことが残念です。 地域の医療をささえます
05ささえる-2 医療にも田舎ゆえの漠然とした不安がある 地域の医療をささえます
05ささえる-2 医療体制への不安。 地域の医療をささえます
05ささえる-2 市立病院のレベルアップ（現在は不安で受診しようと思えないので、他の地域の病院を受診しています） 地域の医療をささえます
05ささえる-2 市⺠病院がダメ 地域の医療をささえます
05ささえる-2 産院が無いのをどうにかしてほしい。 地域の医療をささえます
05ささえる-2 産科、老健、等の充実 地域の医療をささえます

05ささえる-2
娘はまだ独身ですが結婚しても名張が⼤好きやから一生住みたいと言ってますが産婦人科が無くなる事が怖くて仕方ありません。名張市立病
院での開科を切に希望します。

地域の医療をささえます

05ささえる-2
医療機関で診察2分で待ち時間が3時間なのがどても苦痛です。救急医療も深夜だと曜日により伊賀市まで行かなくてはなりません。名張市⺠
なら名張市立病院で診て頂ければ非常に助かります。早急に改善をお願い致します。

地域の医療をささえます

05ささえる-2 高齢化により運転できなくなってきたとき、輪番制で近くの病院にいけなくなったら不安 地域の医療をささえます
05ささえる-2 名張市立病院の⺠営化は反対 地域の医療をささえます
05ささえる-2 県外に出なくても市内の医療機関で治療を得られる安心出来る環境を整えて欲しい。 地域の医療をささえます

05ささえる-2
救急搬送がいまだに名張市と伊賀市の日替わりなので 不安です.あと５分早ければ助かったのにはごめんです

地域の医療をささえます

05ささえる-2 市立病院問題が不安 地域の医療をささえます

05ささえる-2

難病家族がいます。在宅介護では限界があります。夜間土日祝の訪問看護事業所が名張市はありません！レスパイトの出来る病院もありませ
ん!片道1時間以上掛けて遠くの病院でレスパイト入院になります。介護タクシーの補助がなくなり往復56000円もかかります。
津市や鈴鹿市に病院がありますが伊賀名張市にも難病患者の受け入れ可能な療養型病院を作って下さい．このままでは、患者も家族も共倒れ
になってしまいます。

地域の医療をささえます

05ささえる-2 最近、通っていた医院、病院がどんどんなくなってしまって不安です 地域の医療をささえます

05ささえる-2
市⺠病院の受診科の充実してほしい。特に、産科が公的病院にないことは非常に問題があると思う。
また、現在の医療⽔準の向上を図る必要があるように思う。

地域の医療をささえます

05ささえる-2
病院の輪番制を無くす方がいいと思う。理由として、近くに病院があるのに遠くの病院におくられるのはリスクがあり、近くの病院なら助
かったかもしれない命があると思うから。

地域の医療をささえます

05ささえる-2 将来への不安は、信頼できる病院が少ないこと。 地域の医療をささえます

05ささえる-2
若い人にとって普段から慢性的な疾患がない限り、かかりつけ医をもっていない人はほとんどだと思う。高熱などの症状を理由に病院に行っ
てもかかりつけじゃないから予約して後日来てくださいなど言われて、診てくれる病院もない。結局、県外の病院まで行く方がスムーズに受
診できる。また、財政難にも関わらず、某病院に支援金を出すなどしていることがおかしい。

地域の医療をささえます

05ささえる-2 医療関係の充実 地域の医療をささえます
05ささえる-2 ・出産できる病院が無い(医療体制の充実) 地域の医療をささえます
05ささえる-2 かかりつけ医の診療時間外で急病または怪我などの時、診てもらえる医療機関が無いのが不安です。 地域の医療をささえます



施策 意⾒ 施策

05ささえる-2

医療体制・・・伊賀地域二次救急体制の⾒直し。
伊賀地域二次救急医療体制の制度により、救急時名張市在住であっても必ずしも市立病院へ行けるとは限りません。現在市立病院で診ても
らっている診療科がない病院に搬送される可能性もあります。我が家のように難病患者で診療を受けている家族がいる家庭にとっては、救急
時であってもきちんと対応可能な診療科のある病院へ搬送されるように、救急医療体制の⾒直しを期待します。伊賀地域で取り組んでいくと
いう意義は十分理解できますので、その病院でしか対処できない患者については、例外対応が可能な救急体制を期待します。

地域の医療をささえます

05ささえる-2 どの病院にいってもとても混雑している。廃業する医院も相次いでいる。医療について不安をもっています。 地域の医療をささえます
05ささえる-2 入院出来る⼤きな病院が少ない。医療関係に不安。 地域の医療をささえます

05ささえる-2
産婦人科がないことで若い人が住みたくても住めない町になるのではと思う。開業医が減っているので、市立病院の初診を取ってほしい。初
診料を引き下げて受診しやすくしてほしい。特に小児科、皮膚科、耳鼻科、整形外科。

地域の医療をささえます

05ささえる-2 応急診療所を整備してください。簡易的な施設と対応で、発病するたび、不安になります。 地域の医療をささえます
05ささえる-2 救急医療に付いて非常に不安で有り、不満である。 地域の医療をささえます
05ささえる-2 医療に非常に不安を感じている。⼤きな病気をしたときに、近くに病院がない。 地域の医療をささえます

05ささえる-2
医療機関がお粗末であること。市立病院は各科が揃っておらず、また別の病院はレベルが低く診断に時間を要したり、不必要な検査をしたの
で、不満である。

地域の医療をささえます

05ささえる-2
救急医療が不安。伊賀名張で輪番救急ではあるが満床や医師不在で、救急医療を受けられない場合があるのは、輪番の意味がないと思う。体
制を整えるべき。

地域の医療をささえます

05ささえる-2 名張市⺠病院は200床未満なのに選定療養費を算定している。厚労省に問い合わせたら取れないとのこと。当然ですよね！ 地域の医療をささえます
05ささえる-2 病院施設や救急対応。友人が緊急時、名張、伊賀地域内で病院対応ができずに奈良県への搬送となった。 地域の医療をささえます
05ささえる-2 身近なお医者さんが少なくなっていることに⼤変不安を感じます。 地域の医療をささえます
05ささえる-3 保健施設が1ヶ所倒産しどうなるか不安。包括病棟では保健施設の代用はできない 高齢者の安心した生活をささえます

05ささえる-3
親の介護が必要になった時や⾃分が若くして介護が必要になった時、福祉サービスを気軽に簡単に受けられるように分かりやすい案内を心掛
けてほしい

高齢者の安心した生活をささえます

05ささえる-3 介護や⾃らも高齢者としての生活力。高齢者就労支援活躍施設の拡充。各種補助金制度を拡充 高齢者の安心した生活をささえます
05ささえる-3 介護保険を利用しなくても利用できる施設を作ってほしい。 高齢者の安心した生活をささえます
05ささえる-3 高齢者が暮らしやすい名張を作ってほしい。 高齢者の安心した生活をささえます
05ささえる-3 一人暮らしの高齢者が多い事 高齢者の安心した生活をささえます

05ささえる-3
私達含めこれから更に高齢者が増え、高齢者施設に入居したいと思う方が増えると思われます。年金の範囲で入居出来る施設がもっと増える
といいと思います。

高齢者の安心した生活をささえます

05ささえる-3 65歳以上（年金生活者）の医療費の窓口負担を軽減してほしい。3割負担は厳しいです 高齢者の安心した生活をささえます
05ささえる-3 老人ホーム施設はあるがその費用面が不安。 高齢者の安心した生活をささえます
05ささえる-3 高齢者向が、住み良い交通機関や施設を充実していって欲しい。 高齢者の安心した生活をささえます

05ささえる-3
高齢者については、デイサービスやヘルパーを利用できるかどうか、という間の高齢者に、より⻑く⾃立した生活が保てるような支援を充実
させてもらいたい。

高齢者の安心した生活をささえます

05ささえる-3 将来介護施設に入所しても今の現状では職員の人数不足や高齢の職員が働いているので不安である。 高齢者の安心した生活をささえます

05ささえる-3
これから、老いを重ねていく上で介護福祉の充実をもっとして欲しいです。年金相談にしても津が⼤元ですし、税金や、土地のの施設は上野
まで行かなければならないハローワークも支所はあるが一旦上野へ行かなければならない不便さを現在でも感じています。名張のここへいけ
ばすべての手続きが完了するような施設を作って欲しいです。

高齢者の安心した生活をささえます

05ささえる-3 来年、65歳で年金生活に入りつつあります。借家住まい、どこまで賢くやりくりしていけるか、、一抹の不安があります。 高齢者の安心した生活をささえます



施策 意⾒ 施策
05ささえる-3 高齢者に対するサービスをもっと進めてほしい、買い物等に行く交通バス運賃、70歳以上の無料化等々 高齢者の安心した生活をささえます

05ささえる-3

老人福祉施設の充実
徐々に充実しつつあるように思いますが、今後高齢者がますます増える当市の現状において、更なる老人福祉施設の充実を期待します。施設
の数、費用、スタッフの数や質、等々課題は尽きませんが、「名張市で歳を重ねてよかった」、と感じてもらえるような、安心して歳をとれ
る市であることを期待します。

高齢者の安心した生活をささえます

05ささえる-3 高齢化に伴う医療、買い物が不便 高齢者の安心した生活をささえます
05ささえる-3 ⾃分達の年代が、介護を受ける様になった場合介護施設やヘルパーなどの支援があるのか 不安である。 高齢者の安心した生活をささえます
05ささえる-3 年金受給を70に伸ばしているのに、介護保険だけはしっかり取れる理解不能です 高齢者の安心した生活をささえます
05ささえる-3 後期高齢保険料、介護保険料等の⾒直し等 高齢者の安心した生活をささえます

05ささえる-4
障害のある子供は中学になっても病児保育を利用出来るようにしてほしい。
病後の待機期間等、1人では留守番出来ない為。

障害者の⾃立と社会参加をささえます

05ささえる-4 障がい者年金の支給額の引き上げ 障害者の⾃立と社会参加をささえます

05ささえる-4
他市町に比べると身体障害者に対しての補助や学校設備での充実にとても感謝しています。しかしながら今後の要望としては、市内に障害者
（特に児童）の身体リハビリ施設を設置してほしいと思います。現在、市内にそのような施設がないため市外または県外へ子供を通所させた
り、他市町からの訪問リハビリで対応しなければならない状況です。

障害者の⾃立と社会参加をささえます

05ささえる-4
福祉関係について、私は身体障害者ですがいろいろありがたくサービスは利用させていただいております。しかし、高齢者や子どものサービ
スよりも何かと放っておかれている気がしてなりません。障害者に対するアンケートなどで何か取り組んで頂ければ嬉しいです。

障害者の⾃立と社会参加をささえます

05ささえる-4 障害者に優しくしてクレメンス 障害者の⾃立と社会参加をささえます

05ささえる-4
名張の行政の方はとても不親切で何も教えてくれません。障害者サービスの充実、所得制限撤廃よろしくお願いします。伊賀市と比べても
サービスがほとんどありません。

障害者の⾃立と社会参加をささえます

05ささえる-4 車椅子での外出が不⾃由なくできるような町づくり 障害者の⾃立と社会参加をささえます
05ささえる-5 ⽔道管理の徹底。 安全な⽔道⽔で市⺠のくらしをささえます

05ささえる-5
上下⽔道料金が他の⾃治体に比べ相対的に高く、今後、修理整備にかかる費用が増⼤すると、料金値上げとなって家計負担が⼤きくなること
も不安です。

安全な⽔道⽔で市⺠のくらしをささえます

05ささえる-5 ⽔道代も高いと思います。 安全な⽔道⽔で市⺠のくらしをささえます
05ささえる-5 インフラ（⽔道等）整備 安全な⽔道⽔で市⺠のくらしをささえます
05ささえる-5 上下⽔道とガス管と道路などインフラの老朽化が心配です。町内の道路がかなりガタガタなので。 安全な⽔道⽔で市⺠のくらしをささえます

05ささえる-5
上下⽔道の料金が高すぎる

安全な⽔道⽔で市⺠のくらしをささえます

05ささえる-5 (伊賀市と比べて) 上下⽔道代が高い 安全な⽔道⽔で市⺠のくらしをささえます
05ささえる-5 上下⽔道施設の耐用年数が過ぎているようなので早急な検査を希望します。 安全な⽔道⽔で市⺠のくらしをささえます

06ととのえる-1

子供のスポーツで他府県や他市に行くことが多くありますが、その施設の環境整備・設備改修状況、又、同様施設が複数ある等、名張との⼤
きな違いを感じています。その影響からか県単位で行われる⼤会などは名張で開催されることはなく、鈴鹿、四日市を中心に開催されていま
す。
多分、名張の各スポーツ団体（部活動の含む）は市外に出ることが多いので、訪問先となる市外施設や周辺店舗に収益が発生。市内が活性化
出来ない理由の一つとも感じています。スポーツとしても、文化としても、〇〇といえば名張。として、市外及び県外からも人が集まるよう
な施設やそれの根底となる文化（教育）を確立していただきたいと思います。

生涯スポーツができる環境をととのえます



施策 意⾒ 施策

06ととのえる-1

街を賑やかにするためには、やはりスポーツだと思います。夏⾒などの国道沿いの空いている広い土地にスポーツ施設を創って、道路から観
えるようにすれば、少しは賑やかな街に⾒えると思います。
たとえば、テニスコートやホッケー場、サッカー場、野球場等。山の中の静かな場所に造るのではなく、目立つところに造るのです。何のス
ポーツでも構いません。「国道を通る車から観える」事が重要になります。いっぺんに賑やかになると思います。他の地域からも対外試合に
来てもらう。駐車場も完備。お金を名張市に落としてもらいます。それと同時に、国道も広くして、津や奈良県からの道路や、⻄名阪から名
張へのアクセスの整備もします（⻄名阪から名張までのアクセスが不便）。とにかく、商売とスポーツに力を入れる。名張川沿いをジョギン
グできるように整備するのも良いですね。

生涯スポーツができる環境をととのえます

06ととのえる-1
スポーツ施設を営利目的に利用してる人やそれを利用している協会の人に注意してほしい。税金で作った施設は個人的な営利目的でつかわれ
たくないのでよろしくお願い致します

生涯スポーツができる環境をととのえます

06ととのえる-1 夏⾒のプールが 閉鎖になって残念です。30年以上前ですが 子供たちとよく 利用していました。思い出がなくなりました。 生涯スポーツができる環境をととのえます
06ととのえる-1 生涯教育のために名張スポレクの行政リードによる活性化。 生涯スポーツができる環境をととのえます
06ととのえる-1 観光やスポーツで新しいことを取り入れるチャレンジをしていただきたい。 生涯スポーツができる環境をととのえます

06ととのえる-1

体力維持のために、歩く方は多いかもしれませんが、トレーニング施設での無理のない運動は、歩くより確かな実のある筋肉を付けてくれま
す。そうした施設と市が協力して、裕福でない高齢者にも利用しやすいものを作ってもらいたいです。
いきいきには、トレーニング施設がある、と聞いています。そうした場所に、通いやすくなるように、また、高齢者にちゃんと指導してもら
えたら、心強いと思います。

生涯スポーツができる環境をととのえます

06ととのえる-1
住宅地の規模では名張で一番⼤きい。百合が丘には4面のテニスコート、広い公共グランド等がある。つつじが丘にもテニスコート、恐恐グラ
ンドがある。健康維持に欠かせない公共運動施設は桔梗が丘は心もとない。宅地開発されたころには、テニスコート、プールなどがあった。
充実を図ってい欲しい

生涯スポーツができる環境をととのえます

06ととのえる-2
名張市の魅力の一つは⾃然が豊かであることですが、気軽に散歩できるスポットが近隣に少ないと感じています。希央台の公園は広々として
いていつも活気があり、通りがかるたびに周辺住⺠の方が羨ましいなと思います。私の住んでいるつつじが丘地区の公園も、子どもたちがよ
く遊んでいますが、もう少し幅広い世代が楽しめるような工夫があれば、より多くの人が利用しやすくなるのではないでしょうか。

活動や憩いの場となる緑地や公園の環境をととのえます

06ととのえる-2
⻘蓮寺ダムなども景観の美しい場所ですが、薄暗いイメージが強く、近隣に住んでいても足を運びづらい雰囲気があります。こうした場所が
明るく整備されることで、より多くの人が訪れやすくなると思います。

活動や憩いの場となる緑地や公園の環境をととのえます

06ととのえる-2 もっと綺麗な⽔場のある遊び場があるといいです。 活動や憩いの場となる緑地や公園の環境をととのえます
06ととのえる-2 小さい子が安心して遊べる公園または広場を増やしてほしい。 活動や憩いの場となる緑地や公園の環境をととのえます

06ととのえる-2
4.美旗の環境
公園の遊具、ベンチのアップデート 子供達が楽しく遊べる場所づくりをお願いしたいです。

活動や憩いの場となる緑地や公園の環境をととのえます

06ととのえる-2 沢山の遊具がある公園や、廃校を利用した遊び場ができると良いなと思います。 活動や憩いの場となる緑地や公園の環境をととのえます
06ととのえる-2 公園が少ない。出掛けようとする場所もない??さみしい街です?? 活動や憩いの場となる緑地や公園の環境をととのえます
06ととのえる-2 子供遊び場が少ない。公園は有るが遊具が少ない。1日遊べるような施設か無い。 活動や憩いの場となる緑地や公園の環境をととのえます
06ととのえる-2 ・名張の⾃然を活かし美しい景観を崩さず保ち続け、バーベキューなどが楽しめる場を設けて欲しい。 活動や憩いの場となる緑地や公園の環境をととのえます
06ととのえる-2 ◎公園などの環境整備に力を入れてほしい。（トイレや手洗い場の設置等） 活動や憩いの場となる緑地や公園の環境をととのえます

06ととのえる-2
公園の遊具を早く治して欲しい。中央公園のターザン、ブランコいつまであのままにしておくのでしょうか？もっと財源の使い方を考えてく
ださい。

活動や憩いの場となる緑地や公園の環境をととのえます

06ととのえる-2 もっと⼤きな整備された公園 活動や憩いの場となる緑地や公園の環境をととのえます
06ととのえる-2 広い公園が欲しい 活動や憩いの場となる緑地や公園の環境をととのえます



施策 意⾒ 施策

06ととのえる-2
老人の介護施設はたくさんあるが、小さい子供の遊ぶ所がないので、離れて住む子供一家が来たら連れて行く所がない。お花畑や、動物と触
れ合える場所があればと願っています。

活動や憩いの場となる緑地や公園の環境をととのえます

06ととのえる-3 空き家が増えている 家や住環境をととのえます
06ととのえる-3 空き家が多い 家や住環境をととのえます

06ととのえる-3
周辺に空き家が多く、適切な管理がされておらず、防犯面で、また火災等の災害面で不安があり、今後、空き家が増えていくことが想定さ
れ、不安は⼤きく募ります。

家や住環境をととのえます

06ととのえる-3 地域が高齢者ばかりになり、空き家の増加が進んでいる 家や住環境をととのえます
06ととのえる-3 空き家が目立ってきている事。 家や住環境をととのえます
06ととのえる-3 年配者増え空き家が増えるも買い手も無し 家や住環境をととのえます
06ととのえる-3 空き家対策など。 家や住環境をととのえます
06ととのえる-3 今後高齢者達が亡くなっていった場合に増える空き家問題にも早期に対応して欲しい。 家や住環境をととのえます
06ととのえる-3 空き家対策(相続時、転出時等）の助言等による充実。 家や住環境をととのえます
06ととのえる-3 旧町内の空き家対策 家や住環境をととのえます

06ととのえる-3
地域の中に、空家や空地の整備がされていない所があります。空家の土地の草が伸びて放置されている所がある。厳しく対応してもらいたい
です。
せめて年1〜2回の草刈りを持主に指導してもらいたいです。

家や住環境をととのえます

06ととのえる-4 上下⽔道の管理を市に移管されてから料金が高い。もう少し安くならないのかなと思う。 下⽔道で快適な住環境をととのえます

06ととのえる-4
つつじが丘の下⽔道が何年か後に悪くなるという事で市に移管しました。その時にいくらか払いましたが、その後ほったらかしにされている
ように思います。下⽔道が使えなくなったらと不安です。どうなっているのか知りたいです。

下⽔道で快適な住環境をととのえます

06ととのえる-4 ⾃宅に下⽔道が通っておらず、浄化槽の管理や維持費が⼤変なため、今後下⽔道を作ってもらえるとありがたい。 下⽔道で快適な住環境をととのえます
06ととのえる-4 下⽔道工事、早くして欲しい。 下⽔道で快適な住環境をととのえます
06ととのえる-4 下⽔処理施設の老朽化地区の増加により修繕にかかる費用は何処から捻出するのか 下⽔道で快適な住環境をととのえます
06ととのえる-4 下⽔道の移管問題について、移管に関する費用は市が負担するべきだ。 下⽔道で快適な住環境をととのえます
06ととのえる-4 １下⽔道がきちんと処理されてない(畑に流れている) 下⽔道で快適な住環境をととのえます

07まもる-1 昔気質の封建的考え方が残っていて、差別にもつながるように思います。 みんなの人権をまもります

07まもる-2
伊賀市と名張市が暴力団抗争の警戒区域に指定されていることが恐怖でしかない。この状態でなんとかなるなる言われても…。何かが起きて
からでは遅いですよね。名張市的には何にもする気ないんですかね。どうにかしてほしいんですがね。

犯罪や交通事故等からまもります

07まもる-2
最近近隣の警察事が多くなったように感じる。車場荒らしやら屋根に登ろうと訪問してくるやつがいると噂を耳にする。犯罪につながる行動
を抑⽌できないだろうか。

犯罪や交通事故等からまもります

07まもる-2 パチンコ店がやたら多く治安が少し不安。 犯罪や交通事故等からまもります
07まもる-2 外国人がこれ以上増えると、治安問題がとても心配。 犯罪や交通事故等からまもります
07まもる-2 今後の防犯に多少の不安を感じている 犯罪や交通事故等からまもります
07まもる-2 ・空き家が多くて防犯面が不安 犯罪や交通事故等からまもります
07まもる-2 治安の確保 犯罪や交通事故等からまもります
07まもる-2 主要道路への防犯カメラ設置増強による防犯の取り組みを実施。 犯罪や交通事故等からまもります
07まもる-2 街に防犯カメラが無いのが不安です。 犯罪や交通事故等からまもります
07まもる-3 南海トラフ地震 不安を感じる 防災・減災でまちをまもります
07まもる-3 地震が発生し被災者が発生した場合には、空き家を利用出来る制度を確立してください。 防災・減災でまちをまもります
07まもる-3 名張市は被災が少なく、且つ１年通じて気候が良い等でＰＲして活気ある街作りをお願いします。 防災・減災でまちをまもります



施策 意⾒ 施策
07まもる-3 ⼤規模地震対策の更なる充実。 防災・減災でまちをまもります

07まもる-3
防災無線を整備してほしい。
以前、停電になった時、1日車の中で過ごした事がありました。そんな時の避難所などの情報提供してほしい。

防災・減災でまちをまもります

07まもる-3 森林火災や土砂崩れなど起こりやすいところは挙げられているが、⾃分では転居などできないのでどうしたらよいか不安だ。 防災・減災でまちをまもります

07まもる-3
⾃然災害時に起こり得る、地域の孤立化対策。
(伊賀地域から出られない。道路網の拡充)

防災・減災でまちをまもります

07まもる-4
もっと⾃然を⼤切にした施策を進めてほしい。例えば、比奈知地区と桔梗が丘と滝之原の間で進められている名張太陽光発電の開発のせい
で、行き場を失ったトンビが小波田の田んぼで群れをなしている。
里山の木を皆伐して、生き物の棲家を奪うことが、エコと言えるのか、甚だ疑問です。

生活の環境をまもります

07まもる-4 空き地を潰す、なくす 生活の環境をまもります
07まもる-4 手入れができていない空き家が多い。 生活の環境をまもります

07まもる-4
動物に関しても農家に対する対策だけで、住宅地においてもサルや鹿が頻繁に出没しており、通報しても⾒に来るだけで、侵入防護柵設置や
花火の配布もなく一向に対策しようとする行政側の対策が⾒られない。

生活の環境をまもります

07まもる-4

今、進められている名張川の護岸工事についても、コンクリートで河岸を固めてしまうことで、周辺の生物・⾃然環境が悪化することが懸念
される。
これらの事業は目先の利益しか考えず、次世代に⾃然豊かな土地を残そうという意志が感じられない。
⾃然豊かでそこそこ便利、という点だけが名張市の魅力なのに、
このままでは、名張市の魅力がなくなってしまう。

生活の環境をまもります

07まもる-4

太陽光発電設備の設置について（山林、空き地等へ）名張市において上記場所へ設置する場合、機器の撤去費用を供託金方式等で、事前に徴
収する方式を取り入れて頂きたい。他の⾃治体で取り入れている所もあるのではないですか。私の住んでいる地区にも多くの設備が設置され
ており、将来的にどうなるのか危惧します。
現に、設備を撤去した場所で、山崩れの危険があると聞いております。

生活の環境をまもります

07まもる-5 ⻘蓮寺湖をウォーキング出来る歩道を作って欲しい。 道路をつくり、道路をまもります
07まもる-5 ２電線に草が絡まってる箇所が何本かある。 道路をつくり、道路をまもります
07まもる-5 高齢者に優しい道路つくりをお願いしたい 道路をつくり、道路をまもります
07まもる-5 側溝に蓋をしてほしい 道路をつくり、道路をまもります

07まもる-5
つつじが丘の入口から春日丘にかけての区間など、歩道が途切れている箇所があり、散歩をするには不便に感じることがあります。坂の上に
住んでいるため必然的に車移動が多くなる中、歩道が整備されれば、もっと気軽に散歩ができ、⾃然と触れ合う機会が増え、健康促進にもつ
ながると思います。

道路をつくり、道路をまもります

07まもる-5 道路面が傷んできても、補修されるまでに時間を要したり、補修されても部分的に留まっていることが多いと思います。 道路をつくり、道路をまもります
07まもる-5 路面が悪い 道路をつくり、道路をまもります

07まもる-5
名張市は車による移動が多く、歩道がない道路は歩行者として少し怖く感じる。また歩道において段差や凸凹がある箇所もあり、車椅子など
の通行が困難であると感じる。これらのことから、歩道の整備を希望する。

道路をつくり、道路をまもります

07まもる-5
③住宅地内の道路が掘り起こした作業後のつぎはぎボコボコ状態のままで放置されている箇所多くて走り難いし⾒栄えも悪いのできちんと整
備して欲しい

道路をつくり、道路をまもります

07まもる-5 道路を走っていてわかるのが信号のパターンが非常に悪いです 道路をつくり、道路をまもります

07まもる-5
3.蔵持のマックスバリュ付近の近鉄高架下道路を広くしてほしいです。新しい道ができたため交通量が増えたが、肝心な高架下が狭くいつか
悲惨な追突事故が発生しそうです。

道路をつくり、道路をまもります



施策 意⾒ 施策

07まもる-5
インターネットが発達し、外部と接触しなくても仕事ができるようになったのかもしれませんが、他市、他県へ繋がる道路は重要です。津
市、奈良県宇陀市までのアクセス、もう少しよい道、アクセスしやすい道にしてほしいです。名阪道路への道は拡張整備されていますが、国
道165号は脆弱です。これは、防災上も重要な事です。防災的な観点も踏まえて、国道165号の強化を県、国に強力に働きかけて欲しいです。

道路をつくり、道路をまもります

07まもる-5 ヒビが入った道路が多いので道路陥没事故のないように整備をしてほしい 道路をつくり、道路をまもります

07まもる-5
・小学校までの道に溝が土で埋められて機能しておらず、道路一面が超巨⼤⽔溜まりになるのをいい加減なんとかして欲しい。あの溝はどこ
の所有物か知りませんが、個人のものだったとしても勧告を出すなり、強制執行するなりしないと、危険。(瀬古口の木原木工所・山本工業辺
り)

道路をつくり、道路をまもります

07まもる-5 桔梗が丘から⻄原の区間の道路を広くしてほしい 道路をつくり、道路をまもります
07まもる-5 名張街道の田原地区の歩道を作って欲しい。 道路をつくり、道路をまもります
07まもる-5 街灯を増やしてほしい。早朝や夜は車道と歩道の段差も⾒えない。 道路をつくり、道路をまもります

07まもる-5
道路の整備はされているがすぐに１年も経たない内に整備される前に戻ってしまう。
車での移動が主になっているので、道の整備をしっかりしてほしい。

道路をつくり、道路をまもります

07まもる-5
緑が丘→いきいき→マックスバリュー→市役所の道で、近鉄高架下が斜めで車の通行が非常にしにくい。軽い接触トラブルも⾒た。予算不足
なら斜めでもいいから車を一方通行にして、人や⾃転車が通れる小さなトンネルを作ればいいのでは。

道路をつくり、道路をまもります

07まもる-5
道路整備し直して欲しい。道路の勾配が悪く側溝に⽔がたまると区⻑にお願いして市役所に言ってもらったけど、予算が無いから市職員が定
期的に清掃に行きますって言ってたのに全然来ない(怒)

道路をつくり、道路をまもります

07まもる-5 道路の中央線、白線が薄い事、交通マナーが悪い事 道路をつくり、道路をまもります

07まもる-5
アスファルトや白線が整備されていないところが多いと感じます。
マンホールのがたつきもあり、車が通るたびに音がなったり、カーブミラーが少なくて危ないなぁと思うことがあります、！

道路をつくり、道路をまもります

07まもる-5 道の整備を早急に進めてほいし 道路をつくり、道路をまもります

07まもる-5
まちづくりに関しては、ライフラインも特に問題なく、道路などもそこまで悪くないと思います。できれば国道の除草を早めにやるか、回数
を増やして頂ければ助かります。

道路をつくり、道路をまもります

07まもる-5 歩道橋や歩道を整備してほしい。いくつか錆びや劣化のひどい歩道橋や、白線が消えかかっている歩道がある。 道路をつくり、道路をまもります

07まもる-5
公道の美化や整備に予算が回らない現状と相対的にみて庭先や前面道路さえ掃除しない市⺠意識の低さにも問題があると感じる。街並みで印
象がかなり違うと思う。

道路をつくり、道路をまもります

07まもる-5 道路工事の進捗が遅くて雑に感じる。 道路をつくり、道路をまもります
07まもる-5 街路樹の剪定 道路をつくり、道路をまもります
07まもる-5 名張駅前の街灯が暗すぎて夜間の横断歩道が⾒えずらい 道路をつくり、道路をまもります
07まもる-5 道路アクセスが良くない。 道路をつくり、道路をまもります
07まもる-5 個人的な意⾒ですが積雪の際165号線の塩化カルシウムを巻くの遅すぎると思う。隣の宇陀市は対応が早いですよ。 道路をつくり、道路をまもります

07まもる-5
道路規制の工事業者の車の誘導が怠慢でイライラする。業者選定をしっかりして欲しい。また緑ヶ丘から桔梗ケ丘に出でくる3差路が危ないの
で右折禁⽌にして欲しい。⾃動車運転者の高齢化に伴い危険運転が増えている。注意喚起を強化して欲しい。

道路をつくり、道路をまもります

07まもる-5
歩道がガタガタでシニアカーで走行するのは危ないため道路を走っている、という話も聞き、危険だと感じました。改善すべき点は多く、問
題が山積していることと⾒受けられますが、生まれ育ったこのまちと、出会ってきた人との繋がりを⼤切にしていきたい、その為にも多くの
人が興味関心を持って進めていける街づくりのための市政をお願いします。

道路をつくり、道路をまもります

07まもる-5
ドン・キホーテ付近にゴミがポイ捨てされていたり、道路に穴が空いている箇所が複数箇所あり走行しにくい。名張街道が混雑しており通勤
時間巻き込まれるのが⼤変。

道路をつくり、道路をまもります
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07まもる-5
信号を増やして欲しい。
道路を横切る奴が多い、危ない。

道路をつくり、道路をまもります

07まもる-5 道路網、橋等インフラ設備の維持、メンテナンス等に不安、要望を感じています。 道路をつくり、道路をまもります
07まもる-5 ・緑ヶ丘地区⻄側にあるヒノキ林から、冬の⻄風で道が茶⾊くなるほど細かい落ち葉や枝が飛んで来るので整備をしてほしい。 道路をつくり、道路をまもります
07まもる-5 道はボコボコしているところが多い。 道路をつくり、道路をまもります
07まもる-5 道路など、施設のメンテ補修が追いついていない。 道路をつくり、道路をまもります
07まもる-5 名張市は目をつぶればつぶれる程度ですが道路わきの雑草も多めに伸びゴミもあります。 道路をつくり、道路をまもります
07まもる-5 ・市内の道路の段差が多過ぎる 道路をつくり、道路をまもります

07まもる-5
桔梗が丘⻄住宅地から⻄原方面へ行く道(県道57号)に歩道がなく(約800㍍)、車が危険でとても歩けたものではない。中学生も困っています。
早く歩道を設置していただきたい。

道路をつくり、道路をまもります

07まもる-5 国道165号線の混雑緩和 道路をつくり、道路をまもります
07まもる-5 道路整備をしてほしい､幹線道路が太くなったり細くなったり､歩道も設けて欲しい。 道路をつくり、道路をまもります
07まもる-5 道路工事等は、早く完了して欲しい。 道路をつくり、道路をまもります
07まもる-5 連絡道路の整備。 道路をつくり、道路をまもります

07まもる-5
名張市内は地震が少ないと思うが、⼤きな地震が発生した場合はつつじが丘は侵入道路が少なく陸の孤島になる可能性があり、生活用道路の
整備を望みます。

道路をつくり、道路をまもります

08その他 市役所玄関を使わず、駐車場側から出入りするのはおかしいと思いませんか。 その他
08その他 荒地の整備 その他

08その他

養育費を毎月払ってる側は、所得減ってるのに何の税にも対象ならないのはおかしい。
養育費を受けてる側は収入増えてるのに税の対象にもならないし、周りの片親の婦人の方は、役所に養育費一切貰えて無いと嘘の申告しては
る人しか聞いた事ないし、それが当たり前に通じてる名張市の対応が信じられない。何故故に養育費を払う為に本業以外に寝る間を惜しんで
疲れてても休みや本業の終わりにバイトして稼いで確定申告で所得税を払わされるのが納得いかない。

その他

08その他 名張市役所職員の勤務態度が良くない。 その他

08その他
このアンケートについて、今回家族に手伝ってもらったが手持ちのスマートフォンやパソコンがない場合に電話連絡しないといけないのは通
話料もかかるし煩わしい。

その他

08その他 問いに対しての当てはまるような回答がないので答えにくいです。言い回しが分かりにくいです。 その他

08その他

私は将来の名張市⻑を目指します。
2040年代には5万人規模の都市になり、高齢化も進みます。学校の統廃合やコンパクトシティも真剣に議論しなければいけませんが、私は元
気が無くなる故郷を認めるわけにはいきません。
盆正月に親戚や同級生と集まると、「子どもも産めへん街は選択肢にすら上がらへん」という失望と落胆の声が聞こえてきます。
5年後、10年後に子育て世帯となるであろう、⾃分の同世代の声を聞き、厳しい財政の中でトップセールスで取り組みます。
営業マンとしての経験や、教員免許状といった資格を生かして、儲かる観光・農業を創成すると共に、地域で産み育てる環境を作ります。
行政の力に頼らない人は⼤勢居ますが、私は地元を諦めません。

その他

08その他 とても充実して居ます その他
08その他 別に期待はしない。もっと市⺠の事考えて欲しい。 その他
08その他 ⾊々選択肢なさすぎ その他



施策 意⾒ 施策

08その他

 素人質問で恐縮なのですが、性別に関する質問をなされていますが、どうして、どちらともいえないと答えたくないを一緒の選択肢にするのでしょうか？アンケート調査
の回答に対して、カイ二乗検定を行う場合、どちらともいえないと答えたくないが同時にあると分析に悩む結果となると思うのですが。
 あと、やたらと4つの選択肢の回答を様々な質問に置かれていますが、どうして4つなのでしょうか？分からないという選択肢を入れても良いのでは無いのでしょうか？今
回の市⺠意識調査は性別、年代、子供の有無などに左右される質問が多いように感じました。その中で当てはまらない枠にいる方がこの調査をしたとき、適当な答えを入力
する可能性は⼤いにあると思います。その結果をどのように分析するべきかに悩むと思うのですが。分からないという答えを意識的にさせないということをなされているの
であれば、このアンケートの意味はあるのでしょうか？分からないを受け入れらないのであれば、アンケート調査をする意味はないと思います。分からないは否定の意味だ
けを有しているのではなく、分からないというひとつの意⾒なのだと思うのですが。分からないという選択肢があるからこそ、未来へ繋がる質問内容を新たに作成できるの
ではないのでしょうか？
 あと、意識調査をする意味は何なのでしょうか？意識調査を行うことによって得られる情報はどのようなものなのでしょうか？このアンケート調査からどのような分析を
行うのでしょうか？意識の話なのであれば、年代別にアンケートを作成して、分けて分析を行う方が楽なのでは無いのでしょうか？
 アンケート調査の用紙に「答えにくい質問には無理にお答えいただかなくてもかまいません。」と書かれているのですが、必須項目がある時点でこの言葉は意味をなさな
いと思うのですが。このアンケート調査は、後にきちんと分析を行うんですよね？意味があってこの調査を行っているのですよね？
 アンケート調査の用紙に「今回の調査では、インターネットを活用した各年代の回答率の調査も兼ねて実施しています。」と書かれているのですが、それなのであれば、
年齢を入力できるようにした方がいいと思います。年齢がこのアンケートで重要なのであれば平均、分散、パーセンテージが結果として重要なのではないのでしょうか？各
問に様々な質問をされていますが、カテゴリー別に分ける方がアンケートを行なっている人としては行いやすいし、アンケートを作成した人も分析を行いやすいと思いま
す。このアンケートは18歳以上を対象にされていますが、どうして18歳以上なのでしょうか？
 本アンケートの結果は、「なばり新時代戦略」に基づく取り組みの達成度の評価にも使用されると書かれていますが、この調査内容では使用することをお勧めしません。
別で達成度の評価を取るべきだと思います。今回のアンケートは4つの選択肢になさっている分、回答の誘導が行われていると分析することもできます。
 このアンケートから分析を行うのは⼤変なことだとは思いますが、良い結果が出ることをお祈りしております。

その他

08その他 アンケートが多すぎずるので、少なくしたほうが良いと思う その他

08その他
今回のアンケート用紙に、調査結果は「なばり新時代戦略」(裏面参照)~とあったが裏面は白紙だったその位の確認もしない程度の業務姿勢で
は何も期待できない

その他

08その他 書いても変わらないから無駄 その他
08その他 「住みよい」という表現が嫌い。「住みやすい」と書いてほしい。 その他

08その他
給付金や支援金など住⺠が支給対象もしくは支給対象になり得る場合に、郵便物でお知らせが欲しい。税金などの通知はきっちり送ってくる
のに、支給対象になってるのに、住⺠からの申請がないから知らんぷり。申請してこないから、放っておこうみたいなスタンスはダメやと思
う！！

その他

08その他 このアンケートの設問も選択肢も手抜きに感じられる箇所がたくさんある。職員はプロ意識がないのか。 その他

08その他
私が名張市の調査協力のお願いに選ばれる事が多い気がする。選ばれた事がないという私の家族からの方が有効な意⾒等が出てくるような気
がするが･･･。

その他

08その他 天下りが多く、市役所の人が横柄な態度の人がいる。 その他
08その他 先祖から受け継いでいる土地の維持管理が難しい。 その他

08その他
地域のフリーペーパーは、差し障りの無い記事を載せています。これがやっかいで、地域が良くなっていかない。誰から聞いた訳ではありま
せんが、市役所の女性上司が車椅子の部下にパワハラをしたとか市内のお寺さんがお布施を倍にしたとかこんな話を聞くと名張市には住みた
くないなぁと思ってしまいます。名張市を良くしたいと⾒つめてくれる記者はいないものか。

その他

08その他 希望を持てない。ただそれだけ その他
08その他 抽象的で申し訳ないのですが、全体的にもっと柔軟に対応しても良いと思う その他
08その他 高齢化 その他


